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Wista Italy lancia il flash mob letterario: "Donne sul ponte di comando" in 11 porti
nazionali

La presentazione del libro con un lash mob letterario in 11 porti il 26 settembre,

World Maritime Day IMO "Donne sul ponte di comando": Le professioniste del

mare si raccontano in un libro che, tra storia e storie, fa il punto sulla Parità di

genere nella blue economy in Italia e nel mondo. GENOVA - Si intitola "Donne

sul ponte di comando. Trent'anni di storia e storie delle professioniste del

mare" (edito da Mursia) il libro che, per la prima volta, racconta l'altra metà del

mare, quella delle donne che lavorano nel settore dello shipping, del trading e

della logistica. A scriverlo sono le socie di Wista Italy - la sezione italiana della

Women International Shipping and Trading Association - che quest'anno

festeggia i trent'anni di attività. Fondata a Genova nel 1994 da cinque donne

pioniere del cluster marittimo, il libro ripercorre la lunga rotta delle donne per

conquistare il ponte di comando, reale e metaforico. « Un libro corale che

inalmente dà voce alle professioniste italiane del mare, alle loro carriere e alle

loro storie professionali e vuole illuminare un problema: nel mondo marittimo

siamo molto lontani dalla parità di genere. Per il bene di tutto il sistema Paese

dobbiamo farcene carico» dice Costanza Musso, presidente di WISTA Italy .

«Nel settore marittimo siamo ancora molto lontane dal raggiungimento della parità di genere: a livello mondiale i

marittimi-donne sono solo il 2% su circa 2 milioni di addetti; le donne che lavorano a terra sono invece il 29%. In Italia

la situazione non è migliore: la percentuale di donne che lavorano nei porti e nei servizi a terra è del 6,7%, migliore la

percentuale di donne impegnate nelle Autorità di Sistema Portuale, 46%. Peccato che dal 1994, anno della riforma dei

porti, su un centinaio di presidenti abbiamo avuto solo due donne ai vertici delle Autorità. Non pervenuto invece il dato

delle donne italiane imbarcate come comandanti o uficiali anche se grazie ai dati forniti dall'Accademia Mercantile

sappiamo che nel triennio 2020-2023 le allieve uficiali erano il 12%. Ma quante di loro hanno poi preso la via del

mare?» La prima presidente Marisa Marciani Vignolo è stata tra le prime broker a sbarcare a Londra negli anni

Sessanta e a smuovere le acque e organizzare il primo nucleo di professioniste del mare, lo ha fatto con Fulvia Linari,

seconda presidente Wista Italy, che è stata anche presidente Wista International dal 1996 al 2001. Dopo Linari la

presidenza passa a Alessandra Boccone, Maria Gloria Giani, Daniela Fara, Michela Fucile, Daniela Aresu, Paola

Tongiani e oggi Costanza Musso Attraverso le testimonianze delle nove presidenti di Wista Italy che si sono

succedute in tre decenni il racconto incrocia le fatiche e l'impegno per farsi spazio in un settore su cui gravano ancora

oggi pregiudizi secolari - primo fra tutti che quelli del mare «non siano lavori per donne» perché erano

tradizionalmente legati alla forza isica. Nella seconda parte del volume sono invece le voci delle socie a farsi sentire.

Sono donne che occupano posti apicali: armatrici, imprenditrici, dirigenti,

Corriere Marittimo
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comandanti e uficiali che si raccontano con un obiettivo, ispirare altre donne a prendere la via del mare che offre

occasioni di lavoro a bordo, nei porti, nella logistica, nelle Forze Armate. La terza ed ultima parte è dedicata ai numeri

del gender gap con un contributo di Greta Tellarini, docente di diritto marittimo e uno della presidente Musso. Il libro

verrà presentato il 26 settembre 2024 in simultanea in 11 porti italiani dove saranno presenti, insieme alle autorità, le

socie Wista Italy che racconteranno l'associazione e la sua storia cos come ognuna di loro la vive. Questo è possibile

perché Wista è l'unica associazione del settore che annovera socie in tutti i settori del cluster marittimo e in tutti i porti

italiani, e conta oltre 100 socie. Quindi un vero lavoro di squadra e di leadership condivisa senza, è il caso di dirlo,

"prime donne", ma tante donne che hanno deciso di caricarsi sulle spalle il loro pezzo di storia di empowerment e di

condividerlo. Questi i 12 porti nazionali e internazionali con gli orari dove si terrà il lash mob letterario del libro: La

Spezia, Genova, Trieste, Monaco Yacht Show, Venezia, Ravenna, Napoli, Savona, Livorno, Cagliari, Taranto,

Catatnia. Il libro verrà presentato anche a Monaco al "Monaco Yacht Show" dove numerose socie si trovano per

partecipare a questa importante iera e dove si terrà il 26 settembre alle 17 una presentazione del libro in

concomitanza con gli 11 porti italiani. "Abbiamo scelto di andare nei porti per due motivi. La prima: le navi e i porti

sono il nostro mondo, la nostra casa e vogliamo che altre donne vi trovino posto. La mancanza di donne è una

perdita di ingegno, di competenze, di diversità di pensiero che fa male a tutto il sistema. La seconda è che crediamo

che sia arrivato il momento di mettere più donne nei posti di comando. In trent'anni abbiamo avuto solo due presidenti

di Autorità donne, ci sono ampi margini di miglioramento" - conclude Costanza Musso - "Interessante evidenziare il

contributo degli sponsor dove, oltre a numerose aziende delle socie e a numerose socie che hanno contribuito a titolo

personale, abbiamo avuto il piacere di avere un importante supporto da Costa Crociere, MSC, Assoporti,

Assiterminal e Assoarmatori che ringraziamo per la iducia".

Corriere Marittimo
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La presentazione del libro, Donne sul ponte di comando, con un flash mob letterario in 11
porti il 26 settembre, World Maritime Day IMO

DONNE SUL PONTE DI COMANDO Si intitola Donne sul ponte di comando.

Trent'anni di storia e storie delle professioniste del mare (Mursia) il libro che,

per la prima volta, racconta l'altra metà del mare, quella delle donne che

lavorano nel settore dello shipping, del trading e della logistica. A scriverlo

sono le socie di Wista Italy - la sezione italiana della Women International

Shipping and Trading Association - che quest'anno festeggia i trent'anni di

attività. Fondata a Genova nel 1994 da cinque donne pioniere del cluster

marittimo, il libro ripercorre la lunga rotta delle donne per conquistare il ponte di

comando, reale e metaforico. «Un libro corale che finalmente dà voce alle

professioniste italiane del mare, alle loro carriere e alle loro storie professionali

e vuole illuminare un problema: nel mondo marittimo siamo molto lontani dalla

parità di genere. Per il bene di tutto il sistema Paese dobbiamo farcene

carico» dice Costanza Musso, presidente di WISTA Italy. «Nel settore

marittimo siamo ancora molto lontane dal raggiungimento della parità di

genere: a livello mondiale i marittimi-donne sono solo il 2% su circa 2 milioni di

addetti; le donne che lavorano a terra sono invece il 29%. In Italia la situazione

non è migliore: la percentuale di donne che lavorano nei porti e nei servizi a terra è del 6,7%, migliore la percentuale di

donne impegnate nelle Autorità di Sistema Portuale, 46%. Peccato che dal 1994, anno della riforma dei porti, su un

centinaio di presidenti abbiamo avuto solo due donne ai vertici delle Autorità. Non pervenuto invece il dato delle

donne italiane imbarcate come comandanti o ufficiali anche se grazie ai dati forniti dall'Accademia Mercantile

sappiamo che nel triennio 2020-2023 le allieve ufficiali erano il 12%. Ma quante di loro hanno poi preso la via del

mare?» La prima presidente Marisa Marciani Vignolo è stata tra le prime broker a sbarcare a Londra negli anni

Sessanta e a smuovere le acque e organizzare il primo nucleo di professioniste del mare, lo ha fatto con Fulvia Linari,

seconda Presidente Wista Italy, che è stata anche presidente Wista International dal 1996 al 2001. Dopo Linari la

presidenza passa a Alessandra Boccone, Maria Gloria Giani, Daniela Fara, Michela Fucile, Daniela Aresu, Paola

Tongiani e oggi Costanza Musso. Attraverso le testimonianze delle nove presidenti di Wista Italy che si sono

succedute in tre decenni il racconto incrocia le fatiche e l'impegno per farsi spazio in un settore su cui gravano ancora

oggi pregiudizi secolari - primo fra tutti che quelli del mare «non siano lavori per donne» perché erano

tradizionalmente legati alla forza fisica. Nella seconda parte del volume sono invece le voci delle socie a farsi sentire.

Sono donne che occupano posti apicali: armatrici, imprenditrici, dirigenti, comandanti e ufficiali che si raccontano con

un obiettivo, ispirare altre donne a prendere la via del mare che offre occasioni di lavoro a bordo, nei porti, nella

logistica, nelle Forze Armate. La terza ed ultima parte è dedicata ai numeri del gender gap con un contributo di Greta

Tellarini,

Il Nautilus
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docente di diritto marittimo e uno della presidente Musso. Il libro verrà presentato il 26 settembre 2024 in simultanea

in 11 porti italiani dove saranno presenti, insieme alle autorità, le socie Wista Italy che racconteranno l'associazione e

la sua storia così come ognuna di loro la vive. Questo è possibile perché Wista è l'unica associazione del settore che

annovera socie in tutti i settori del cluster marittimo e in tutti i porti italiani, e conta oltre 100 socie. Quindi un vero

lavoro di squadra e di leadership condivisa senza, è il caso di dirlo, "prime donne", ma tante donne che hanno deciso

di caricarsi sulle spalle il loro pezzo di storia di empowerment e di condividerlo. Questi gli 11 porti e gli orari dove si

terrà il flash mob letterario del libro: Il libro verrà presentato anche a Monaco al "Monaco Yacht Show" dove numerose

socie si trovano per partecipare a questa importante fiera e dove si terrà il 26 settembre alle 17 una presentazione del

libro in concomitanza con gli 11 porti italiani. "Abbiamo scelto di andare nei porti per due motivi. La prima: le navi e i

porti sono il nostro mondo, la nostra casa e vogliamo che altre donne vi trovino posto. La mancanza di donne è una

perdita di ingegno, di competenze, di diversità di pensiero che fa male a tutto il sistema. La seconda è che crediamo

che sia arrivato il momento di mettere più donne nei posti di comando. In trent'anni abbiamo avuto solo due presidenti

di Autorità donne, ci sono ampi margini di miglioramento" - conclude Costanza Musso -"Interessante evidenziare il

contributo degli sponsor dove, oltre a numerose aziende delle socie e a numerose socie che hanno contribuito a titolo

personale, abbiamo avuto il piacere di avere un importante supporto da Costa Crociere, MSC, Assoporti,

Assiterminal e Assoarmatori che ringraziamo per la fiducia".
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Donne sul ponte di comando:le professionist del mare si raccontano e fanno il punto sulla
parità di genere nella Blue Economy

Il libro "Donne sul ponte di comando" racconta trent'anni di storia e storie delle

professioniste del mare (Mursia) per la prima volta, racconta l'altra metà del

mare, quella delle donne che lavorano nel settore dello shipping, del trading e

della logistica A scriverlo sono le socie di Wista Italy la sezione italiana della

Women International Shipping and Trading Association che quest'anno

festeggia 30 anni di attività Fondata a Genova nel 1994 da cinque donne

pioniere del cluster marittimo, il libro ripercorre la lunga rotta delle donne per

conquistare il ponte di comando, reale e metaforico. «Un libro corale che

inalmente dà voce alle professioniste italiane del mare, alle loro carriere e alle

loro storie professionali e vuole illuminare un problema: nel mondo marittimo

siamo molto lontani dalla parità di genere. Per il bene di tutto il sistema Paese

dobbiamo farcene carico» dice Costanza Musso, presidente di WISTA Italy.

«Nel settore marittimo siamo ancora molto lontane dal raggiungimento della

parità di genere: a livello mondiale i marittimi-donne sono solo il 2% su circa 2

milioni di addetti; le donne che lavorano a terra sono invece il 29%. In Italia la

situazione non è migliore: la percentuale di donne che lavorano nei porti e nei

servizi a terra è del 6,7%, migliore la percentuale di donne impegnate nelle Autorità di Sistema Portuale, 46%.

Peccato che dal 1994, anno della riforma dei porti, su un centinaio di presidenti abbiamo avuto solo due donne ai

vertici delle Autorità. Non pervenuto invece il dato delle donne italiane imbarcate come comandanti o uficiali anche se

grazie ai dati forniti dall'Accademia Mercantile sappiamo che nel triennio 2020-2023 le allieve uficiali erano il 12%. Ma

quante di loro hanno poi preso la via del mare?» La prima presidente Marisa Marciani Vignolo è stata tra le prime

broker a sbarcare a Londra negli anni Sessanta e a smuovere le acque e organizzare il primo nucleo di professioniste

del mare, lo ha fatto con Fulvia Linari, seconda Presidente Wista Italy, che è stata anche presidente Wista

International dal 1996 al 2001. Dopo Linari la presidenza passa a Alessandra Boccone, Maria Gloria Giani, Daniela

Fara, Michela Fucile, Daniela Aresu, Paola Tongiani e oggi Costanza Musso. Attraverso le testimonianze delle nove

presidenti di Wista Italy che si sono succedute in tre decenni il racconto incrocia le fatiche e l'impegno per farsi spazio

in un settore su cui gravano ancora oggi pregiudizi secolari - primo fra tutti che quelli del mare «non siano lavori per

donne» perché erano tradizionalmente legati alla forza fisica. Nella seconda parte del volume sono invece le voci

delle socie a farsi sentire. Sono donne che occupano posti apicali: armatrici, imprenditrici, dirigenti, comandanti e

ufficiali che si raccontano con un obiettivo, ispirare altre donne a prendere la via del mare che offre occasioni di

lavoro a bordo, nei porti, nella logistica, nelle Forze Armate. La terza ed ultima parte è dedicata ai numeri del gender

gap con un contributo di Greta Tellarini, docente di diritto marittimo e uno della presidente
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Musso. Il libro verrà presentato il 26 settembre 2024 in simultanea in 11 porti italiani dove saranno presenti, insieme

alle autorità, le socie Wista Italy che racconteranno l'associazione e la sua storia cos come ognuna di loro la vive.

Questo è possibile perché Wista è l'unica associazione del settore che annovera socie in tutti i settori del cluster

marittimo e in tutti i porti italiani, e conta oltre 100 socie. Quindi un vero lavoro di squadra e di leadership condivisa

senza, è il caso di dirlo, "prime donne", ma tante donne che hanno deciso di caricarsi sulle spalle il loro pezzo di storia

di empowerment e di condividerlo. Il libro verrà presentato anche a Monaco al "Monaco Yacht Show" dove numerose

socie si trovano per partecipare a questa importante iera e dove si terrà il 26 settembre alle 17 una presentazione del

libro in concomitanza con gli 11 porti italiani. "Abbiamo scelto di andare nei porti per due motivi. La prima: le navi e i

porti sono il nostro mondo, la nostra casa e vogliamo che altre donne vi trovino posto. La mancanza di donne è una

perdita di ingegno, di competenze, di diversità di pensiero che fa male a tutto il sistema. La seconda è che crediamo

che sia arrivato il momento di mettere più donne nei posti di comando. In trent'anni abbiamo avuto solo due presidenti

di Autorità donne, ci sono ampi margini di miglioramento" - conclude Costanza Musso - "Interessante evidenziare il

contributo degli sponsor dove, oltre a numerose aziende delle socie e a numerose socie che hanno contribuito a titolo

personale, abbiamo avuto il piacere di avere un importante supporto da Costa Crociere, MSC, Assoporti,

Assiterminal e Assoarmatori che ringraziamo per la fiducia".
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I porti della Campania al Remtech di Ferrara

L'Autorità di Sistema Portuale del Tirreno Centrale Special Guest agli Smart

Ports Award È stata inaugurata mercoledì 18 settembre la 18^ edizione di

RemTech Expo a Ferrara , fiera dedicata ai settori tecnologia e ambiente.

L'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale ha partecipato

in qualità di "Special Guest" alla seconda edizione degli Stati Generali, insieme

all'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, avendo vinto la call lanciata da

Assoporti. Il Presidente Annunziata è stato premiato per "l'impegno profuso

quotidianamente, per l'approccio atto a garantire una visione ampia e

sistemica, per la concreta azione volta ad avviare processi e progetti di

transizione gusta con obiettivi di tutela, valorizzazione e sviluppo del territorio,

rappresentando un esempio di valore e di eccellenza per il Paese, per l'Europa

e a livello globale". La prima giornata della manifestazione dedicata ai temi del

risanamento, della rigenerazione e dello sviluppo sostenibile dei territori si è

aperta con la presenza del ministro all'Ambiente e alla Sicurezza energetica

Gilberto Pichetto Fratin, oltre ad Alessandro Morelli, sottosegretario alla

Presidenza del Consiglio dei ministri e Jacopo Morrone, presidente della

commissione bicamerale di inchiesta illeciti. Gli Stati Generali degli Smart Ports, come tutti gli anni, si svolgono sotto

l'egida di Assoporti che insieme alle varie AdSP partecipa attivamente all'organizzazione della Smart Port Conference

all'interno dell'Hub Tecnologico Ambientale. RemTech ogni anno si arricchisce di nuovi argomenti e nuove

proposizioni condensati in undici tavoli di lavoro sui temi chiave dello sviluppo e della sostenibilità del nostro Paese,

anche con ampia prospettiva internazionale. "Il successo del Porto è fatto dal tessuto economico che lo circonda",

dice il presidente Annunziata, e continua "quasi tutte le AdSP hanno rispettato i tempi imposti dal PNRR, siamo ormai

nella fase dei progetti avanzati. Bisogna che la nuova riforma dia più autonomia alla governance delle AdSP

conferendo loro anche più responsabilità per velocizzare i tempi di messa in opera, in un contesto di maggiore

semplificazione amministrativa di tutto il sistema statale". I porti della Campania investono sul loro futuro potenziando

infrastrutture, ambiente e sicurezza, in linea con il cronoprogramma del PNRR. Tra la fine del 2023 e l'inizio di

quest'anno l'AdSP campana ha, infatti, lanciato tutte le gare del Piano. Circa 400 milioni di euro. A Napoli, tra i tanti

interventi: il prolungamento della diga foranea, l'elettrificazione delle banchine (cold ironing), la riqualificazione del

Magazzini Generali, gli allacci ferroviari e i dragaggi. A Salerno, il prolungamento del Molo Manfredi per far approdare

più navi da crociera (già ultimato), dragaggi, cold ironing e completamento di Porta Ovest, l'allaccio autostradale

portuale per i mezzi pesanti. Agli inizi di febbraio scorso a Napoli è partito il primo cantiere per i lavori di ripristino e

allungamento della Diga foranea "Duca d'Aosta", al costo di circa 170 milioni,
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che garantirà alle navi maggiore sicurezza in entrata e uscita dal Porto. Per quanto riguarda il turismo, il sistema

portuale campano viaggia oggi verso i 10 milioni di passeggeri l'anno in transito tra crocieristi, pendolari e turisti. A

maggio 2024 è stata inaugurata la nuova Stazione Marittima del Molo Beverello di Napoli, che insieme alla

rigenerazione degli immobili portuali renderà il Porto sempre più vicino alla città. Inoltre, l'AdSP campana grazie

all'implementazione delle best practices del Port Community System (PCS) e al ruolo centrale nell'ambito delle ZES

destinate alle regioni del Sud, punta a realizzare un "sistema integrato ed aperto", che, attraverso le diverse

specializzazioni funzionali, in una logica di cooperazione tra i diversi porti, sia in grado di proporsi su scala

internazionale e soprattutto mediterranea, quale punto di forza attivo in un mondo in trasformazione. Condividi Tag

porti napoli salerno Articoli correlati.
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Le professioniste italiane del mare si raccontano nel libro "Le Donne sul ponte di
Comando". Presentazione il 26 settembre a Ravenna in AP

In occasione del World Maritime Day IMO, il 26 settembre alle 17 nella Sala

Convegni dell'Autorità di Sistema Portuale di Ravenna, WISTA Italy presenterà

il libro "Donne sul ponte di Comando" edito da Mursia. Dopo i saluti d'apertura

da parte del Presidente Dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico

Centro Settentrionale Daniele Rossi, del Direttore Marittimo dell'Emilia

Romagna e Comandante del Compartimento Marittimo di Ravenna,

Comandante Michele Maltese e di una rappresentante del Comune di

Ravenna, si terrà una Tavola rotonda per la presentazione del libro.

Parteciperanno Costanza Musso Presidente Wista Italy e Amministratrice

Delegata Gruppo Grendi, Greta Tellarini socia Wista e Professoressa della

Navigazione del diritto e dei trasporti dell'Università di Bologna e Sara Luciani

Responsabile dei sistemi di Gestione SAPIR e responsabile della

certificazione di genere del Gruppo Sapir DONNE SUL PONTE DI

COMANDO Donne sul ponte di comando. Trent'anni di storia e storie delle

professioniste del mare (Mursia), racconta per le prima volta l' altra metà del

mare, quella delle donne che lavorano nel settore dello shipping, del trading e

della logistica . A scriverlo sono le socie di Wista Italy - la sezione italiana della Women International Shipping and

Trading Association - che quest'anno festeggia i trent'anni di attività. Fondata a Genova nel 1994 da cinque donne

pioniere del cluster marittimo, il libro ripercorre la lunga rotta delle donne per conquistare il ponte di comando, reale e

metaforico. "Un libro corale che finalmente dà voce alle professioniste italiane del mare, alle loro carriere e alle loro

storie professionali e vuole illuminare un problema: nel mondo marittimo siamo molto lontani dalla parità di genere.

Per il bene di tutto il sistema Paese dobbiamo farcene carico" dice Costanza Musso, presidente di WISTA Italy . "Nel

settore marittimo siamo ancora molto lontane dal raggiungimento della parità di genere: a livello mondiale i marittimi-

donne sono solo il 2% su circa 2 milioni di addetti; le donne che lavorano a terra sono invece il 29%. In Italia la

situazione non è migliore: la percentuale di donne che lavorano nei porti e nei servizi a terra è del 6,7%, migliore la

percentuale di donne impegnate nelle Autorità di Sistema Portuale, 46%. Peccato che dal 1994, anno della riforma dei

porti, su un centinaio di presidenti abbiamo avuto solo due donne ai vertici delle Autorità. Non pervenuto invece il dato

delle donne italiane imbarcate come comandanti o ufficiali anche se grazie ai dati forniti dall'Accademia Mercantile

sappiamo che nel triennio 2020-2023 le allieve ufficiali erano il 12%. Ma quante di loro hanno poi preso la via del

mare?" La prima presidente Marisa Marciani Vignolo è stata tra le prime broker a sbarcare a Londra negli anni

Sessanta e a smuovere le acque e organizzare il primo nucleo di professioniste del mare, lo ha fatto con Fulvia Linari,

seconda Presidente Wista Italy, che è stata anche presidente Wista International dal 1996 al 2001. Dopo Linari la

presidenza passa a Alessandra
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Boccone, Maria Gloria Giani, Daniela Fara, Michela Fucile, Daniela Aresu, Paola Tongiani e oggi Costanza Musso.

Attraverso le testimonianze delle nove presidenti di Wista Italy che si sono succedute in tre decenni il racconto

incrocia le fatiche e l'impegno per farsi spazio in un settore su cui gravano ancora oggi pregiudizi secolari - primo fra

tutti che quelli del mare «non siano lavori per donne» perché erano tradizionalmente legati alla forza fisica. Nella

seconda parte del volume sono invece le voci delle socie a farsi sentire . Sono donne che occupano posti apicali:

armatrici, imprenditrici, dirigenti, comandanti e ufficiali che si raccontano con un obiettivo, ispirare altre donne a

prendere la via del mare che offre occasioni di lavoro a bordo, nei porti, nella logistica, nelle Forze Armate. La terza

ed ultima parte è dedicata ai numeri del gender gap con un contributo di Greta Tellarini, docente di diritto marittimo e

uno della presidente Musso. Il libro verrà presentato il 26 settembre 2024 in simultanea in 11 porti italiani dove

saranno presenti, insieme alle autorità, le socie Wista Italy che racconteranno l'associazione e la sua storia così come

ognuna di loro la vive. "Abbiamo scelto di andare nei porti per due motivi. La prima: le navi e i porti sono il nostro

mondo, la nostra casa e vogliamo che altre donne vi trovino posto. La mancanza di donne è una perdita di ingegno, di

competenze, di diversità di pensiero che fa male a tutto il sistema. La seconda è che crediamo che sia arrivato il

momento di mettere più donne nei posti di comando. In trent'anni abbiamo avuto solo due presidenti di Autorità

donne, ci sono ampi margini di miglioramento" - conclude Costanza Musso -"Interessante evidenziare il contributo

degli sponsor dove, oltre a numerose aziende delle socie e a numerose socie che hanno contribuito a titolo

personale, abbiamo avuto il piacere di avere un importante supporto da Costa Crociere, MSC, Assoporti,

Assiterminal e Assoarmatori che ringraziamo per la fiducia".
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Libia, riserve congelate per 84 miliardi e banche alla paralisi: perché è una bomba a tempo
(anche per i migranti)

Swift è la rete detenuta in gran parte da grandi banche occidentali. Chi è

tagliato fuori, come oggi lo sono molte banche russe, è in gran parte fuori dalle

transazioni internazionali e non può operare nelle principali valute Si tiene oggi

a Roma il pomposamente chiamato "Lybia Energy and Economic Summit",

che è l'emblema del disordine globale e delle nostre difficoltà nell'affrontarlo.

Perché si parlerà dell'economia di un Paese che, da un mese, è tagliato fuori

dal sistema globale dei pagamenti. E si analizzerà il mercato dell'energia di

quello stesso Paese, principale detentore di riserve di greggio in Africa, che

dallo stesso periodo di tempo si trova azzoppato da un blocco quasi totale

delle sue esportazioni. Al "summit" manager e uomini d'industria discuteranno

di progetti futuri come se tutto fosse normale, come se il Paese non fosse sul

sentiero di una nuova guerra civile. Invece la Libia scricchiola sotto una

pressione finanziaria crescente. Verosimilmente la aspettano settimane di

agonia. E nel suo approssimarsi al punto di rottura, minaccia di sprigionare una

nuova ondata di migranti sul Mediterraneo. Intanto siamo di fronte, in queste

settimane, a un esperimento in vivo: un test della possibilità dell'Occidente di

contenere il disordine globale usando il potere della moneta e del sistema internazionale attraverso il quale scorre il

denaro. Vediamo perché. La lettera Quella che vedete qui sopra è la missiva elettronica con la quale un certo Abdel

Fattah Ghafar comunica a Swift che il nuovo governatore della banca centrale della Libia è lui. Ha dunque - spiega - la

firma sovrana sulle operazioni finanziarie del Paese. Qualche giorno prima il premier di Tripoli Abdulhamid Dbeibah

aveva spedito le sue milizie a rimuovere con la forza il governatore in carica dal 2011, Saddik al-Kabir, prendendo in

ostaggio parte dello staff nella palazzina bianca e rossa della banca. Ghafar precisa nella lettera che al-Kabir, ora

fuggito in Turchia, è destituito e il suo potere di firma è "revocato". La lettera è del 26 agosto scorso, ma da allora

rimane senza risposta. Swift tace. Ghafar è in sospeso e con lui lo è tutta la Libia. Tagliati fuori (come la Russia) Swift

("Society for Worldwide Interbank Financial Telecommunications") è la rete detenuta in gran parte da grandi banche

occidentali - più Bank of China - che consente i versamenti reciproci fra società finanziarie nel mercato internazionale.

Chi è tagliato fuori da Swift, come oggi lo sono molte banche russe, è in gran parte fuori dalle transazioni

internazionali e non può operare nelle principali valute di riserva: dollaro, euro, yen giapponese e sterlina britannica.

Chi non ha accesso a Swift, in sostanza, è un paria internazionale. E poiché Swift non riconosce la firma di Ghafar a

nome della banca centrale di Tripoli, l'intera Libia lo è. Perché è successo e cosa significa in concreto? La Libia non è

un Paese povero, poveri semmai sono milioni e milioni dei suoi abitanti. Ma la sua banca centrale ha riserve in valuta

estera per 84 miliardi di dollari - qualcosa come 12
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mila dollari per abitante - detenute quasi tutte all'estero. Il tesoro di Tripoli oggi si trova in prevalenza (64 miliardi

circa) depositato fra la Federal Reserve di New York, la banca americana Citibank e le piattaforme finanziarie

Clearstream a Lussemburgo e Euroclear a Bruxelles (quest'ultima è la stessa che oggi detiene anche la maggioranza

delle riserve congelate di Mosca). Le risorse di Tripoli Formalmente gli averi di Tripoli non sono sotto sanzioni come

quelli della Russia, ma il fatto stesso che il governo degli Stati Uniti e di conseguenza Swift non riconoscano la

legittimità del nuovo governatore fa sì che la banca centrale libica abbia perso l'accesso ai propri depositi. Le riserve,

a tutti gli effetti pratici, sono bloccate. È il secondo più grande congelamento della storia dopo quello ai danni di

Mosca di due anni e mezzo fa. È tra l'altro stupefacente che le riserve libiche arrivino oggi ad appena a 84 miliardi di

dollari. Ricordo di aver visto i prospetti riservati della banca centrale tredici anni fa, nel caos seguito alla caduta del

colonnello Muhammar Gheddafi: allora c'erano una novantina di miliardi, depositati fra Intesa Sanpaolo, Unicredit,

Bnp Paribas e altre sette o otto grandi istituti europei. Il fatto stesso che dopo tredici anni il valore del tesoro pubblico

della Libia sia rimasto uguale o sia persino sceso, malgrado un export di petrolio da circa 23 miliardi di dollari l'anno

(più il gas), dà la misura del saccheggio sistematico a cui è sottoposto il Paese dai clan oggi al potere a Tripoli e a

Bengasi. La divisione della Libia Com'è noto infatti la Libia è divisa, precariamente, sanguinosamente, in due (vedi

cartina qui sopra). A Benghazi, Tobruk, in tutta la regione orientale e in quella sudoccidentale, domina il clan guidato

dall'anziano generale Khalifa Haftar e - sempre di più - da suo figlio Saddam: il territorio che loro controllano contiene

gran parte dei giacimenti e ha concluso un'alleanza di fatto con Abu Dhabi e soprattutto con la Russia di Vladimir

Putin, che ha fatto della Libia orientale la rampa di lancio delle sue operazioni in Africa. Quasi duemila miliziani russi

sono già nel Paese o vi sono transitati, con grandi carichi di armi. Grazie a Haftar, Putin può contare su una base

militare russa a poche centinaia di chilometri dalla frontiera marittima italiana. L'area nord-occidentale invece - con

Tripoli e Misurata e i giacimenti in mare verso Ovest - è invece controllata da clan rivale, quello della famiglia del

premier Dbeibah: il suo è il governo riconosciuto dalle Nazioni Unite, ma di fatto è stato puntellato militarmente dalla

Turchia. Senza l'intervento delle forze di Ankara, sarebbe già caduto nelle mani del clan di Benghazi da tempo. La

cattura dello Stato Fra le famiglie degli Haftar e dei Dbeibah c'è una fiera rivalità incentrata su un punto fondamentale:

competono nel cercare di catturare a proprio vantaggio le risorse del Paese, che entrambi trattano come un feudo

personale. La cacciata del capo riconosciuto della banca centrale si spiega così, con il tentativo di Dbeibah di tenere il

ritmo di Haftar nel processo di arricchimento proprio, quello del proprio clan e delle proprie milizie. L'accumulazione

delle risorse dello Stato da parte di entrambi prepara del resto una probabile resta dei conti armata fra i due, con

Haftar che ammassa ricchezze (anche) perché non ha mai rinunciato a conquistare Tripoli con la forza. Le

conseguenze Ma questo è solo il futuro che molti temono. Il problema del presente è invece che la sospensione da

Swift non ha come unica conseguenza
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la perdita di controllo degli 84 miliardi di dollari delle riserve. C'è di peggio. Un effetto immediato è che le banche

internazionali non trattano più con le banche libiche, dunque la Libia non può più incassare i proventi delle vendita di

petrolio e gas. Ma neanche questo è il guaio più grave, paradossalmente, perché Haftar ha reagito al golpe di

Dbeibah sulla banca centrale bloccando quasi tutto l'export di greggio dalla Libia (ma, come vedremo tra poco, non

proprio tutto). Sui mercati internazionali Il problema più grande ed urgente è che, con le banche tagliate fuori dal resto

del mondo, la Libia non può più pagare niente sui mercati internazionali e dunque non può più importare alimenti (non

ne produce quasi), né carburanti raffinati, né medicinali. In altre parole il Paese è su un piano inclinato. La sabbia nella

clessidra scorre contro i bisogni primari della sua popolazione. Già oggi le file per un pieno di benzina sono

interminabili. Ma se non cambia qualcosa, il mese prossimo inizierà seriamente a scarseggiare il cibo e la gente non

sarà in grado di curare le malattie più semplici. In quello scenario, è solo questione di tempo prima che alcuni fra le

centinaia di migliaia di migranti africani o rifugiati siriani nel Paese si affidino agli scafisti per cercare di arrivare in

Europa. Risorse naturali Nel frattempo Haftar non sta con le mani in mano, mentre accarezza nuovi piani di assedio a

Tripoli contando anche sulla distrazione dell'Occidente nel pieno delle crisi in Ucraina e attorno ad Israele. Lui e il suo

clan continuano a catturare a proprio vantaggio le risorse naturali del Paese. Argus Media, un'agenzia londinese

specializzata in energia, giovedì ha dato una notizia sorprendente: una misteriosa società di nome Arkenu Oil, basata

a Bengasi, starebbe spedendo la petroliera Marah Poseidon con greggio di sua proprietà estratto dai giacimenti di

Sarir e Mesla verso il porto di Trieste. E' il suo terzo cargo di seguito da un milione di barili: già solo le sue ultime tre

spedizioni le avrebbero fatto incassare circa 240 milioni di dollari. Rivolgersi alla Cina Ma come può Arkenu Oil

operare mentre l'intero Paese è tagliato fuori dai pagamenti internazionali? E come può la National Oil Company libica

aver ceduto questo potere a una società privata di cui nessuno sa nulla? Di sicuro niente di tutto questo può accadere

a Bengasi contro il volere di Haftar. Intanto un suo consigliere ufficiale, un certo Ziyad Daghiam, ha esplicitamente

avvertito che la Libia può fare come la Russia: rivolgersi alla Cina per le proprie necessità, se l'Occidente continua a

tagliare fuori d Swift le banche del Paese. Le domande per noi A noi europei e italiani non restano che varie domande.

La prima è se la moneta ormai non sia un'arma di pressione internazionale usata dall'Occidente con troppa liberalità. Il

blocco finanziario fa della Libia una polveriera con innesco a tempo, ma non è affatto chiaro che avvantaggi gli esiti

che noi europei vogliamo. L a seconda è sulla capacità di attenzione dell'Unione europea verso la polveriera libica,

che è sempre stata bassa, quindi è fatalmente scesa con le guerre in Ucraina e a Gaza e ora promette di restare

stabilmente bassissima dato che la politica estera sarà orientata a Bruxelles da una figura con interessi rivolti altrove:

Kaja Kallas, ex premier estone, ricercata con mandato d'arresto di un tribunale russo. Scontro o compromesso? È

possibile che alla fine lo scontro sulla banca di Libia sfoci, per ora, in un compromesso. Ma questa partita è

pericolosa, resta aperta
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e vivrà le sue fasi decisive nelle prossime settimane . E mentre il suo risultato conta molto per noi, per non siamo

né in gioco, non siamo arbitri e solo a grande fatica restiamo dei distratti spettatori. Scarica la nuova app L'Economia

per un'esperienza personalizzata e senza pubblicità Grazie all' intelligenza artificiale gli articoli e i consigli degli esperti

del Corriere della Sera rispondono ai tuoi dubbi su Casa, Fisco, Risparmio, Pensioni e non solo; oltre alle news in

tempo reale, le migliori firme e tutto quello che ti può essere più utile per una vita più semplice e informata 23

settembre 2024 © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Fvg-Virginia, delegazione statunitense in visita a Regione e Autorità portuale

Con uno degli scali portuali più importanti d'America, la Virginia si candida ad

essere un partner strategico per il Fvg. Presenti all'incontro la delegazione della

Virginia guidata da Virginia Small Business Development Center e composta

da 5 imprese e dalla municipalità di Fairfax, e il console generale degli Stati

Uniti d'America a Milano Douglass Benning Noi e 883 terze parti selezionate,

potremmo utilizzare dati di geolocalizzazione precisi e identificazione

attraverso la scansione del dispositivo, al fine di archiviare e/o accedere a

informazioni su un dispositivo e trattare dati personali come quelli relativi

all'utilizzo del sito, per le seguenti finalità: pubblicità e contenuti personalizzati,

misurazione delle prestazioni dei contenuti e degli annunci, ricerche sul

pubblico, sviluppo di servizi. Puoi liberamente prestare, rifiutare o revocare il

tuo consenso, in qualsiasi momento, accedendo al pannello di Gestione

Consensi o accedendo al pannello delle preferenze pubblicitarie per le terze

parti aderenti al TCF di IAB.

Trieste Prima

Trieste
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T. Mariotti, varato a Venezia lo scafo di una nave SDO-SuRS per le operazioni subacquee
speciali

San Giorgio di Nogaro - T. Mariotti, Gruppo Genova Industrie Navali (GIN), ha

annunciato il varo dello scafo di una nave SDO-SuRS (Special & Diving

Operations-Submarine Rescue Ship) dedicata alle operazioni subacquee

speciali ed al soccorso dei sommergibili sinistrati della Marina Militare Italiana

Lo scafo, costruito fino a livello del ponte di volo, è statomovimentato sulla

barge semi-affondante Arcalupa di GIN Maritime Operations, attraverso una

complessa manovra di spostamento, per poi essere trasferito, a causa delle

condizioni meteo marine avverse, il 16 settembre, alla banchina di ricovero -

Fusina 3. Una volta messo in sicurezza e predisposta per le operazioni di

rimorchio, SDO-SuRS ha iniziato, lo scorso fine settimana, ha iniziato il

viaggio di circa 1.100 miglia nautiche verso Genova, dove sulle banchine del

Cantiere T. Mariotti si procederà con l'imbarco delle sovrastrutture già pronte e

predisposte ed al completamento degli allestimenti. SDO-SuRS (MAR201),

con una lunghezza di 128 metri e una larghezza di 24 metri, è stata in

costruzione a San Giorgio di Nogaro, presso le aree della ditta Cimolai, ove il

cantiere Mariotti ha completato in passato diverse costruzioni e dove tuttora

sta costruendo una nuova unità per crociere ultra lusso, grazie ad una collaborazione lavorativa sfociata nel cantiere

CIMAR, infrastruttura ormai consolidata di T. Mariotti e Cimolai. SDO-SuRS, Nave OLTERRA, come verrà chiamata

dalla Marina Militare Italiana, potrà ospitare a bordo fino a 200 persone tra equipaggio, tecnici e forze speciali, e

andrà a sostituire Nave Anteo, in servizio dal 1980. OLTERRA, prima impresa militare del cantiere T. Mariotti, sarà

dotata di sistemi avanzati di immersione ed esplorazione subacquea pressoché unici nel panorama internazionale, e

di assetti per il soccorso sommergibili di nuova generazione, rappresentando una nave unica per complessità di

costruzione e caratteristiche di impiego, coerente con l'espansione in essere della flotta subacquea della Marina

Militare Italiana ma capace anche di assicurare attività subacquea a favore di altre Amministrazioni/Enti (dual use)

nella sorveglianza e verifica di infrastrutture sottomarine.

Corriere Marittimo
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Realizzato a Venezia il varo della SDO-SuRS per la Marina Militare Italiana

Iniziato il trasferimento verso Genova dove nel cantiere T. Mariotti si

procederà con l'imbarco delle sovrastrutture È stato realizzato questo fine

settimana a Venezia il varo dello scafo, costruito fino a livello del ponte di volo,

della SDO-SuRS (Special & Diving Operations-Submarine Rescue Ship), la

nuova unità navale della Marina Militare Italiana dedicata alle operazioni

subacquee speciali ed al soccorso dei sommergibili sinistrati. Una volta messa

in sicurezza e predisposta per le operazioni di rimorchio, SDO-SuRS ha

iniziato il suo trasferimento per un viaggio di circa 1.100 miglia nautiche verso

Genova, dove sulle banchine del cantiere navale T. Mariotti si procederà con

l'imbarco delle sovrastrutture già pronte e predisposte ed al completamento

degli allestimenti. SDO-SuRS (MAR201), con una lunghezza di 128 metri e una

larghezza di 24 metri, è stata in costruzione a San Giorgio di Nogaro, presso

le aree della ditta Cimolai, ove il cantiere Mariotti ha completato in passato

diverse costruzioni e dove tuttora sta costruendo una nuova unità per crociere

ultra lusso, grazie ad una collaborazione lavorativa sfociata nel cantiere

CIMAR, infrastruttura ormai consolidata di T. Mariotti e Cimolai. La SDO-

SuRS, che verrà chiamata Olterra, dalla Marina Militare Italiana, potrà ospitare fino a 200 persone tra equipaggio,

tecnici e forze speciali, e andrà a sostituire nave Anteo, in servizio dal 1980. Olterra, prima impresa militare del

cantiere T. Mariotti, sarà dotata di sistemi avanzati di immersione ed esplorazione subacquea pressoché unici nel

panorama internazionale, e di assetti per il soccorso sommergibili di nuova generazione, rappresentando una nave

unica per complessità di costruzione e caratteristiche di impiego, coerente con l'espansione in essere della flotta

subacquea della Marina Militare Italiana ma capace anche di assicurare attività subacquea a favore di altre

amministrazioni/enti (dual use) nella sorveglianza e verifica di infrastrutture sottomarine.

Informare

Venezia
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Varata a Venezia lo scafo della nuova Nave Volterra della Marina Militare

Cantieri Presso l'area ridossata della bocca di Malamocco il cantiere T.Mariotti

ha completato con successo il float-off dello scafo SDO-SuRS dedicata alle

operazioni subacquee speciali e al soccorso dei sommergibili sinistrati di

Redazione SHIPPING ITALY Il cantiere navale genvoese T. Mariotti ha reso

noto di aver varato con successo a Marghera la nuova unità navale della

Marina Militare Italiana SDO-SuRS dedicata alle operazioni subacquee

speciali e al soccorso dei sommergibili sinistrati. Lo scafo, costruito fino a

livello del ponte di volo, è stato imbarcato lo scorso 8 settembre sulla barge

semi-affondante Arcalupa di Gin Maritime Operations, attraverso una

complessa manovra di spostamento, per poi essere trasferito, a causa delle

condizioni meteo marine avverse, il 16 settembre, alla banchina di ricovero -

Fusina 3. Dopo lo spostamento e l'ormeggio della barge Arcalupa presso

l'area ridossata della bocca di Malamocco, avvenuto il 20 settembre 2024, si è

proceduto con le operazioni di zavorramento, concludendosi con il float-off e

relativo galleggiamento della costruzione MAR 201 il giorno seguente. Una

volta messa in sicurezza e predisposta per le operazioni di rimorchio, lo scafp

della SDO-SuRS ha iniziato il suo trasferimento per un viaggio di circa 1.100 miglia nautiche verso Genova, dove

presso le banchine del cantiere T. Mariotti si procederà con l'imbarco delle sovrastrutture già predisposte e al

completamento degli allestimenti. SDO-SuRS (MAR201), con una lunghezza di 128 metri e una larghezza di 24 metri,

è stata in costruzione a San Giorgio di Nogaro, presso le aree della ditta Cimolai, ove il cantiere Mariotti ha

completato in passato diverse costruzioni e dove tuttora sta costruendo una nuova unità per crociere ultra lusso,

grazie a una collaborazione lavorativa sfociata nel cantiere Cimar, infrastruttura ormai consolidata di T. Mariotti e

Cimolai. SDO-SuRS, Nave Olterra, come verrà chiamata dalla Marina Militare Italiana, potrà ospitare a bordo fino a

200 persone tra equipaggio, tecnici e forze speciali, e andrà a sostituire Nave Anteo, in servizio dal 1980. La nota del

cantiere spiega che Olterra, prima impresa militare del cantiere T. Mariotti, sarà dotata di sistemi avanzati di

immersione ed esplorazione subacquea pressoché unici nel panorama internazionale, e di assetti per il soccorso

sommergibili di nuova generazione, rappresentando una nave unica per complessità di costruzione e caratteristiche di

impiego, coerente con l'espansione in essere della flotta subacquea della Marina Militare Italiana ma capace anche di

assicurare attività subacquea a favore di altre Amministrazioni/Enti (dual use) nella sorveglianza e verifica di

infrastrutture sottomarine. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Savona, malore alla guida: bisarca si schianta al varco portuale, conducente in salvo

Attimi di paura nel pomeriggio odierno poco prima delle 17.30. Viabilità in tilt

Attimi di paura nel pomeriggio odierno a Savona dove l'autista di una bisarca è

stato colto da un malore improvviso mentre era al volante, finendo per

schiantarsi contro le colonnine che gestiscono l'ingresso e l'uscita dal varco

portuale di Savona. L'incidente è avvenuto poco prima delle 17.30: il

conducente, dopo aver perso il controllo del mezzo, ha proseguito dritto

fortunatamente evitando il gabbiotto adibito alla gestione dei flussi di transito.

Tempestivamente sono intervenuti i soccorsi, con l'arrivo sul posto del

personale del 118, della pubblica assistenza e dei vigili del fuoco. Secondo

quanto trapelato, il conducente non sembrerebbe essere in condizioni critiche:

dopo le prime cure sul posto è stato trasportato in codice giallo all'ospedale

San Paolo. L'incidente ha inoltre causato disagi alla viabilità di accesso al

porto savonese, poiché la bisarca, in seguito all'impatto, ha perso una

notevole quantità di olio. I Vigili del fuoco sono intervenuti per gestire la

bonifica e ripristinare così la viabilità.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/09/23/leggi-notizia/argomenti/cronaca-2/articolo/savona-malore-alla-guida-bisarca-si-schianta-al-varco-portuale-conducente-in-salvo.html


 

lunedì 23 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 4 8 0 1 8 7 1 § ]

Attraccata a Genova nave Geo Barents con a bordo 209 migranti

Ha attraccato stamani poco dopo l'alba nel porto di Genova la Geo Barents, la

nave di Medici Senza Frontiere impegnata nel soccorso di migranti nel

Mediterraneo. Geo Barents è intervenuta nel Mediterraneo e, in due diverse

operazioni, ha salvato 205 persone al largo delle coste libiche. A bordo ci sono

uomini, donne e minori non accompagnati. Ad attendere a terra la nave c'erano

medici, infermieri e psicologi, una macchina di sostegno sperimentata visto

che solo quest'estate gli sbarchi di migranti sono stati tre (un altro di Geo

Barents, poi la nave di Sos Humanity e Sea Eye 4). A Ponte Doria di ponente

presenti tre pool medico-sanitari formati da personale dell'Asl 3, degli ospedali

San Martino e Galliera, e 118. I bambini saranno seguiti dal Gaslini.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/09/23/attraccata-a-genova-nave-geo-barents-con-a-bordo-209-migranti_f4b6b79b-214a-46b7-93cf-8bd96b64782c.html
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Gronda Genova: Tomasi, opera può diventare realtà nel 2034

Nel 2034 il progetto della Gronda autostradale di Genova, 72 chilometri di

nuove autostrade di cui 50 in galleria, con 37 ponti e viadotti, 23 imbocchi e 12

milioni di metri cubi di materiale di scavo di cui 8 per ampliare la pista

dell'aeroporto del capoluogo ligure, può diventare realtà. Lo dichiara

l'amministratore delegato di Aspi Roberto Tomasi a margine di un sopralluogo

nei cantieri del tunnel subportuale e della Gronda di Genova rispondendo a una

sollecitazione del sindaco Marco Bucci. Tomasi aggiunge che il raddoppio

dell'A7 verso Milano previsto lungo la direttrice est del progetto può diventare

realtà con due anni d'anticipo già nel 2032. "Appena riceveremo entro sei mesi

la risposta del ministero dell'Ambiente e della Sicurezza energetica siamo in

grado di elaborare il progetto esecutivo della Gronda, la cui approvazione è

attesa nel 2025", ribadisce l'ad di Aspi aggiungendo che "ad oggi il costo

stimato dell'opera è di 6-7 miliardi e sono già stati spesi 300 milioni con

400mila ore di lavoro impiegate". "La Gronda è certamente il progetto più

importante per poter non solo prepararsi allo sviluppo del porto di Genova ma

anche agli ammodernamenti dell'A10 e dell'A7, quindi non bisogna guardarla

come un'infrastruttura a sé stante ma pienamente integrata con la rete del Paese e gli investimenti che si stanno

facendo - sottolinea Tomasi - La Gronda è fondamentale perché per poter gestire le manutenzioni importanti o noi

abbiamo la Gronda o è impensabile fare l'ammodernamento della rete".

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/09/23/gronda-genova-tomasi-opera-puo-diventare-realta-nel-2034_2ff36a21-aeb3-4731-9bd2-4d5707f1d46c.html
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Tunnel subportuale Genova, liberata l'area per la talpa

Ammontano a dieci milioni le risorse già investite da Autostrade per l'Italia per

realizzare il nuovo tunnel subportuale di Genova, i lavori iniziati a marzo

scorso proseguono senza sosta ed è terminata la demolizione del capannone

'Csm' nell'area portuale dove 18 metri sotto l'attuale manto stradale inizieranno

i lavori di scavo con la talpa. Lo spiegano l'amministratore delegato di Aspi

Roberto Tomasi e il project manager del tunnel subportuale di Genova Alberto

Selleri a margine di un sopralluogo nei cantieri del tunnel subportuale e della

Gronda di Genova. "I cantieri non sono mai stati sospesi, ma per proseguire

sarà fondamentale la sincronia tra i lavori di scavo e lo smaltimento delle terre

di scavo", rimarca Tomasi. Il viceministro delle Infrastrutture Edoardo Rixi

ricorda che "il progetto prevede l'interramento delle linee di traffico per entrare

in città e in porto, in particolare sarà demolita la parte di Sopraelevata intorno

alla Lanterna lato mare riportando alle condizioni originarie la Lanterna di

Genova e ricucendo la barriera creatasi tra Dinegro, Sampierdarena e l'area

della Lanterna oggi di fatto inaccessibile, un parco collegherà la città alla

Lanterna, una delle più grandi operazioni di riqualificazione urbana oggi sul

territorio nazionale". Sul riutilizzo delle terre di scavo del tunnel subportuale secondo Rixi "sul porto di Genova si è

creata una situazione di grande tensione, che ha rallentato molti permessi, ma stiamo cercando di tenere tutti i cantieri

aperti perché Genova ha sofferto tanti ritardi in passato e non si può permettere nuovi ritardi, il problema non è che ci

siano degli imprevisti ma che gli imprevisti devono essere affrontati. Bisogna evitare la movimentazione di migliaia di

camion sul nodo di Genova, che manderebbero in collasso il traffico". "L'area del tunnel subportuale sarà coperta con

il parco della Lanterna, - dichiara il sindaco di Genova Marco Bucci - la gente entrerà nel tunnel guardando il parco e

sullo sfondo ci sarà la Lanterna come previsto dal progetto di Renzo Piano, sarà un bellissimo ingresso a Genova, un

bel parco verde e la Lanterna che lo domina, un parco raggiungibile a piedi da tutta la città attraverso Sampierdarena".

(Sito) Ansa

Genova, Voltri
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La Geo Barents è arrivata in porto con 206 migranti a bordo

A bordo uomini, donne e minori non accompagnati, che in gran parte verranno

smistati verso altre regioni Ascolta questo articolo ora... Come da previsioni ,

poco dopo l'alba di oggi, lunedì 23 settembre 2024, ha attraccato nel porto di

Genova la Geo Barents, la nave di Medici Senza Frontiere, impegnata nel

soccorso di migranti nel Mediterraneo. In due diverse operazioni, la Geo

Barents ha salvato 205 persone al largo delle coste libiche. A bordo ci sono

uomini, donne e minori non accompagnati. Ad attendere a terra la nave c'erano

medici, infermieri e psicologi, come in occasione degli altri sbarchi di migranti

avvenuti nel corso dell'estate (un altro di Geo Barents, poi la nave di Sos

Humanity e Sea Eye 4). I migranti hanno trovato ad attenderli a ponte Doria di

ponente tre equipe medico-sanitarie composte da personale dell'Asl 3, degli

ospedali San Martino e Galliera, e 118. I bambini saranno seguiti dal Gaslini.

Genova Today
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Inchiesta corruzione: Signorini chiede la revoca dei domiciliari, attesa per l'udienza sui
patteggiamenti

L'ex presidente di Autorità Portuale vorrebbe tornare in libertà. Il 7 maggio era

stato l'unico a finire in carcere, dove era rimasto fino al 16 luglio Ascolta

questo articolo ora... È attesa nelle prossime ore la decisione del gip Matteo

Buffoni sulla revoca degli arresti domiciliari richiesta dagli avvocati di Paolo

Emilio Signorini , Enrico e Mario Scopesi. L'ex presidente di Autorità Portuale,

unico a finire in carcere lo scorso 7 maggio, dove è rimasto per oltre due mesi,

a differenza di Giovanni Toti e Aldo Spinelli si trova ancora ai domiciliari in un

appartamento in centro storico. I patteggiamenti Signorini, ricordiamo, è stato

arrestato con l'accusa di corruzione nell'ambito dell'inchiesta che ha travolto i

vertici politici e imprenditoriali della regione. La procura aveva chiesto e

ottenuto il giudizio immediato nei suoi confronti e nei confronti di Toti e

Spinelli, ma nel frattempo gli avvocati difensori dei tre hanno chiuso un

accordo per i patteggiamenti che dovrà essere confermato dal giudice per

l'udienza preliminare Matteo Buffoni. Nelle prossime ore sarà comunicata la

data dell' udienza che molto probabilmente sarà discussa nei giorni in cui la

Liguria andrà al voto per la scelta del nuovo presidente della Regione. Il

patteggiamento di Toti Toti, tramite il suo avvocato Stefano Savi, ha trovato un accordo con la procura per una pena

di due anni e un mese, che l'ex governatore sconterà attraverso 1500 ore di lavori socialmente utili. I pm hanno

accettato la proposta di Savi, spetterà adesso al giudice fissare l'udienza per la decisione finale. A Toti, che ha

patteggiato i reati di corruzione impropria e finanziamento illecito, secondo l'accordo, saranno confiscati 84.100 euro,

prevista anche l'interdizione temporanea dai pubblici uffici e l'incapacità di contrattare con le pubbliche amministrazioni

per i due anni e un mese della pena. Nell'accordo con la procura potrebbe essere inserito anche un nuovo filone,

quello relativo all'accusa di corruzione nei confronti dell'imprenditore Luigi Alberto Amico, patron degli omonimi

cantieri navali. Anche in questo caso si tratterebbe di un patteggiamento per l'accusa di corruzione per l'esercizio della

funzione e potrebbe fare aumentare la pena di alcuni mesi. Patteggiamento anche per Signorini Anche l'ex presidente

dell'Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini ha concordato con la procura di Genova un patteggiamento nell'ambito

della maxi inchiesta per corruzione. Signorini era l'unico indagato per cui era scattata la misura cautelare dell'arresto in

carcere. In queste ore i suoi legali, Enrico e Mario Scopesi, e la procura si sono accordati per una pena di tre anni e

cinque mesi e una confisca da circa 100mila euro, oltre all'interdizione dai pubblici uffici. Come per Toti, anche in

questo caso l'accordo dovrà essere accolto dal giudice per l'udienza preliminare. Il patteggiamento di Aldo Spinelli

Anche Aldo Spinelli, difeso dagli avvocati Alessandro Vaccaro, Andrea Vernazza e Francesca Pastore ha chiuso un

accordo con la procura
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di Genova per il patteggiamento della pena. U Scio Aldo ha patteggiato una pena di 3 anni e 4 mesi e la confisca di

400 mila euro di beni. Dopo la notizia del patteggiamento l'imprenditore ha rilasciato alcune interviste dicendo che Toti

chiedeva finanziamenti per le elezioni. "In ogni momento arrivava un'elezione. - ha dichiarato Spinelli - C'erano

campagne politiche sue, campagne politiche del sindaco di Genova, campagne politiche a Savona, e il suo è un

partitino... però all'ultima cena elettorale eravamo in seicento e io sono quello che gli ha dato meno di tutti".
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Giornate Europee del Patrimonio 2024: visite e aperture straordinarie per riscoprire il
patrimonio culturale

Location varie (vedi articolo) Indirizzo non disponibile Prezzo non disponibile

Anche quest'anno tornano le GEP - Giornate Europee del Patrimonio

(European Heritage Days), che si terranno sabato 28 e domenica 29

settembre, sempre con il coordinamento del Ministero della Cultura. La

manifestazione è stata promossa a partire dal 1991 dal Consiglio d'Europa e

dalla Commissione Europea con l'intento di affermare il ruolo centrale del

patrimonio culturale del territorio. Nelle due giornate, visite guidate, aperture

straordinarie e iniziative digitali saranno organizzate nei musei e nei luoghi

della cultura statali di tutto il territorio nazionale, seguendo il tema "Patrimonio

in cammino". Diverse le iniziative in programma, su tutto il territorio ligure e

genovese. Ecco alcune proposte, per l'elenco completo si rimanda al sito del

Ministero della Cultura Abbazia di San Giuliano e Acquedotto Storico Il

Segretariato regionale del Ministero della Cultura per la Liguria ha organizzato

alcuni eventi a ingresso gratuito, fino a esaurimento posti. In alcuni casi sarà

obbligatoria la prenotazione. - sabato 28 settembre mattina, abbazia di San

Giuliano, Genova: Giornata di Studi specialistica "La via dell'Acquedotto

storico di Genova: un progetto di conoscenza e restauro". Interventi per il miglioramento dell'accessibilità - Restauro,

ripristino del percorso di accesso e collegamenti - Programma di interventi L. 27/12/2017 n. 205. La partecipazione

integrale all'iniziativa consentirà il conferimento di 4 CFP dall'OA.GE Ordine Architetti di Genova - sabato 28

settembre pomeriggio, abbazia di San Giuliano, Genova: apertura straordinaria con visita guidata al complesso

abbaziale di San Giuliano - sabato 28 settembre mattina, Forte Santa Tecla, Sanremo (IM): Presentazione del

progetto dei lavori di consolidamento e restauro dell'Oratorio di S. Giovanni Battista a Bussana Vecchia - domenica

29 settembre mattina e pomeriggio, Acquedotto Storico, Genova: passeggiata guidata con gli esperti. La via

dell'Acquedotto storico di Genova | Visite guidate ore 9:30, 15, 16:30. Mattina: Il ponte sul Veilino e passeggiata fino

a Pino Sottano. Evento in collaborazione con Municipio IV Media Val Bisagno, Federazione Acquedotto Storico di

Genova, CAI Club Alpino Italiano, FIE Federazione Italiana Escursionismo. Nel pomeriggio passeggiata guidata dal

titolo 'Gli interventi dell'Ottocento e la "Galleria della Rovinata" progettata da Carlo Barabino'. - venerdì 15 novembre

pomeriggio e sera, abbazia di San Giuliano, Genova: visita guidata seguita da uno spettacolo. Nell'ambito del

Progetto Marginalia, a cura di Associazione Musicaround, l'abbazia di San Giuliano ospiterà uno spettacolo con

musica medievale e letture, a cura dello storico ensemble La Reverdie accompagnato da uno degli attori più amati dal

pubblico: David Riondino. Visite ai bacini di carenaggio Anche i bacini di carenaggio delle riparazioni navali del Molo

Giano di Genova riaprono le porte al pubblico sabato 28 e domenica 29 settembre: l'evento, promosso
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dalla Soprintendenza archeologia, belle arti e paesaggio di Genova e La Spezia in collaborazione con Ente Bacini,

consiste in una visita guidata alla scoperta del cuore della storia e della tecnologia navale del Porto di Genova. Pur

essendo stati dichiarati beni culturali dal Ministero per i beni e le attività culturali già dal 2007 in ragione del loro

interesse storico ed archeologico, i bacini di carenaggio rappresentano una realtà ancora poco conosciuta agli stessi

genovesi: «Per questa ragione aderiamo con grande entusiasmo all'iniziativa della Soprintendenza, convinti che

l'apertura al pubblico costituisca un importante momento di connessione con la cittadinanza e di valorizzazione

dell'attività di riparazione navale così intrinsecamente legata alla storia della nostra città», dichiara la presidente di

Ente Bacini, Daniela Boccadoro Ameri. Nel corso della visita, a cura dei funzionari della Soprintendenza e del

personale dell'Ente, verranno mostrati principalmente i tre bacini più antichi, entrati in funzione tra il 1892 ed il 1928,

fornendo ai visitatori informazioni di tipo storico-culturale e sul funzionamento delle strutture. Come partecipare In

entrambe le giornate del 28 e 29 settembre sono previste visite guidate della durata di circa un'ora: in ragione della

grande richiesta di pubblico, alle due mattinate già complete sono stati aggiunti tre ulteriori turni di visita al sabato

pomeriggio, in partenza alle ore 14, 15 e 16, di 25 persone ciascuno. Le visite sono gratuite e accessibili

esclusivamente su prenotazione tramite il sito www.entebacini.com/eventi/ La prenotazione va effettuata entro giovedì

26 settembre scegliendo tra i turni disponibili, indicando i propri dati anagrafici e gli estremi di un documento d'identità

in corso di validità. La prenotazione risulterà perfezionata solo al momento della ricezione dell'email di conferma con

data e ora della visita. Nella stessa mail verranno fornite indicazioni dettagliate circa il luogo di incontro per l'accesso

all'area portuale. Per l'accesso è obbligatorio presentare il documento d'identità indicato in sede di prenotazione. Si

raccomanda un abbigliamento comodo e l'uso di scarpe basse e chiuse, poiché la visita si svolge all'interno di un'area

con cantieri attivi. Arenzano Ore 09:45 - Presso il Santuario del Bambino di Praga Partenza simulata per la tappa del

Cammino dei Santuari del Mare con visita e spiegazione del Cammino da parte dell'organizzazione MonteGazzo

Outdoor e del contesto del Santuario da parte dei frati, custodi di questo sacro luogo. Parata della Banda A. Parodi

dal Santuario che accompagna presente in Via Bocca Ore 10:30 - Via Bocca Esposizione e laboratorio sotto la

pensilina In via Bocca sarà allestita per tutta la giornata una mostra "Via Bocca de 'na otta" di foto storiche. La scelta

delle foto sarà curata dall'Ass. Torre dei Saraceni e l'allestimento della mostra sarà curato dall'Ass. Kunst & Arte.

Fronte alla Mostra sarà allestito un laboratorio artistico per bambini dedicato alla Via Bocca di ieri, oggi e domani. Il

laboratorio sarà ad accesso libero dalle 10:30 alle 12:30 curato da Kunst & Arte. Ore 11 - Commemorazione davanti

alla panchina rossa Intro musicale a cura della Banda A. Parodi (5 minuti) Saluti istituzionali con la partecipazione del

Sindaco del Comune e del Consiglio Comunale dei Ragazzi Lettura della Poesia di Robello da parte del Teatro Il

Sipario Strappato "Chi era Domenico Bocca" intervento a cura di ANPI Arenzano "Racconti e aneddoti" di Via Bocca

a cura di Donna Oggi Arenzano "Il progetto di
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Via Bocca" a cura dello Studio Ferrando Dalle ore 15:30 alle ore 19 - Via Bocca Allestimento di 70 postazioni di

"Giochi di una volta" Ore 15 - Piazza Chiossone/Nastrè Introduzione al Premio di poesia Luci a Mare dell'Unitre

Arenzano Cogoleto Lettura recitata delle filastrocche da parte del Teatro Sipario Strappato Letture delle poesie da

parte dei bambini dell'Istituto Comprensivo di Arenzano nelle sezioni vincitrici Ore 16 - Piazza Nastrè Intervento

dell'Accademia Musicale di Arenzano Chiavari La Via dei Palazzi Letterari. Gli antichi palazzi chiavaresi e i capolavori

della letteratura italiana Alle ore 18 nell'atrio di Palazzo Rocca introduzione alle visita presso la sala medioevale del

Museo Archeologico (ingresso 1- gratuito sotto i 18 anni). Alle ore 18:30 Itinerario guidato "Vie dei Palazzi Letterari"a

cura dell'Assessorato alla Cultura del Comune di Chiavari e il Centro Culturale L'Agave (a conclusione la possibilità di

visita alle restanti sale del Museo Archeologico). Cogoleto Si parte sabato 28 alla scoperta della Città di Cogoleto:

alle ore 9, presso località Isorella, intervento sul perduto Monastero Vallombrosano di S. Pietro, a cura

dell'Associazione Pax Christi - Punto Pace. Dalle ore 14 alle ore 18, presso il Club Velico Cogoleto, potrete ammirare

l'esposizione fotografica del laboratorio sulla Posidonia Marina sviluppato con I'Acquario di Genova, a cura

dell'Associazione Posidonia. Dalle ore 14 alle ore 19, presso l'Oratorio di San Lorenzo, possibilità di partecipare

liberamente alle visite all'Oratorio di San Lorenzo organizzate dalla Confraternita di San Lorenzo. Inoltre alle ore

16:30, sempre presso l'Oratorio San Lorenzo, incontro sul tema "Il servo di Dio Ettore Vernazza, l'uomo più benefico

dei suoi tempi: un ricordo a Cinquecento anni dall'offerta della sua vita" con il relatore avv. Emilio Artiglieri. Dalle ore

21 alle ore 23, presso la Fornace Bianchi, visita guidata della fornace, a cura dell'Associazione Fornace Bianchi, su

prenotazione all'indirizzo mail: fornacecogoleto@gmail.com. Domenica 29 si passa alla scoperta di Lerca e

Sciarborasca. In occasione dell'evento, si terrà un escursione organizzata gratuita ed inoltre avverrà l'apertura con

visita guidata a cura dell'Associazione Posidonia, della Tipica Casa Contadina a Sciarborasca. Dalle ore 8 alle 8:30 vi

sarà la visita per i partecipanti all'escursione guidata mattutina mentre, dalle ore 10:30 alle 12:30 e dalle ore 14:30 alle

18:30, la visita sarà libera al pubblico. Dal mattino fino al pomeriggio vi saranno varie escursioni guidate gratuite con

Guida Ambientale Escursionistica - G.A.E. regione Liguria a cura dell'Associazione Cogoleto Outdoor: - Dalle ore

8:30 alle 12 escursione con partenza dalla Casa Tipica Contadina di Sciarborasca per risalire lungo il torrente

R u m a n r o  e  a r r i v a r e  a l  L a g o  d u  M è i ,  p e r  p a r t e c i p a r e  è  n e c e s s a r i a  l ' i s c r i z i o n e  a l  s i t o  m a i l :

cogoletooutdoorasd@gmail.com. (Lunghezza: 9km/ Dislivello: 450 m/ Dislivello Media) - Dalle ore 15 alle ore 16:20

escursione con partenza dalla Casa Tipica Contadina di Sciarborasca lungo il percorso storico-antropologico

dell'Ecomuseo ed il sentiero del Contadino lungo il Rio Rumaro, per partecipare è necessaria l'iscrizione al sito mail:

cogoletooutdoorasd@gmail.com. - Dalle ore 16:30 alle ore 17:50 su richiesta di almeno 10 persone si potrà replicare

l'escursione delle ore 15. L'evento sarà organizzato dal Comune di Cogoleto in collaborazione con le seguenti

associazioni del territorio: Associazione Posidonia Cogoleto, Cogoleto Outdoor, Associazione Fornace Bianchi

Cogoleto,
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Oratorio San Lorenzo Cogoleto e Pax Christi - Punto Pace Cogoleto. Sestri Levante Il MuSel - Museo

Archeologico e della città del Comune di Sestri Levante sabato 28 e domenica 29 settembre sarà aperto dalle 10 alle

13 e dalle 14 alle 17 con ingresso promozionale a 3 euro (anziché 5 euro) per tutti. A tutti i visitatori verrà inoltre

donato un piccolo omaggio a ricordo della visita effettuata. Domenica 29 settembre alle ore 15:30 si terrà inoltre la

speciale visita guidata "Sestri Levante: storia di un approdo lungo cammini di terra e di mare" secondo il tema

prescelto quest'anno in occasione delle GEP "Patrimonio in cammino". La visita guidata di domenica 29 settembre

sarà un itinerario a piedi, con partenza da Palazzo Fascie, sede del MuSel, e visita alla sezione del Museo della Città,

per scoprire proprio come si è sviluppata Sestri Levante, crocevia di itinerari, rotte e percorsi stradali, e divenuta

cittadina contrassegnata da una storia ricca di "sorprese". Si proseguirà poi lungo le vie del centro, fra il caruggio e il

lungomare, approfondendo storia e arte, tradizioni legate al mare e non solo. La visita guidata è aperta a tutti e a

partecipazione gratuita, sarà infatti tenuta da una guida turistica abilitata del LabTer Tigullio e finanziata dal Comune di

Sestri Levante. Fino a domenica 29 settembre proseguirà in sala Carlo Bo, sempre a Palazzo Fascie, la mostra

fotografica di Andrea Gabrieli "Karakorum - La strada per il K2 - Vite e paesaggi estremi", visitabile sempre

gratuitamente, sabato dalle 9 alle 13 e dalle 14 alle 22:30, domenica dalle 9 alle 13 e dalle 14 alle 20.
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Dal Salone Nautico di Genova l'annuncio della premiazione BMA 2024

Dal 64° Salone Nautico di Genova i partner dei Blue Marina Awards Walter

Vassallo Assonautica Italiana Assonat-Confcommercio e RINA , annunciano

data e luogo della cerimonia di premiazione della terza edizione dei Blue

Marina Awards. Partiti proprio dalla fiera di Genova, lo scorso anno i premi

sono approdati a Trieste in occasione della Barcolana, per arrivare quest'anno

nella capitale. La giornata conclusiva dedicata alle eccellenze della portualità

turistica si terrà venerdì 15 novembre presso la sede di Unioncamere. I Blue

Marina Awards sono nati per porre i riflettori sulle strutture portuali turistiche

nautiche ed i loro territori ed incoraggiare e sensibilizzare gli stakeholders a

progredire e migliorare per divenire centri di eccellenza nell'accoglienza

turistica, nella sostenibilità e nell'innovazione. Walter Vassallo ideatore

dell'iniziativa: "La Blue economy in Italia genera un valore aggiunto che

raggiunge i 178,3 miliardi di euro, pari al 10,2% del PIL nazionale. Sono

1.040.172 gli occupati in 227.975 imprese, con un aumento occupazionale del

6,7%, pari a quasi quattro volte quello registrato nel Paese (1,7%). I BMA

sono nati con l'idea di mettere in risalto questa ricchezza nautica". Giovanni

Acampora Presidente di Assonautica Italiana: "Il turismo nautico ora è un segmento turistico a tutti gli effetti tanto che

alla prossima fiera TTG Travel Experience di Rimini, vi è una nuova sezione dedicata dove Assonautica sta dando il

proprio contributo. I porti e gli approdi in questo giocano un ruolo fondamentale ed i premi vogliono essere un

incentivo per migliorare le infrastrutture, i servizi e l'esperienza complessiva offerta ai turisti." Luciano Serra

Presidente di Assonat-Confcommercio: "Blue Marina Awards sono un importante riconoscimento assegnato alle

strutture caratterizzate da una gestione sostenibile del territorio, da una innovazione dei processi di accoglienza

turistica, di sicurezza per gli ospiti e per le imbarcazioni. La portualità turistica rappresenta uno dei principali vettori di

sviluppo e di crescita del turismo nautico e una rilevante tessera del mosaico "Turismo Italia" e "Made in Italy" e la

consapevolezza di poter diventare così centri di eccellenza per il turismo all'aria aperta nel rispetto delle politiche

nazionali ed europee." Jacopo Ferrando, Italy Certification Operations Senior Director di RINA: 'In RINA supportiamo

le strutture portuali e turistiche nella valutazione delle loro performance relative ai principali servizi offerti, alla

sostenibilità, all'innovazione e nell'individuazione di opportunità di sviluppo e miglioramento; per questo siamo ente

tecnico della terza edizione dei Blue Marina Awards per la valutazione e verifica di quanto richiesto. Conseguendo il

riconoscimento "Blue Marina Awards", possibile grazie all'adozione da parte delle marina, dei porti e degli approdi

turistici di pratiche in linea con i criteri ESG, le strutture valorizzano le loro attività promuovendo nuovi standard di

eccellenza e fanno emergere il ruolo che rivestono nella generazione di valore". C'è
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tempo fino al 18 ottobre 2024 per poter partecipare alla terza edizione registrandosi sul sito bluemarinaawards.com

e successivamente rispondere alle domande, caricando le evidenze nel portale del RINA, sui temi che ruotano attorno

all'accoglienza turistica, l'innovazione, la sostenibilità e la sicurezza.
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Serve un confronto e non dichiarazioni unilaterali sui servizi ai camion nei porti liguri

Lo sottolinea Filt Cgil Genova evidenziando che la questione coinvolge diverse

categorie di lavoratori Riferendosi all'ipotesi formulata da un'associazione

datoriale del settore dell'autotrasporto che ha nuovamente riproposto un nuovo

modello operativo per la portualità ligure immaginando l'utilizzo di "forze lavoro

e servizi ai camion 24 ore su 24", Filt Cgil Genova ha sottolineato che

«tematiche sul lavoro così delicate, che coinvolgono intere categorie di

lavoratori, ne stravolgono ritmi e incrementano i rischi, richiedono un attento e

serio tavolo di confronto con le organizzazioni sindacali e non dichiarazioni

unilaterali che lasciano il tempo che trovano». «Il lavoro degli autisti - hanno

evidenziato Marco Gallo e Leonardo Cafuoti del Dipartimento Merci e

Logistica del sindacato - merita una più ampia ed accurata valutazione che si

deve affrontare seriamente a partire dalle condizioni di lavoro, della

retribuzione, dei diritti e della sicurezza. Ecco perché la Filt ritiene queste

proposte sostanzialmente inefficaci alla soluzione delle criticità settoriali

nonché peggiorative delle condizioni di salute e sicurezza del personale

viaggiante, destrutturanti delle garanzie e delle tutele dei lavoratori stabilite dal

contratto nazionale di lavoro, dalle leggi nazionali e dal regolamento CE. La Filt Cgil settore Trasporto Merci - hanno

aggiunto - fa della contrattazione un valore ed è disponibile a trattare quando i diritti dei lavoratori sono rispettati e

quando attraverso il confronto è possibile migliorare le condizioni di operatività del personale e l'economia del

settore. Non soddisfano i requisiti gli intenti e le dichiarazioni che non tengono in considerazione questi elementi».

Informare

Genova, Voltri
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Giovedì in 11 porti italiani si terrà la presentazione del libro "Donne sul ponte di comando"
Il volume di Wista Italy verrà presentato anche al "Monaco Yacht Show"

Giovedì prossimo in 11 porti italiani si terrà la presentazione del libro "Donne

sul ponte di comando. Trent'anni di storia e storie delle professioniste del

mare", edito da Mursia, che racconta l'altra metà del mare, quella delle donne

che lavorano nel settore dello shipping, del trading e della logistica. A scriverlo

sono state le socie di Wista Italy, la sezione italiana della Women International

Shipping and Trading Association, che quest'anno festeggia i trent'anni di

attività dell'associazione fondata a Genova ne l  1994.  Attraverso le

testimonianze delle nove presidenti di Wista Italy che si sono succedute in tre

decenni, il libro incrocia le fatiche e l'impegno per farsi spazio in un settore su

cui gravano ancora oggi pregiudizi secolari, primo fra tutti che quelli del mare

"non siano lavori per donne" perché erano tradizionalmente legati alla forza

fisica. Nella seconda parte del volume sono invece le voci delle socie a farsi

sentire. Sono donne che occupano posti apicali: armatrici, imprenditrici,

dirigenti, comandanti e ufficiali che si raccontano con un obiettivo, ispirare altre

donne a prendere la via del mare che offre occasioni di lavoro a bordo, nei

porti, nella logistica, nelle forze armate. La terza ed ultima parte è dedicata ai

numeri del gender gap con un contributo di Greta Tellarini, docente di diritto marittimo e uno della presidente di WISTA

Italy, Costanza Musso. Si tratta, ha anticipato Costanza Musso, di «un libro corale che finalmente dà voce alle

professioniste italiane del mare, alle loro carriere e alle loro storie professionali e vuole illuminare un problema: nel

mondo marittimo siamo molto lontani dalla parità di genere. Per il bene di tutto il sistema Paese dobbiamo farcene

carico. Nel settore marittimo - ha evidenziato Musso - siamo ancora molto lontane dal raggiungimento della parità di

genere: a livello mondiale i marittimi-donne sono solo il 2% su circa due milioni di addetti; le donne che lavorano a

terra sono invece il 29%. In Italia la situazione non è migliore: la percentuale di donne che lavorano nei porti e nei

servizi a terra è del 6,7%, migliore la percentuale di donne impegnate nelle Autorità di Sistema Portuale, 46%.

Peccato che dal 1994, anno della riforma dei porti, su un centinaio di presidenti abbiamo avuto solo due donne ai

vertici delle Autorità. Non pervenuto invece il dato delle donne italiane imbarcate come comandanti o ufficiali anche se

grazie ai dati forniti dall'Accademia Mercantile sappiamo che nel triennio 2020-2023 le allieve ufficiali erano il 12%.

Ma quante di loro hanno poi preso la via del mare?». Giovedì stesso il libro verrà presentato anche a Monaco al

"Monaco Yacht Show" dove numerose socie di Wista Italy si trovano per partecipare a questa importante fiera.

Informare

Genova, Voltri
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Salone Nautico di Genova: Agostinelli presenta il programma di interventi infrastrtturali
nel Porto di Crotone

Il presidente dell'AdSP dei mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli,

ha partecipato al Salone Nautico di Genova nell'ambito degli incontri

organizzati dal l 'Assessorato regionale al lo Sviluppo Economico e

Internazionalizzazione, guidato dall'assessore Rosario Varì Nel panel

denominato "Caffè Calabria - Dialoghi e strategie per il rilancio dell'economia

calabrese - Porti vecchi e nuovi, traffici mondiali e crociere: la Calabria

crocevia del Mediterraneo", il presidente Agostinelli ha illustrato il programma

di attività mirato a dare un nuovo volto e una maggiore funzionalità allo scalo

portuale di Crotone <>. <>. Tra gli interventi di riqualificazione del porto

Vecchio particolare attenzione riveste la rigenerazione della storica stazione

della Ferrovia Calabro-Lucana, manufatto anch'esso ubicato nell'area portuale.

Ruotano introno al principale progetto "Le Vele", altri lavori, tra i quali, per un

valore complessivo di 2,5 milioni di euro, sono in corso quelli di rifiorimento

della mantellata e la ricostruzione del muro paraonde del molo foraneo, che

saranno completati entro fine anno, A gennaio prossimo sarà, altresì, ultimato

il progetto di ammodernamento della banchina dedicata alla marineria da

pesca per un importo di 1 milione di euro, che determinerà anche la realizzazione di 69 nuovi posti barca ed ormeggi

sicuri. Seguirà, nel prossimo mese di marzo, la conclusione dei lavori di adeguamento strutturale della via di corsa dei

binari della banchina 13. Inseriti nella progettazione rivoluzionaria dello scalo portuale crotonese anche i lavori di

rigenerazione della banchina di Riva per un valore economico di 1 milione che saranno completati nelle prossime

settimane. Nello stesso mese di ottobre sarà, anche, conclusa la caratterizzazione

Informatore Navale

Genova, Voltri
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del sedime portuale, nell'ambito di una più ampia pianificazione delle attività di sostenibilità e tutela ambientale

Informatore Navale
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del sedime portuale, nell'ambito di una più ampia pianificazione delle attività di sostenibilità e tutela ambientale

dell'intera infrastruttura portuale. A completamento dell'intera pianificazione infrastrutturale, anche il progetto di

rigenerazione dell'area Ex Sensi, per un valore economico di 7 milioni di euro, che offrirà un articolato pacchetto di

attività e servizi di alta qualità e sarà l'area di collegamento tra la zona di ormeggio delle crociere e il lungomare del

porto Vecchio.
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IL XII REPORT REGIONE LIGURIA SULL'ECONOMIA DEL MARE "OsserMare: La Liguria
guida l'Economia del Mare italiana"

Al Salone Nautico di Genova è stata celebrata la decima Giornata Nazionale

sull'Economia del Mare Un appuntamento voluto, come ogni anno, da Camera

di Commercio Frosinone Latina, Azienda Speciale Informare e OsserMare, in

collaborazione con Unioncamere, Si.Camera, Centro Studi delle CCIAA

Guglielmo Tagliacarne, Assonat e Assonautica Italiana Nella cornice del

sessantaquattresimo Salone Nautico è stato presentato il XII Report

Nazionale sull'Economia del Mare della regione Liguria. Ad aprire i lavori il

Presidente di Assonautica Italiana, Si.Camera e Camera di Commercio

Frosinone Latina, Giovanni Acampora: "L'industria nautica è il settore dei

primati, un'eccellenza che tutto il mondo ci riconosce, con una leadership

indiscussa di una filiera che mette insieme molteplici attività e che a sua volta è

la punta di diamante dell'intero "Sistema Mare" del nostro Paese che è oggetto

di osservazione del nostro Rapporto. Come Camera di Commercio, grazie al

supporto della nostra Azienda Speciale Informare, e come Assonautica

Italiana abbiamo scelto di organizzare un tour itinerante della Giornata

Nazionale sull'Economia del Mare. Un lavoro di squadra che dal 2015 abbiamo

avviato con la prima Giornata Nazionale che ha prodotto un risultato che è andato oltre le aspettative, anche grazie ai

dati puntali ed analitici forniti dal nostro Osservatorio Nazionale sull'Economia del Mare - OsserMare insieme al

Centro Studi Tagliacarne di Unioncamere. Se l'Economia del Mare ha ottenuto la giusta riconoscibilità nel nostro

Paese è proprio grazie a questo studio, che la Commissione europea ha preso a riferimento come best practice. Il

nostro obiettivo è mettere a fattore comune questo patrimonio di conoscenza, perché è uno strumento utile a chi

governa il territorio e ne programma lo sviluppo ed è un riferimento per tutti gli operatori del mare pubblici e privati.

L'Economia Blu nel nostro Paese vale 178 miliardi di euro tra componente diretta e indiretta e rappresenta il 10,2%

del valore aggiunto dell'intera economia nazionale. Sono 1 milione gli addetti che lavorano in ben 228 mila imprese. Il

"Sistema Mare" cresce più dell'intera economia del nostro Paese e questo dimostra che ha enormi potenzialità e che

può fare molto di più e dobbiamo creare le condizioni per permettere alle imprese di cogliere tutte le opportunità. Qui

a Genova si stanno investendo risorse enormi in infrastrutture che sono prioritarie per lo sviluppo della logistica, che

vede nell'intermodalità il fattore chiave per la competitività del territorio e per potenziare i traffici commerciali verso

l'Europa. Sulla formazione delle competenze le ingenti risorse del PNRR per potenziare gli ITS Academy della Liguria

consentiranno di realizzare uno tra i più importanti hub di ricerca e innovazione di riferimento per il Mediterraneo.

Quello che di straordinario sta avvenendo per l'Economia del mare del nostro Paese, è che non solo è tornata al

centro del dibattitto politico istituzionale, dopo anni di distrazione, ma stiamo vivendo un momento di grande

attenzione e ascolto. Continueremo
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ad essere in prima linea, dando il nostro contributo al Governo, con l'obiettivo di dare piena operatività al Piano del

Mare". - Ha concluso Acampora. Il valore dell'Economia del Mare: Focus Liguria Ad illustrare i dati del XII Report

sull'Economia del Mare della regione Liguria Antonello Testa, Coordinatore di OsserMare, l'Osservatorio Nazionale

sull'Economia del Mare di Informare. "I dati posizionano la Liguria ai primi posti dell'Economia Blu nazionale. Il Valore

aggiunto diretto ligure pesa 5,7 miliardi di euro ed aggiungendo quello indiretto di 15,7 miliardi di euro arriva a 21,4

miliardi di euro di valore aggiunto che rappresenta il totale della filiera. - Ha spiegato Antonello Testa - Questo per

effetto di uno dei moltiplicatori più elevati pari a 2,7 di gran lunga superiore a quello medio nazionale di 1,8. La

regione Liguria, con i suoi 140 comuni definiti come zone costiere - in cui risiede il 92,3% della popolazione - che

rappresentano il 93,5% del valore aggiunto complessivo, da sempre è un punto di riferimento per l'Economia del Mare

italiana. I dati contenuti nel Report dell'Osservatorio Nazionale sull'Economia del Mare - OsserMare lo confermano

anche quest'anno. La capacità di produrre un importante indotto indica che il Mare è nel DNA di ogni cittadino ligure.

La ricchezza prodotta per province liguri vede Genova con 60,8%, La Spezia con il 20%, Savona 12,2% e Imperia

7%. Per Incidenza percentuale del valore aggiunto dell'Economia del Mare sul totale economia della regione la Liguria

è al 1° posto con 11,9%. Nella graduatoria provinciale delle top 15 per incidenza percentuale del valore aggiunto

dell'Economia del Mare sul totale economia della provincia, La Spezia è al terzo posto, Genova al sesto posto,

Savona al decimo posto e Imperia al quattordicesimo posto. Per l'occupazione la Liguria conta 96.824 occupati su un

totale nazionale di 1.040.172 occupati, con un'incidenza percentuale sul totale economia del 14,4%. Le imprese Liguri

sono 16.853 su un totale 227.975. Di cui 1.200 giovanili, 3.981 femminili e 1.614 straniere. Si conferma il ruolo

strategico della cantieristica nell'export che quota 2.873 milioni di euro". - Ha concluso Antonello Testa. Il primo Fondo

italiano per l'Economia del Mare Giancarlo Vinacci, componente dell'Advisory Board di Assonautica Italiana, ha

presentato il primo Fondo italiano esclusivamente dedicato all'Economia del Mare. Un'iniziativa unica in Italia che è

nata al Blue Forum di Gaeta. "Oggi prende il via il primo fondo italiano esclusivamente dedicato all'Economia del

Mare, il Blue Economy Debt Fund - dichiara Giancarlo Vinacci presidente del Comitato Investimenti - ed è stato

possibile realizzarlo solo grazie ai dati puntali ed analitici forniti dal sistema camerale ed elaborati dall'Istituto

Tagliacarne. Aggiungo che partire per primi porta qualche disagio perché non ci sono esperienze specifiche pregresse

pertanto, su indicazione delle Istituzioni Economiche pubbliche, ci siamo dotati di un Comitato Investimenti

d'eccellenza che vede impegnati: il prof. Renato Loiero, Consigliere Economico del Presidente del Consiglio; il

Presidente Giovanni Acampora di Assonautica Italiana, l'avv. Luciano Serra presidente di AssoNat, il prof. Sergio

Prete ordinario di Diritto Marittimo e presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Mar Ionio e il dott. Francesco Fuselli

Managing Director della Banchero e Costa che vanta una delle più importanti esperienze a livello europeo in

operazioni di M&A legate alla Blue Economy". Tutti i protagonisti Alla decima Giornata Nazionale del Mare,
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i cui lavori sono stati condotti da Agata Fortis, hanno portato il loro contributo di idee e progetti: Luciano Serra,

Presidente Assonat; Prof. Renato Loiero, Consigliere economico della Presidenza del Consiglio dei Ministri; l'On.

Maria Grazia Frijia, Commissione Trasporti Camera dei Deputati; Luigi Attanasio, Presidente Camera di Camera

Commercio Genova; Augusto Sartori, Assessore al Turismo Regione Liguria; Mario Mascia, Assessore allo Sviluppo

economico Comune di Genova; l'Ammiraglio Ispettore (CP) Pil. Pietro Pellizzari, Comandante Capitaneria Genova;

Paolo Fasce, Dirigente scolastico dell'Ist. Nautico "San Giorgio" di Genova e Camogli; Giovanni Lettich, Presidente

Collegio Capitani L.C.

Informatore Navale
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"Donne sul ponte di comando", il libro per i trent'anni di Wista Italy

Edito da Mursia, il volume verrà presentato in contemporanea in 11 porti

italiani il 26 settembre Si intitola Donne sul ponte di comando. Trent'anni di

storia e storie delle professioniste del mare (edizioni Mursia) il libro che per la

prima volta racconta l'altra metà del mare, quella delle donne che lavorano nel

settore dello shipping, del trading e della logistica. A scriverlo sono le socie di

Wista Italy - la sezione italiana della Women International Shipping and Trading

Association - che quest'anno festeggia i trent'anni di attività. Fondata a

Genova nel 1994 da cinque donne pioniere del cluster marittimo, il libro

ripercorre la lunga rotta delle donne per conquistare il ponte di comando, reale

e metaforico. A La Spezia, in contemporanea con altri 11 porti in occasione

del World Maritime Day IMO, la presentazione si terrà giovedì 26 settembre,

alle ore 10:00, al Terminal Crociere di Largo Fiorillo. Ogni porto coinvolto ha

potuto accompagnare la presentazione del volume con un evento tematico a

scelta. Le socie spezzine di Wista hanno deciso di puntare sull'innovazione e

l'intelligenza artificiale. Questo il programma della mattinata. Ore 10:00 Video

messaggi di Elpi Petraki, Presidente WISTA International e Costanza Musso,

Presidente WISTA Italia; Ore 10,30 Saluti di Daniele Ciulli, Direttore Spezia&Carrara Cruise Terminal; Federica

Montaresi, Segretario Generale ADSP ; Alberto Battaglini, Comandante della Capitaneria di Porto della Spezia;

Monica Selene Mazzarese, Comandante della Capitaneria di Porto di Marina di Carrara; Patrizia Saccone,

Assessore Lavoro, Sviluppo Economico, Università e Ricerca Comune della Spezia Ore 11:00 L'Innovazione è donna

. Federica Montaresi, Segretario Generale ADSP e socia WISTA Ore 11:30 Intervista di Francesco Pelosi, Founder di

SunTimes ad Andrea Teja, Head di GEA Digital Ore 12:00 Tavola rotonda - L'innovazione e l'IA. Partecipano Andrea

Teja e le socie WISTA Genziana Giacomelli, Giorgia Bucchioni, Monica Fiorini, Paola Tongiani, Federica Montaresi,

Irene Palma, Alessandra Bucci. Modera: Francesco Pelosi Condividi Tag libri Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Inchiesta, Signorini torna libero: revocati i domiciliari

Signorini era rimasto nel carcere di Marassi fino al 16 luglio, per poco più di

due mesi. Il giudice aveva poi concesso i domiciliari, accogliendo la richiesta

degli avvocati Enrico e Mario Scopesi GENOVA - È arrivata la decisione, il gip

Matteo Buffoni ha infatti revocato gli arresti domiciliari a Paolo Emilio

Signorini, ex presidente dell'Autorità Portuale di Genova e Savona ed ex

amministratore delegato di Iren. Signorini era stato arrestato il 7 maggio

scorso con l'accusa di corruzione. Signorini si era avvalso della facoltà di non

rispondere davanti al gip e poi aveva chiesto di essere sentito dai pm. A Luca

Monteverde e Federico Manotti aveva detto di avere ricevuto telefonate da

Toti per accelerare la pratica del Terminal Rinfuse sostenendo che era però

una cosa "normale visto che la pratica era del 2019". Signorini era rimasto nel

carcere di Marassi fino al 16 luglio , per poco più di due mesi. Il giudice aveva

poi concesso i domiciliari, accogliendo la richiesta degli avvocati Enrico e

Mario Scopesi. La decisione arriva dopo che l'ex presidente del porto ha

accettato di patteggiare una pena a tre anni e cinque mesi , con la confisca di

quasi 104 mila euro. Anche Spinelli e Toti hanno deciso di patteggiare: tre anni

e due mesi il primo, due anni e un mese (convertiti in 1.500 ore di lavori di pubblica utilità) il secondo. Ma le condanne

potrebbero aumentare di qualche mese visto che potrebbero essere contestati episodi corruttivi emersi nel corso

delle indagini ma approfonditi dalla guardia di finanza, coordinata dai pubblici ministeri Federico Manotti e Luca

Monteverde , solo dopo la richiesta di giudizio immediato. La data per i patteggiamenti, con ogni probabilità, sarà

fissata subito dopo le elezioni regionali di fine ottobre in Liguria.

PrimoCanale.it
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Genova, scatta fermo amministrativo per Geo Barents: secondo soccorso illegale

La decisione comminata al comandante della nave di Medici Senza Frontiere

da polizia, finanza e capitaneria perché dopo avete salvato alcuni migranti si

sono recati a salvarne altri in acque libiche senza nessuna autorizzazione

GENOVA -Fermo amministrativo per le Geo Barents giunta stamane nel porto

di Genova con 205 aspiranti profughi perlopiù siriani, con tante donne e

bambini: la nave dopo lo sbarco dei migranti raccolti con due soccorsi nel

mare libico alla fine dei controlli, intorno alle 21, è stata dichiarata in stato di

fermo dai poliziotti della squadra mobile e i militari della capitaneria di porto e

della guardia di finanza che hanno svolto le verifiche sulle operazione di

soccorso. La contestazione al comandante norvegese della nave è stata di

essersi recato su un altro obiettivo sul quale stavano già andando i militari della

capitaneria libica senza essere autorizzati all'intervento. In linea teorica non

avrebbero neppure avvicinarsi a quella barca piena di migranti visto che gli era

già assegnato il porto di Genova per il primo intervento e i nuovi migranti

avvistati, a detta dei libici, non erano in pericolo imminente. La vicenda sarà

chiarita davanti ai giudici. La Geo Barents per gli stessi motivi è già stata

fermata mesi fa nel porto di Salerno. Le accuse mosse dai libici quasi sempre sono respinte dagli equipaggi delle navi

delle Ong che prestano soccorso nel mare fra la Sicilia e la Libia con motivazioni molto varie e spesso vaghe. In

realtà non è un mistero che se i profughi vengono salvati dalle imbarcazioni dei militari libici sono poi riportati in quel

Paese, rispediti al mittente, dove spesso finiscono in veri e propri lager in cui si rischia la vita e da dove è impossibile

tornare verso il proprio Paese e si rischia di essere venduti e trattati come schiavi da imprenditori locali senza

scrupoli. Nelle due operazioni di soccorso la Barents ha prima salvato 96 tra uomini, donne, bambini e minori non

accompagnati , e poi recuperato altre 109 persone. In entrambi i casi, a detta dell'equipaggio della nave, i profughi

viaggiavano su una barca di legno in chiaro stato di difficoltà. Anche questa volta, come le precedenti in cui la nave è

arrivata a Genova, i migranti, dopo i controlli sanitari e di polizia, sono stati o saranno smistati quasi tutti verso altre

regioni.
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Geo Barents a Genova con 209 migranti

Salvati in due diversi interventi La Geo Barents, nave di Medici senza frontiere

impegnata nel soccorso di migranti nel Mediterraneo, ha attraccato stamane

nel porto di Genova con a bordo 209 migranti. Era intervenuta in due diverse

operazioni di salvataggio al largo delle coste libiche. A bordo ci sono uomini,

donne e minori non accompagnati. Ad attenderli a Ponte Doria di ponente tre

pool medico-sanitari formati da personale della Asl 3, degli ospedali San

Martino e Galliera, nonché operatori del 118. I bambini sono assistiti dal

Gaslini.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/articoli/ultimora/geo-barents-a-genova-con-209-migranti-76550de5-1fe1-4a39-880e-1766a69f68e7.html
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Gronda e tunnel, il punto sui lavori

Tunnel subportuale, Rixi: "La maxi inchiesta ha rallentato i permessi, cerchiamo

soluzioni per le terre di scavo" La maxi inchiesta che ha travolto la Regione "ha

rallentato molti permessi. Stiamo cercando di tenere tutti i cantieri aperti, ma

Genova non può permettersi altri ritardi", a dirlo il viceministro alle infrastrutture

Edoardo Rixi a proposito del tunnel subportuale. Autostrade per l'Italia , che

sta realizzando l'opera, ha chiesto con una variante di poter stoccare i

materiali di scavo del tunnel nell'area dell'ex Carbonile, nel porto di Genova,

invece di procedere con quei terreni al tombamento di Calata Concenter.

Procedura, questa, finita al centro dell'indagine per corruzione tra l'imprenditore

Aldo Spinelli e l'ex presidente di Regione Giovanni Toti Bisogna evitare,

secondo Rixi, "la movimentazione di migliaia di camion sul nodo di Genova,

che andrebbe in tilt. Per questo stiamo cercando delle soluzioni, insieme al

ministero dell'ambiente, perché non possiamo fermare il cantiere". Il

viceministro ha fatto il punto sui lavori. Dove ora ci sono le escavatrici, ci sarà

l'imbocco del tunnel subportuale di Genova . Da lì il traffico sarà interrato per

entrare in città e in porto e verrà demolita la parte della Sopraelevata intorno

alla Lanterna. I lavori per l'opera procedono: "L'edificio dell'azienda Csm è stato demolito, per fare spazio al futuro

tunnel; ora abbasseremo lo scavo di 18 metri, per poter far entrare la talpa", dice Alberto Selleri, project manager del

tunnel subportuale "Tutta la parte che oggi è un cantiere sarà coperta dal nuovo parco della Lanterna - aggiunge il

sindaco Marco Bucci -. Il tunnel sarà un bellissimo ingresso per chi arriva in città, che si troverà davanti la Lanterna e

molto verde. Il parco sarà raggiungibile a piedi dai cittadini".

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/09/gronda-e-tunnel-il-punto-sui-lavori-70f33ef9-d3ab-4b31-9ef0-32a491f410ea.html
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Porti aperti h24, la Filt Cgil tira il freno all'autotrasporto

Politica&Associazioni Replica a Tagnochetti (Trasportounito): "Proposte

inefficaci per le criticità di settore" di REDAZIONE SHIPPING ITALY Due

righe di un'intervista multipla in salsa pre-elettorale sono bastate a riaccendere

la miccia delle tensioni che covano da tempo nel porto di  Genova (e in

generale nella maggior parte dei porti italiani) intorno all'organizzazione dei

servizi logistici, in primis camionistici, alla merce in transito sulle banchine. Nel

mirino della Filt Cgil di Genova, infatti, è finito il passaggio di una sintetica

raccolta, da parte de Il Secolo Xix , dei desiderata di alcuni esponenti delle

categorie datoriali in vista delle prossime regionali. In particolare la frase in cui

Giuseppe Tagnocchetti, coordinatore della sigla dell 'autotrasporto

Trasportounito, sottolineava che la portualità ligure per garantire efficienza

logistica "deve utilizzare forze lavoro e servizi ai camion 24 ore su 24". "Come

già fatto in passato, anche la Filt Cgil ribadisce come tematiche sul lavoro così

delicate, che coinvolgono intere categorie di lavoratori, ne stravolgono ritmi e

incrementano i rischi, richiedano un attento e serio tavolo di confronto con le

Organizzazioni Sindacali e non dichiarazioni unilaterali che lasciano il tempo

che trovano. Il lavoro degli autisti merita una più ampia ed accurata valutazione che si deve affrontare seriamente a

partire dalle condizioni di lavoro, della retribuzione, dei diritti e della sicurezza" ha rimbeccato la sigla dei lavoratori del

settore trasporti della Cgil. "Ecco perché la Filt ritiene queste proposte sostanzialmente inefficaci alla soluzione delle

criticità settoriali nonché peggiorative delle condizioni di salute e sicurezza del personale viaggiante, destrutturanti

delle garanzie e delle tutele dei lavoratori stabilite dal Contratto Nazionale di Lavoro, dalle leggi nazionali e dal

regolamento Ue. La Filt Cgil settore Trasporto Merci fa della contrattazione un valore ed è disponibile a trattare

quando i diritti dei lavoratori sono rispettati e quando attraverso il confronto è possibile migliorare le condizioni di

operatività del personale e l'economia del settore. Non soddisfano i requisiti gli intenti e le dichiarazioni che non

tengono in considerazione questi elementi". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/09/23/porti-aperti-h24-la-filt-cgil-tira-il-freno-allautotrasporto/
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Trent'anni di donne nello shipping: "Gender gap, Italia in ritardo"

A bordo solo il 2% di occupate, per lo più nelle crociere. La percentuale sale considerando anche il lavoro a terra.
Wista festeggia il compleanno con un libro che raccoglie le voci e le storie delle protagoniste del mare

enova Wista Italy, fondata a Genova nel 1994, sezione italiana di Women's

International Shipping & Trading, associazione internazionale che riunisce le

professioniste del settore marittimo in 59 Paesi, compie 30 anni. E si

racconta in un libro appena pubblicato dal titolo Donne sul ponte di comando

edito da Mursia.Il volume narra trent'anni di storia - e storie - delle

protagoniste del mare, attraverso le voci delle nove presidenti Marisa

Marciani Vignolo, Fulvia Linari, Alessandra Boccone, Maria Gloria Giani,

Daniela Fara, Michela Fucile, Daniela Aresu, Paola Tongiani, Costanza Musso

e le testimonianze di socie, tra armatrici, agenti marittimi, comandanti,

terminaliste, broker, spedizioniere, avvocate, commercialiste, imprenditrici,

giornaliste, formatrici, dirigenti delle Autorità di sistema portuale.Il volume

inquadra la presenza femminile nel settore dello shipping, del trading, della

logistica. Si parte dai dati che raccontano, a livello globale e in ambito

nazionale, che il settore marittimo ha percentuali molto basse di occupazione

femminile e criticità sotto il profilo retributivo in relazione ai ruoli di leadership

femminile. Secondo il Women in Maritime Survey, nella ricerca realizzata nel

2021 da IMO (International Maritime Organization), su un campione di 500 aziende del settore marittimo, solo il 2% di

donne è impegnato a bordo, di cui il 94% nel settore delle crociere. Considerando anche l'industria marittima nel suo

complesso, compresa la parte a terra, la percentuale è del 29%.Nelle autorità marittime degli Stati membri dell'IMO

(International Maritime Organization) le donne sono solo il 20%.«Dai dati emerge che il settore è ancora dominato da

pregiudizi e dallo stereotipo che non sono lavori per donne» dice Costanza Musso, presidente di Wista Italy. La

disparità di genere (gender gap) viene analizzata in modo specifico nel report annuale Global Gender Gap Report' che

esamina i dati di oltre 146 Paesi nel mondo, edito dal World Economic Forum e da cui risulta che l'Italia è al 79°

posto, in peggioramento rispetto al 2022 dove era al 63° posto.La vera causa di questo piazzamento negativo è la

disparità nel mondo del lavoro. Il comparto portuale italiano nel 2022 contava 20.123 dipendenti, di cui solo il 6,7% di

donne nelle tre categorie di imprese che possono lavorare nei porti. Nelle imprese che fanno operazioni portuali di

carico, scarico, deposito e trasbordo (art.16) la presenza femminile era del 6%; nelle compagnie portuali (art.17)

1,7%; nei terminal privati (art.18) l'8%. I dati forniscono un quadro non omogeneo perché eistono realtà più virtuose

ed altre meno. Diversa la situazione nelle Autorità di Sistema Portuali: nel 2023 le donne erano il 46%, presenti anche

in posizioni apicali, con un 31% di dirigenti. Ad oggi però alla presidenza degli enti non c'è nessuna donna, e in

trent'anni

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/shipowners/2024/09/23/news/30_anni_donne_shipping_gender_gap_ritardo_italia-14655808/
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abbiamo avuto solo due presidenti donne Marina Monassi e Carla Roncallo. Sono numerose le iniziative messe in

campo dalla Commissione Europea, Imo, Ilo, Wista e altre associazioni e istituzioni per superare le barriere e

promuovere l'empowerment femminile.Ma non basta: «La differenza la fanno le politiche di welfare a sostegno delle

famiglie, il concetto di genitorialità condivisa al posto del concetto della maternità, l'inclusività e il superamento dei

pregiudizi. In Italia il tasso di occupazione femminile è il più basso dell'Europa, non arriviamo al 50% di donne

occupate contro una media europea che raggiunge il 60%. Se l'Italia fosse in linea con la Ue si avrebbero 2,3 milioni

di occupate in più, un aumento del tasso demografico importante e un aumento consistente del Pil nazionale, in linea

con gli altri paesi europei» afferma Musso.Il volume Donne sul ponte di Comando, frutto del lavoro corale delle socie

Wista Italy, più di 100 sul territorio, sarà presentato giovedì in 11 porti e una fiera: Trieste, Venezia, Ravenna,

Genova, Savona, La Spezia, Livorno, Cagliari, Napoli, Taranto, Catania e al Monaco Yacht Show. Sarà un'occasione

di confronto sulle tematiche emerse nel volume con tavole rotonde che coinvolgeranno le istituzioni, i rappresentanti

delle Autorità di sistema portuale e del cluster marittimo locale. L'appuntamento a Genova è alle 11.30 a Palazzo San

Giorgio.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Spinelli srl, nuovo presidente è Mario Sommariva

La Spinelli srl annuncia la nomina del nuovo presidente, con decorrenza dal 1

ottobre 2024. L'Assemblea dei Soci, costituita da Spininvest e da Hapag-

Lloyd, ha conferito la carica di presidente a Mario Sommariva, ex presidente

dell'authority portuale della Spezia. "La nomina di un professionista

ampiamente stimato nel settore e dalla competenza e integrità unanimemente

riconosciute come Sommariva - si legge nella nota dell'azienda - dimostra e

garantisce il forte impegno da parte dei due soci di proseguire lungo il

percorso di costante crescita intrapreso dal Gruppo, valorizzando in misura

sempre maggiore il grande lavoro imprenditoriale svolto finora". Per Dheeraj

Bhatia, ceo di Hanseatic Global Terminals e Responsabile dei Terminal e delle

infrastrutture (Ctio) di Hapag-Lloyd AG "la grande esperienza di Mario

Sommariva sarà fondamentale per rafforzare il nostro management e per

proseguire il nostro impegno nel fornire una maggiore capacità e servizi di

qualità nei porti italiani. Siamo fiduciosi che la sua esperienza e la sua

competenza avranno un impatto positivo nella crescita futura del Gruppo

Spinelli". "Sono onorato di assumere questo ruolo - dichiara Mario

Sommariva, neopresidente del Gruppo Spinelli - in una delle principali e più importanti società italiane attive nei settori

logistico e dello shipping e ringrazio i soci per la piena fiducia accordatami. Sono fiducioso che, lavorando insieme ai

membri del consiglio di amministrazione, ai manager e a tutte le persone che compongono il Gruppo, potremo

continuare a crescere e a costruire un futuro prospero insieme ai nostri Stakeholders". La nomina è destinata a far

discutere così come quando Davide Ermini, ex Pd ed ex vicepresidente del consiglio superiore della magistratura ha

accettato la presidenza di Spininvest.

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/09/23/spinelli-srl-nuovo-presidente-e-mario-sommariva_01890203-47d7-4de1-a9a4-fd3dc341cb83.html
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Sommariva da Spinelli, Pucciarelli (Lega): è questa l'idea di Orlando su porti pubblici?

(AGENPARL) - lun 23 settembre 2024 Sommariva da Spinelli, Pucciarelli

(Lega): è questa l'idea di Orlando su porti pubblici? Roma, 23 set - "La notizia

della nomina di Mario Sommariva alla presidenza del Gruppo Spinelli fa

cadere gli ultimi veli sulle reali intenzioni della sinistra. Il presidente - voluto

proprio da Andrea Orlando - abbandona il porto della Spezia dall'oggi a

domani proprio nel momento di maggior bisogno. Eppure aveva sbandierato

ai 4 venti che era stato costretto alle dimissioni per motivi personali, che ora

comprendiamo bene: motivi con molti zeri. Dall'ex segretario Filt-Cgil ci

saremmo aspettati - e gli operatori si sarebbero aspettati - un atteggiamento

diverso e più rispettoso dell'autorita portuale e della cosa pubblica. Forse è

questo il modo in cui il suo mentore Andrea Orlando intende sulla gestione

pubblica dei porti? Prima David Ermini, oggi Sommariva alla corte di Spinelli

col Pd che lo accusa di essere 'il corruttore'. La solita doppia morale in cui

sguazzano Orlando e la sua accozzaglia". Così in una nota la Senatrice e

Segretario della Lega in provincia della Spezia Stefania Pucciarelli.

__________ Ufficio stampa Lega Senato.

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/09/23/sommariva-da-spinelli-pucciarelli-lega-e-questa-lidea-di-orlando-su-porti-pubblici/
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0923 Peracchini su dimissioni Sommariva con te

(AGENPARL) - lun 23 settembre 2024 UFFICIO STAMPA COMUNICATO

STAMPA LA SPEZIA, 23 SETTEMBRE 2024. "Eravamo rimasti sorpresi dalla

decisione improvvisa del presidente Sommariva di lasciare la guida

dell'Autorità di Sistema Portuale. Ora che abbiamo scoperto i suoi 'motivi

personali' il sentimento è mutato in profonda amarezza". Così il sindaco della

Spezia Pierluigi Peracchini nel commentare il nuovo incarico dell'ex presidente

dell'Autorità del Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale. "La fretta di

abbandonare il nostro porto prima che sia indicato il suo successore -

aggiunge Peracchini - appare come l'ennesima mossa della sinistra di piazzare

i suoi uomini ai vertici delle società del Gruppo Spinelli. Dopo il membro della

direzione nazionale del Pd David Ermini al timone della holding di famiglia del

terminalista, ora sarebbe il turno dell'ex segretario della Filt Cgil a capo del

gruppo. Sembrerebbe una mossa irrispettosa orchestrata dalla sinistra, a

scapito della collettività e dell'economia spezzina e ligure che di fatto ha

lasciato il nostro porto privo di una guida, un modus operandi che non ci

stupisce.".

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/09/23/0923-peracchini-su-dimissioni-sommariva-con-te/
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Mario Sommariva nuovo presidente del Gruppo Spinelli

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Mario

Sommariva, recentemente dimessosi dalla presidenza dell'Autorità di Sistema

portuale del Mar ligure orientale è il nuovo presidente del Gruppo Spinelli . "La

Spinelli srl annuncia la nomina del nuovo presidente, con decorrenza dal 1°

ottobre prosssimo - si legge in una nota della società -. L'assemblea dei soci,

costituita da Spininvest e da Hapag-Lloyd, ha conferito la carica di presidente

al dott. Mario Sommariva. La nomina di un professionista ampiamente stimato

nel settore e dalla competenza e integrità unanimemente riconosciute come il

dott. Sommariva dimostra e garantisce il forte impegno da parte dei due soci

di proseguire lungo il percorso di costante crescita intrapreso dal gruppo,

valorizzando in misura sempre maggiore il grande lavoro imprenditoriale svolto

finora". Dheeraj Bhatia , CEO di Hanseatic Global Terminals e responsabile dei

terminal e delle infrastrutture (CTIO) di Hapag-Lloyd AG, dichiara: "La grande

esperienza di Mario Sommariva sarà fondamentale per rafforzare il nostro

management e per proseguire il nostro impegno nel fornire una maggiore

capacità e servizi di qualità nei porti italiani. Siamo fiduciosi che la sua

esperienza e la sua competenza avranno un impatto positivo nella crescita futura del Gruppo Spinelli". "Sono onorato

di assumere questo ruolo - dichiara Sommariva , neopresidente del Gruppo Spinelli - in una delle principali e più

importanti società italiane attive nei settori logistico e dello shipping e ringrazio i soci per la piena fiducia accordatami.

Sono fiducioso che, lavorando insieme ai membri del consiglio di amministrazione, ai manager e a tutte le persone

che compongono il gruppo, potremo continuare a crescere e a costruire un futuro prospero insieme ai nostri

stakeholders". Presente nel settore marittimo da oltre 40 anni, dove ha ricoperto ruoli e incarichi apicali, Sommariva

negli ultimi 18 anni è stato ai vertici di autorità portuali quali quelle di Bari, Trieste e del Mar Ligure orientale, cioè La

Spezia e Marina di Carrara.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/23/mario-sommariva-nuovo-presidente-del-gruppo-spinelli-564166/
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Una mattinata dedicata a innovazione e AI per la presentazione di "Donne sul ponte di
comando. Trent'anni di storia e storie delle professioniste del mare"

Dalla penna delle socie di Wista Italy - la sezione italiana della Women

International Shipping and Trading Association, che quest'anno festeggia i

trent'anni di attività - ecco Donne sul ponte di comando. Trent'anni di storia e

storie delle professioniste del mare (Mursia) libro che racconta delle donne che

lavorano nei settori dello shipping, del trading e della logistica. Alla Spezia, e in

contemporanea in altre undici città portuali, la presentazione si terrà giovedì 26

settembre - World Maritime Day IMO -, alle ore 10:00, al Terminal Crociere di

Largo Fiorillo. Ogni porto coinvolto ha potuto accompagnare la presentazione

del volume con un evento tematico a scelta. Le socie spezzine di Wista hanno

deciso di puntare sull'innovazione e l'intelligenza artificiale. Questo il

programma della mattinata Ore 10:00 Video messaggi di Elpi Petraki,

Presidente WISTA International e Costanza Musso, Presidente WISTA Italia;

Ore 10,30 Saluti di Daniele Ciulli, Direttore Spezia&Carrara Cruise Terminal;

Federica Montaresi, Segretario Generale ADSP ; Alberto Battagl ini ,

Comandante della Capitaneria di Porto della Spezia; Monica Selene

Mazzarese, Comandante della Capitaneria di Porto di Marina di Carrara;

Patrizia Saccone, Assessore Lavoro, Sviluppo Economico, Università e Ricerca Comune della Spezia Ore 11:00

L'Innovazione è donna. Federica Montaresi, Segretario Generale ADSP e socia WISTA Ore 11:30 Intervista di

Francesco Pelosi, Founder di SunTimes ad Andrea Teja, Head di GEA Digital Ore 12:00 Tavola rotonda -

L'innovazione e l'IA. Partecipano Andrea Teja e le socie WISTA Genziana Giacomelli, Giorgia Bucchioni, Monica

Fiorini, Paola Tongiani, Federica Montaresi, Irene Palma, Alessandra Bucci. Modera: Francesco Pelosi Più

informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/23/una-mattinata-dedicata-a-innovazione-e-ai-per-la-presentazione-di-donne-sul-ponte-di-comando-trentanni-di-storia-e-storie-delle-professioniste-del-mare-564202/
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Sommariva presidente Gruppo Spinelli, Peracchini: "Profonda amarezza". Lega: "Cadono
ultimi veli su intenzioni sinistra"

Ascolta: Gli Scarti hanno ricevuto il Premio Hystrio per il progetto Fuori Luogo

- Città della Spezia La nomina di Mario Sommariva, recentemente dimessosi

dalla guida dell'Adsp del Mar ligure orientale, alla presidenza del Gruppo

Spinelli non ha mancato di accendere la polemica politica."Eravamo rimasti

sorpresi dalla decisione improvvisa del presidente Sommariva di lasciare la

guida dell'Autorità di sistema portuale. Ora che abbiamo scoperto i suoi 'motivi

personali' il sentimento è mutato in profonda amarezza", ha commentato in

una nota il sindaco della Spezia, Pierluigi Peracchini . "La fretta di

abbandonare il nostro porto prima che sia indicato il suo successore -

aggiunge il primo cittadino del capoluogo - appare come l'ennesima mossa

della sinistra di piazzare i suoi uomini ai vertici delle società del Gruppo

Spinelli. Dopo il membro della direzione nazionale del Pd David Ermini al

timone della holding di famiglia del terminalista, ora sarebbe il turno dell'ex

segretario della Filt Cgil a capo del gruppo. Sembrerebbe una mossa

irrispettosa orchestrata dalla sinistra, a scapito della collettività e dell'economia

spezzina e ligure che di fatto ha lasciato il nostro porto privo di una guida, un

modus operandi che non ci stupisce". C'è poi l'intervento della senatrice Stefania Pucciarelli : "La notizia della nomina

di Mario Sommariva alla presidenza del Gruppo Spinelli fa cadere gli ultimi veli sulle reali intenzioni della sinistra -

afferma la senatrice spezzina della Lega -. Il presidente - voluto proprio da Andrea Orlando - abbandona il porto della

Spezia dall'oggi a domani proprio nel momento di maggior bisogno. Eppure aveva sbandierato ai 4 venti che era

stato costretto alle dimissioni per motivi personali, che ora comprendiamo bene: motivi con molti zeri. Dall'ex

segretario Filt-Cgil ci saremmo aspettati - e gli operatori si sarebbero aspettati - un atteggiamento diverso e più

rispettoso dell'autorita portuale e della cosa pubblica. Forse è questo il modo in cui il suo mentore Andrea Orlando

intende sulla gestione pubblica dei porti? Prima David Ermini, oggi Sommariva alla corte di Spinelli col Pd che lo

accusa di essere 'il corruttore'. La solita doppia morale in cui sguazzano Orlando e la sua accozzaglia".

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/23/sommariva-presidente-gruppo-spinelli-peracchini-profonda-amarezza-lega-cadono-ultimi-veli-su-intenzioni-sinistra-564264/
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Laghezza: "In bocca al lupo a Sommariva per il nuovo incarico. Dragaggi, stazione
marittima, binari e Zls: si vada avanti"

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by "In bocca

al lupo a Mario Sommariva per il suo nuovo incarico". Comincia così la

dichiarazione del presidente degli Spedizionieri spezzini, Alessandro

Laghezza, in merito alla notizia del giorno, ossia alla nomina del presidente

dimissionario dell'Autorità d i  sistema portuale Mario Sommariva al la

presidenza del gruppo Spinelli. "Si tratta di una notizia inaspettata, ma che non

mi meraviglia vista la professionalità dimostrata dal presidente Sommariva, al

quale mi lega un rapporto di stima professionale maturata nel corso di questi 4

anni di presidenza del porto della Spezia. Sommariva - prosegue Laghezza -

non solo ha ben operato, contribuendo in maniera fattiva alla risoluzione di

nodi fondamentali per lo sviluppo per nostro porto, ma ha anche lasciato un

segno importante dal punto di vista della correttezza, sensibilità e attenzione ai

rapporti umani". "Nei giorni scorsi, ho già peraltro avuto modo, insieme ad altri

componenti della comunità portuale e del decisore politico, di esprimermi circa

l'apprezzamento del lavoro fatto da Sommariva. Quello che vorrei ora porre in

evidenza è l'importanza che il percorso svolto trovi una solida continuità e che

quindi, sin dalla scelta del commissario per arrivare alla nomina del nuovo presidente, non si disperda l'importante

attività svolta, ma si sviluppi e si consolidi secondo le direttrici che sono state ben indicate dal presidente Sommariva.

Mi riferisco in particolar modo ai dragaggi, che sono tema centrale per lo sviluppo del porto in quanto strettamente

connessi alla realizzazione del terzo bacino con gli investimenti di Lsct e Tarros, alla realizzazione della nuova

stazione marittima con la conseguente riqualificazione di Calata Paita, al completamento dei lavori sulle connessioni

ferroviarie. A questo si aggiunge la necessità di proseguire nella valorizzazione del retroporto di Santo Stefano

Magra, dando effettivo contenuti alla Zona logistica semplificata e rendendo sempre di più quest'area una vera e

propria città della logistica strettamente integrata con il porto. In questo particolare momento, gli spedizionieri

saranno, come di consueto, a disposizione per segnalare le esigenze non solo delle proprie aziende, ma anche della

clientela da loro rappresentata, che da sempre vede nel porto della Spezia un modello di efficienza e competitività di

riferimento sul territorio nazionale", conclude Laghezza.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/23/laghezza-in-bocca-al-lupo-a-sommariva-per-il-nuovo-incarico-dragaggi-stazione-marittima-binari-e-zls-si-vada-avanti-564288/
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Mario Sommariva nominato presidente del gruppo Spinelli

GENOVA - Sarà Mario Sommariva il nuovo presidente del gruppo Spinelli, lo

ha annunciato oggi la Spinelli Srl, la nomina avrà decorrenza a partire dal 1

ottobre prossimo. "L'Assemblea dei Soci, costituita da Spininvest e da Hapag-

Lloyd, ha conferito la carica di presidente al dott. Mario Sommariva" si legge in

una nota della società. "La nomina di un professionista ampiamente stimato

nel settore e dalla competenza e integrità unanimemente riconosciute come il

Dott. Sommariva dimostra e garantisce il forte impegno da parte dei due soci

di proseguire lungo il percorso di costante crescita intrapreso dal Gruppo,

valorizzando in misura sempre maggiore il grande lavoro imprenditoriale svolto

finora". Dheeraj Bhatia, ceo di Hanseatic Global Terminals e Responsabile dei

Terminal e delle infrastrutture (CTIO) di Hapag-Lloyd AG , dichiara: "la grande

esperienza di Mario Sommariva sarà fondamentale per rafforzare il nostro

management e per proseguire il nostro impegno nel fornire una maggiore

capacità e servizi di qualità nei porti italiani. Siamo fiduciosi che la sua

esperienza e la sua competenza avranno un impatto positivo nella crescita

futura del Gruppo Spinelli". "Sono onorato di assumere questo ruolo - dichiara

Mario Sommariva, neopresidente del Gruppo Spinelli - in una delle principali e più importanti società italiane attive nei

settori logistico e dello shipping e ringrazio i soci per la piena fiducia accordatami. Sono fiducioso che, lavorando

insieme ai membri del consiglio di amministrazione, ai manager e a tutte le persone che compongono il Gruppo,

potremo continuare a crescere e a costruire un futuro prospero insieme ai nostri Stakeholders". Mario Sommariva,

presente nel settore marittimo da oltre 40 anni avendo ricoperto ruoli ed incarichi apicali. Da 18 anni ai vertici di

autorità portuali quali Bari, Trieste e La Spezia.

Corriere Marittimo

La Spezia
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Gruppo Spinelli: Mario Sommariva nuovo presidente

(FERPRESS) - Genova, 23 SET - La Spinelli srl annuncia la nomina del nuovo

Presidente, con decorrenza dal 1 ottobre 2024. L'Assemblea dei Soci,

costituita da Spininvest e da Hapag-Lloyd, ha conferito la carica di Presidente

al Dott. Mario Sommariva. L'articolo è leggibile solo dagli abbonati. Sei

abbonato? Accedi >> L'abbonamento per un anno a Ferpress costa solo

300,00 + iva Per le offerte di abbonamenti collettivi, per gruppi, e integrati con

la pubblicità si rimanda al nostro tariffario Per informazioni e abbonamenti

contattare la segreteria di redazione: segreteria@ferpress.it [30 Settembre

2024 - 05 Ottobre 2024] [01 Ottobre 2024 - 03 Ottobre 2024] [09 Ottobre 2024

- 10 Ottobre 2024] Iscriviti gratuitamente alla Dailyletter FerPress e a Mobility

Magazine.

FerPress

La Spezia

https://www.ferpress.it/441055-2/
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Mario Sommariva è presidente del gruppo Spinelli

L'ex presidente dei porti di La Spezia e Marina di Carrara passa dal settore

pubblico a quello privato Dopo le dimissioni anticipate di pochi giorni fa , l'ex

presidente dell'Autorità di sistema portuale di La Spezia e Marina di Carrara è

stato nominato presidente del gruppo Spinelli. Ne dà notizia lo stesso gruppo

genovese. Come afferma l'assemblea dei soci che ha ratificato la nuova

carica, composta da Spininvest ed Hapag Lloyd (entrata nel gruppo a marzo

scorso), si tratta della nomina «di un professionista ampiamente stimato nel

settore e dalla competenza e integrità unanimemente riconosciute come

Sommariva». «Sono onorato di assumere questo ruolo - commenta

Sommariva - in una delle principali e più importanti società italiane attive nei

settori logistico e dello shipping e ringrazio i soci per la piena fiducia

accordatami». Condividi Tag nomine Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia

https://www.informazionimarittime.com/post/mario-sommariva-e-presidente-del-gruppo-spinelli
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"Donne sul Ponte di Comando" di Wista. Flash mob letterario al Terminal Crociere

Tempo di lettura: minuti LA SPEZIA - Wista presenta "Donne sul Ponte di

Comando". Flash mob letterario anche alla Spezia, in contemporanea con altri

11 porti il 26 settembre alle 10 al Terminal Crociere in occasione del World

Maritime Day IMO Si intitola Donne sul ponte di comando. Trent'anni di storia

e storie delle professioniste del mare (Mursia) il libro che, per la prima volta,

racconta l'altra metà del mare, quella delle donne che lavorano nel settore dello

shipping, del trading e della logistica. A scriverlo sono le socie di Wista Italy -

la sezione italiana della Women International Shipping and Trading Association

- che quest'anno festeggia i trent'anni di attività. Fondata a Genova nel 1994 da

cinque donne pioniere del cluster marittimo, il libro ripercorre la lunga rotta delle

donne per conquistare il ponte di comando, reale e metaforico. Alla Spezia , in

contemporanea con altri 11 porti in occasione del World Maritime Day IMO, la

presentazione si terrà giovedì 26 settembre, alle ore 10, al Terminal Crociere

di Largo Fioril lo Ogni porto coinvolto ha potuto accompagnare la

presentazione del volume con un evento tematico a scelta. Le socie spezzine

di Wista hanno deciso di puntare sull'innovazione e l'intelligenza artificiale.

Questo il programma della mattinata. Ore 10:00 Video messaggi di Elpi Petraki, Presidente WISTA International e

Costanza Musso, Presidente WISTA Italia; Ore 10,30 Saluti di Daniele Ciulli, Direttore Spezia&Carrara Cruise

Terminal; Federica Montaresi, Segretario Generale ADSP ; Alberto Battaglini, Comandante della Capitaneria di Porto

della Spezia; Monica Selene Mazzarese, Comandante della Capitaneria di Porto di Marina di Carrara; Patrizia

Saccone, Assessore Lavoro, Sviluppo Economico, Università e Ricerca Comune della Spezia Ore 11 L'Innovazione

è donna . Federica Montaresi, Segretario Generale ADSP e socia WISTA Ore 11:30 Intervista di Francesco Pelosi,

Founder di SunTimes ad Andrea Teja, Head di GEA Digital Ore 12 Tavola rotonda - L'innovazione e l'IA. Partecipano

Andrea Teja e le socie WISTA Genziana Giacomelli, Giorgia Bucchioni, Monica Fiorini, Paola Tongiani, Federica

Montaresi, Irene Palma, Alessandra Bucci. Modera: Francesco Pelosi Condividi : Altri Articoli :.

Port Logistic Press

La Spezia

https://portlogisticpress.it/donne-sul-ponte-di-comando-di-wista-flash-mob-letterario-al-terminal-crociere/
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Sommariva nominato presidente del gruppo Spinelli

A distanza di pochi giorni dall'annuncio delle dimissioni dall'incarico di

presidente dell'Autorita di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, Mario

Sommariva è diventato il nuovo n.1 del Gruppo Spinelli.Lo annuncia la stessa

società in una nota nella quale sottolinea che l'Assemblea dei Soci, costituita

da Spininvest e da Hapag-Lloyd, ha conferito la carica di Presidente al Dott.

Mario Sommariva.La nomina di un professionista ampiamente stimato nel

settore e dalla competenza e integrità unanimemente riconosciute come il

Dott. Sommariva dimostra e garantisce il forte impegno da parte dei due soci

di proseguire lungo il percorso di costante crescita intrapreso dal gruppo,

valorizzando in misura sempre maggiore il grande lavoro imprenditoriale

svolto finora si legge nella nota stampa.

Port News

La Spezia

https://www.portnews.it/sommariva-nominato-presidente-del-gruppo-spinelli/
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Sommariva presidente del gruppo Spinelli, giorni fa l'addio alla Spezia

di Elisabetta Biancalani GENOVA - La Spinelli srl annuncia la nomina del nuovo

Presidente, con decorrenza dal 1 ottobre 2024. L'Assemblea dei Soci,

costituita da Spininvest e da Hapag-Lloyd, ha conferito la carica di Presidente

al Dott. Mario Sommariva. La nomina di un professionista ampiamente

stimato nel settore e dalla competenza e integrità unanimemente riconosciute

come il Dott. Sommariva dimostra e garantisce il forte impegno da parte dei

due soci di proseguire lungo il percorso di costante crescita intrapreso dal

Gruppo, valorizzando in misura sempre maggiore i l  grande lavoro

imprenditoriale svolto finora. Dheeraj Bhatia CEO di Hanseatic Global

Terminals e Responsabile dei Terminal e delle infrastrutture (CTIO) di Hapag-

Lloyd AG , dichiara: " la grande esperienza di Mario Sommariva sarà

fondamentale per rafforzare il nostro management e per proseguire il nostro

impegno nel fornire una maggiore capacità e servizi di qualità nei porti italiani.

Siamo fiduciosi che la sua esperienza e la sua competenza avranno un

impatto positivo nella crescita futura del Gruppo Spinelli" "Sono onorato di

assumere questo ruolo - dichiara Mario Sommariva, neopresidente del Gruppo

Spinelli - in una delle principali e più importanti società italiane attive nei settori logistico e dello shipping e ringrazio i

soci per la piena fiducia accordatami. Sono fiducioso che, lavorando insieme ai membri del consiglio di

amministrazione, ai manager e a tutte le persone che compongono il Gruppo, potremo continuare a crescere e a

costruire un futuro prospero insieme ai nostri Stakeholders". Mario Sommariva, presente nel settore marittimo da

oltre 40 anni avendo ricoperto ruoli ed incarichi apicali. Da 18 anni ai vertici di autorità portuali quali Bari, Trieste e La

Spezia. La Spinelli srl annuncia la nomina del nuovo Presidente, con decorrenza dal 1 ottobre 2024. L'Assemblea dei

Soci, costituita da Spininvest e da Hapag-Lloyd, ha conferito la carica di Presidente al Dott. Mario Sommariva. La

nomina di un professionista ampiamente stimato nel settore e dalla competenza e integrità unanimemente

riconosciute come il Dott. Sommariva dimostra e garantisce il forte impegno da parte dei due soci di proseguire lungo

il percorso di costante crescita intrapreso dal Gruppo, valorizzando in misura sempre maggiore il grande lavoro

imprenditoriale svolto finora. Dheeraj Bhatia CEO di Hanseatic Global Terminals e Responsabile dei Terminal e delle

infrastrutture (CTIO) di Hapag-Lloyd AG , dichiara: " la grande esperienza di Mario Sommariva sarà fondamentale per

rafforzare il nostro management e per proseguire il nostro impegno nel fornire una maggiore capacità e servizi di

qualità nei porti italiani. Siamo fiduciosi che la sua esperienza e la sua competenza avranno un impatto positivo nella

crescita futura del Gruppo Spinelli" "Sono onorato di assumere questo ruolo - dichiara Mario Sommariva,

neopresidente del Gruppo Spinelli - in una delle principali e più importanti società

PrimoCanale.it

La Spezia

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/46159-sommariva-gruppo-spinelli.html
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italiane attive nei settori logistico e dello shipping e ringrazio i soci per la piena fiducia accordatami. Sono fiducioso

che, lavorando insieme ai membri del consiglio di amministrazione, ai manager e a tutte le persone che compongono

il Gruppo, potremo continuare a crescere e a costruire un futuro prospero insieme ai nostri Stakeholders". Mario

Sommariva, presente nel settore marittimo da oltre 40 anni avendo ricoperto ruoli ed incarichi apicali. Da 18 anni ai

vertici di autorità portuali quali Bari, Trieste e La Spezia.

PrimoCanale.it

La Spezia
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Mario Sommariva nuovo presidente del Gruppo Spinelli

Pochi giorni fa aveva lasciato la guida dell'autorità portuale degli scali di La

Spezia e Carrara. L'incarico sarà ufficiale dal 1° ottobre Mario Sommariva

sarà dal 1° ottobre il nuovo presidente del Gruppo Spinelli . L'annuncio arriva a

pochi giorni dall'addio anticipato alla presidenza della port authority del Mar

Ligure orientale , ovvero degli scali di La Spezia e Marina di Carrara. A

comunicarlo ufficialmente la stessa Spinelli Srl con la scelta arrivata

dall'assemblea dei soci, costituita da Spininvest e da Hapag-Lloyd. "La nomina

di un professionista ampiamente stimato nel settore e dalla competenza e

integrità unanimemente riconosciute come il dottor Sommariva dimostra e

garantisce il forte impegno da parte dei due soci di proseguire lungo il

percorso di costante crescita intrapreso dal gruppo, valorizzando in misura

sempre maggiore il grande lavoro imprenditoriale svolto finora" si legge nella

nota. "Sono onorato di assumere questo ruolo in una delle principali e più

importanti società italiane attive nei settori logistico e dello shipping e ringrazio

i soci per la piena fiducia accordatami - le prime parole di Mario Sommariva

da neopresidente del Gruppo - sono fiducioso che, lavorando insieme ai

membri del consiglio di amministrazione, ai manager e a tutte le persone che compongono il gruppo, potremo

continuare a crescere e a costruire un futuro prospero insieme ai nostri stakeholder". La nomina segue quella di David

Ermini a presidente di Spininvest, la holding del gruppo, nel luglio scorso. Una scelta che aveva suscitato non poche

polemiche politiche con Ermini che alla fine aveva lasciato il suo incarico nella direzione nazionale del Partito

democratico.

Rai News

La Spezia

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/09/mario-sommariva-nuovo-presidente-del-gruppo-spinelli-porto-laspezia-566fcf2f-8c5f-4e97-a026-ffc789dce984.html
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Mario Sommariva nominato nuovo presidente del Gruppo Spinelli

Set 23, 2024 Genova - La Spinelli srl annuncia la nomina del nuovo

Presidente, con decorrenza dal 1 ottobre 2024. L'Assemblea dei Soci,

costituita da Spininvest e da Hapag-Lloyd, ha conferito la carica di Presidente

al Dott. Mario Sommariva. La nomina di un professionista ampiamente

stimato nel settore e dalla competenza e integrità unanimemente riconosciute

come il Dott. Sommariva dimostra e garantisce il forte impegno da parte dei

due soci di proseguire lungo il percorso di costante crescita intrapreso dal

Gruppo, valorizzando in misura sempre maggiore i l grande lavoro

imprenditoriale svolto finora. Dheeraj Bhatia CEO di Hanseatic Global

Terminals e Responsabile dei Terminal e delle infrastrutture (CTIO) di Hapag-

Lloyd AG , dichiara: " la grande esperienza di Mario Sommariva sarà

fondamentale per rafforzare il nostro management e per proseguire il nostro

impegno nel fornire una maggiore capacità e servizi di qualità nei porti italiani.

Siamo fiduciosi che la sua esperienza e la sua competenza avranno un

impatto positivo nella crescita futura del Gruppo Spinelli" "Sono onorato di

assumere questo ruolo - dichiara Mario Sommariva, neopresidente del

Gruppo Spinelli - in una delle principali e più importanti società italiane attive nei settori logistico e dello shipping e

ringrazio i soci per la piena fiducia accordatami. Sono fiducioso che, lavorando insieme ai membri del consiglio di

amministrazione, ai manager e a tutte le persone che compongono il Gruppo, potremo continuare a crescere e a

costruire un futuro prospero insieme ai nostri Stakeholders". Mario Sommariva, presente nel settore marittimo da

oltre 40 anni avendo ricoperto ruoli ed incarichi apicali. Da 18 anni ai vertici di autorità portuali quali Bari, Trieste e La

Spezia.

Sea Reporter

La Spezia

https://www.seareporter.it/mario-sommariva-nominato-nuovo-presidente-del-gruppo-spinelli/
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Mario Sommariva è il nuovo presidente del Gruppo Spinelli

Porti L'azienda sottolinea che la sua nomina "dimostra e garantisce il forte

impegno da parte dei due soci di proseguire lungo il percorso di costante

crescita intrapreso dal gruppo" di Redazione SHIPPING ITALY Mario

Sommariva, a pochi giorni dal suo addio anticipato alla presidenza della port

authority di La Spezia e Marina di Carrara, è diventato il nuovo presidente del

Gruppo Spinelli con decorrenza dal 1 ottobre. Ad annunciarlo la stessa Spinelli

Srl che informa come "l'Assemblea dei Soci, costituita da Spininvest e da

Hapag-Lloyd, ha conferito la carica di Presidente al Dott. Mario Sommariva".

"La nomina di un professionista ampiamente stimato nel settore e dalla

competenza e integrità unanimemente riconosciute come il Dott. Sommariva

dimostra e garantisce il forte impegno da parte dei due soci di proseguire

lungo il percorso di costante crescita intrapreso dal gruppo, valorizzando in

misura sempre maggiore il grande lavoro imprenditoriale svolto finora"

prosegue l'annuncio. Dheeraj Bhatia, amministartore delegato di Hanseatic

Global Terminals e responsabile dei terminal e delle infrastrutture di Hapag-

Lloyd AG, dichiara: "La grande esperienza di Mario Sommariva sarà

fondamentale per rafforzare il nostro management e per proseguire il nostro impegno nel fornire una maggiore

capacità e servizi di qualità nei porti italiani. Siamo fiduciosi che la sua esperienza e la sua competenza avranno un

impatto positivo nella crescita futura del Gruppo Spinelli". "Sono onorato di assumere questo ruolo in una delle

principali e più importanti società italiane attive nei settori logistico e dello shipping e ringrazio i soci per la piena

fiducia accordatami" le prime parole di Mario Sommariva da neopresidente del Gruppo Spinelli. "Sono fiducioso che,

lavorando insieme ai membri del consiglio di amministrazione, ai manager e a tutte le persone che compongono il

gruppo, potremo continuare a crescere e a costruire un futuro prospero insieme ai nostri stakeholder". Mario

Sommariva è presente nel settore marittimo da oltre 40 anni avendo ricoperto ruoli e incarichi apicali in ambito

sindacale e in svariate port authority italiane come Bari, Trieste e La Spezia. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/09/23/mario-sommariva-e-il-nuovo-presidente-del-gruppo-spinelli/
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Mario Sommariva è il nuovo presidente del Gruppo Spinelli

Il neopresidente: Sono fiducioso che potremo continuare a crescere e a costruire un futuro prospero insieme ai nostri
stakeholders

Genova Il Gruppo Spinelli ha annunciato la nomina del nuovo presidente, con

decorrenza dal 1° ottobre 2024. L'assemblea dei soci, costituita da Spininvest

e da Hapag-Lloyd, ha conferito la carica di presidente a Mario Sommariva, ex

presidente dell'Autorità portuale del mare Ligure orientale (si era dimesso a

sorpresa la scorsa settimana, clicca qui per l'articolo).La nomina di un

professionista ampiamente stimato nel settore e dalla competenza e integrità

unanimemente riconosciute come il Dott. Sommariva afferma una nota del

Gruppo Spinelli dimostra e garantisce il forte impegno da parte dei due soci di

proseguire lungo il percorso di costante crescita intrapreso dal Gruppo,

valorizzando in misura sempre maggiore il grande lavoro imprenditoriale

svolto finora.Dheeraj Bhatia, ceo di Hanseatic Global Terminals e

responsabile dei Terminal e delle infrastrutture (Ctio) di Hapag-Lloyd, dichiara:

La grande esperienza di Mario Sommariva sarà fondamentale per rafforzare

il nostro management e per proseguire il nostro impegno nel fornire una

maggiore capacità e servizi di qualità nei porti italiani. Siamo fiduciosi che la

sua esperienza e la sua competenza avranno un impatto positivo nella

crescita futura del Gruppo Spinelli."Sono onorato di assumere questo ruolo dichiara Mario Sommariva, neopresidente

del Gruppo Spinelli in una delle principali e più importanti società italiane attive nei settori logistico e dello shipping e

ringrazio i soci per la piena fiducia accordatami. Sono fiducioso che, lavorando insieme ai membri del consiglio di

amministrazione, ai manager e a tutte le persone che compongono il Gruppo, potremo continuare a crescere e a

costruire un futuro prospero insieme ai nostri stakeholders".Mario Sommariva è presente nel settore marittimo da

oltre 40 anni, prima come sindacalista poi come dirigente pubblico. Per 18 anni ha ricoperto incarichi ai vertici di

Autorità portuali quali Bari, Trieste e La Spezia.Quella di Sommariva è la seconda nomina del Gruppo Spinelli, dopo

quella fortemente criticata dal Pd di David Ermini alla presidenza di Spininvest. Una nomina che, proprio a causa delle

polemiche, ha portato l'ex vicepresidente del Csm a dimettersi dalla direzione nazionale del Pd (clicca qui per

l'articolo).Pucciarelli (Lega): È questa l'idea di Orlando sui porti pubblici?"La notizia della nomina di Mario Sommariva

alla presidenza del Gruppo Spinelli fa cadere gli ultimi veli sulle reali intenzioni della sinistra. Il presidente - voluto

proprio da Andrea Orlando - abbandona il porto della Spezia dall'oggi a domani proprio nel momento di maggior

bisogno. Eppure aveva sbandierato ai 4 venti che era stato costretto alle dimissioni per motivi personali, che ora

comprendiamo bene: motivi con molti zeri. Dall'ex segretario Filt-Cgil ci saremmo aspettati - e gli operatori si

sarebbero aspettati - un atteggiamento diverso e più rispettoso dell'autorità portuale e della cosa

The Medi Telegraph

La Spezia

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/09/23/news/mario_sommariva_nuovo_presidente_gruppo_spinelli-14656639/
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pubblica. Forse è questo il modo in cui il suo mentore Andrea Orlando intende sulla gestione pubblica dei porti?

Prima David Ermini, oggi Sommariva alla corte di Spinelli col Pd che lo accusa di essere il corruttore'. La solita

doppia morale in cui sguazzano Orlando e la sua accozzaglia. Così in una nota la senatrice e segretaria della Lega in

provincia della Spezia, Stefania Pucciarelli.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Ravenna. Consiglio comunale: valorizzare il turismo locale, degrado lungo il Candiano,
impianto sportivo di Piangipane e altro ancora

Ascolta: Maltempo Emilia Romagna. Procedono senza sosta i lavori di

ripristino. Partiti oltre 10 cantieri di somma urgenza per circa 23 milioni di euro:

14,3 milioni interessano il territorio ravennate Voice by Domani, martedì 24

settembre, alle 15,30, si riunirà il Consiglio comunale, visibile in diretta anche

s u l l a  p a g i n a  f a c e b o o k  C o m u n e  d i  Ravenna e  a l l ' i n d i r i z z o

https://ravenna.consiglicloud.it A inizio seduta saranno trattati i seguenti

question time: "Valorizzare il turismo del nostro territorio? Solo chiacchiere e

distintivo", presentato dal consigliere Renato Esposito (Fratelli d'Italia);

"Passeggiata lungo il Candiano già infestata da incuria, degrado e disordine",

presentato dal consigliere Alvaro Ancisi (Lista per Ravenna); "Ravenna città

degli alberi tagliati", presentato dal consigliere Nicola Grandi (Viva Ravenna);

"Richiesta di aggiornamenti circa l'iter promosso al fine di rimuovere le criticità

di intervento dei mezzi di soccorso 118 al porto di Ravenna", presentato dalla

consigliera Cinzia Valbonesi (Pd); "Impianto sportivo di Piangipane, quali

progetti di manutenzione e futuri per l'impianto", presentato dal consigliere

Andrea Vasi (Partito repubblicano italiano). A seguire saranno trattate le

seguenti interrogazioni: "Via Fiume Montone abbandonato abbandonata dal Comune", "Tratto pericoloso di via Cella

a Madonna dell'Albero", "Interruzione dell'acqua potabile a Piangipane senza preavviso. Gestione del ciclo idrico da

rivedere", "Evitare che parte delle rinfuse finisca in acqua nelle operazioni portuali di carico e scarico" e "Due bufale

sparite da Sant'Apollinare in Classe", tutte presentate dal consigliere Alvaro Ancisi (Lista per Ravenna); "Lido Adriano:

servono modifiche al mercato di viale Virgilio", presentata dalla consigliera Chiara Francesconi (gruppo Misto).

Successivamente saranno discusse e votate le seguenti proposte di deliberazione: "Approvazione del bilancio

consolidato relativo all'esercizio 2023", presentata dall'assessora Livia Molducci; "Variazione di bilancio in relazione al

contributo ottenuto dal ministero della Cultura a sostegno del progetto denominato 'Le vie dell'amicizia, un ponte di

fratellanza attraverso l'arte e la cultura, Ravenna-Lampedusa'", presentata dall'assessore Fabio Sbaraglia. Infine le

proposte di ratifica "Ai sensi degli artt.42 comma 4 e 175 comma 4 del d.lgs. 267/2000 - deliberazione di giunta

comunale pv 420 del 03/09/2024 avente ad oggetto: Redazione di uno studio di fattibilità finalizzato all'attivazione

dell'hub urbano del centro storico ai sensi della l.r. 3 ottobre 2023, n. 12 - c.u.p. c64f24000600006 - variazione di

bilancio" e "Ratifica - ai sensi degli artt.42 comma 4 e 175 comma 4 del d.lgs. 267/2000 - deliberazione di giunta

comunale pv 427 del 06/09/2024 avente ad oggetto: attuazione progetto Daring cities - programma Urbact iv

innovative transfer network e relativa variazione di bilancio", entrambe presentate dall'assessora Annagiulia Randi.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/politica/2024/09/23/ravenna-consiglio-comunale-valorizzare-il-turismo-locale-degrado-lungo-il-candiano-impianto-sportivo-di-piangipane-e-altro-ancora/
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San Benedetto, solo pescatori al molo nord ma il Qr code funziona male: torna la sbarra,
protesta al Circolo

SAN BENEDETTO La Capitaneria di porto si è già attivata dopo le lamentele

giunte da chi fatica ad accedere al molo nord a causa del malfunzionamento

del q-r code. Nel frattempo la decisione di limitare l'accesso in quella zona a

chi lavora in porto ha sollevato in Riviera qualche polemica. I disagi Dopo anni

di attesa sono entrate in funzione tra le polemiche le sbarre che consentono

l'ingresso solo a chi lavora lì e lo vita ai non autorizzati. Il problema è che gli

operatori stanno riscontrando qualche difficoltà con il sistema di accesso:

«Non funziona bene, molti non riescono ad entrare subito perché non viene

rilevato bene il q.r code, la sbarra così apre una volta ogni tanto». Lo conferma

anche Pietro Ricci: «La prima torre faro vicino al dogana è spenta, confermo il

problema legato alla lettura del q-r code che ci è stato inviato via email, è stato

stampato e non viene letto bene. Quando la sbarra non si apre occorre

citofonare alla capitaneria per farsi aprire, e così diventa tutto più complicato.

Io credo che bisognerebbe proprio cambiare sistema e pensare ad una

telecamera intelligente che possa riconoscere la targa. Comunque la

Capitaneria ha già sollecitato l'Autorità portuale per trovare una soluzione.

Anche perché il problema con la riapertura della pesca si ripresenterà presto anche di notte e allora i disagi

potrebbero aumentare». Dunque per alcuni pescatori la scelta ha una ratio sul fronte sicurezza ma occorre migliorare

il sistema di accesso. La polemica Ma il Circolo dei Sambenedettesi invita alla riflessione in quanto con le sbarre

viene impedito l'accesso anche ai pedoni che vogliono recarsi lungo la parete che ospita le lapidi dedicate ai caduti in

mare: «La notizia che il porto con sbarre e strumenti tecnologici, è stato chiuso a tutti ci colpisce e ci lascia interdetti -

si legge -. Così è stata interdetta la parete dove sono allineate le lapidi in cui sono ricordati i nostri morti, centinaia di

pescatori. Quello è un sacrario e nessuno può impedirne la visita e l'omaggio perenne» Ad oggi alcuna multa è stata

elevata a chi transita a piedi. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ascoli_piceno/porto_san_benedetto_solo_pescatori_al_molo_nord_ma_qr_code_funziona_male_circolo_protesta-8371759.html
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Blue economy, chiave di volta per lo sviluppo del territorio

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - "Civitavecchia al centro del Mediterraneo. La

Blue economy come volano di sviluppo delle politiche industriali del territorio".

È il tema attorno al quale, questa mattina a Molo Vespucci, si è svolto il

dibattito promosso da Unindustria con relatori il presidente dell'Adsp Pino

Musolino, il presidente del gruppo tecnico energia di Unindustria Giulio

Natalizia, il ceo di Cfft Steven Clerckx e quello di Tankoa Yachts Vincenzo

Poerio. Ad introdurre l'argomento, fondamentale oggi per un territorio come

Civitavecchia, è stato il presidente dei Giovani imprenditori di Confindustria,

Riccardo di Stefano . Proprio su questo territorio, impegnato a governare il

phase out dal carbone di Tvn - non solo una necessità ambientale ma una vera

e propria occasione per ripensare la struttura economica di Civitavecchia e, di

riflesso, della regione Lazio - si gioca la sfida legata all'economia del mare,

come fattore determinante per la crescita, l'innovazione e la transizione

energetica. Il porto, in questo senso, riveste un ruolo chiave. Lo ha confermato

il presidente dell'Adsp Pino Musolino , ricordando come attraverso l'avvio dei

tanti cantieri oggi nello scalo - l'ultimo quello per l'apertura a sud destinato a

cambiare radicalmente il volto del porto - si sta dando oggi una nuova credibilità, una competitività diversa, che

significa coinvolgere le imprese e convincerle ad investire sul territorio. «Perché i porti - ha spiegato - non vanno più

visti come meri snodi logistici, ma come dei grandi contenitori di imprese: abbiamo gli spazi e le professionalità per

guardare oltre». E le imprese, con il loro dinamismo, stanno rispondendo presente. Per il presidente Natalizia , ad

esempio, il "modello Civitavecchia" andrebbe preso come esempio. Nonostante i problemi che ancora affliggono le

aziende, legati ad esempio a costi dell'energia del 40% superiori rispetto agli altri Paesi europei. «Servono strategie

comuni - ha ricordato - strumenti per intercettare e governare i processi e per essere sempre più competitivi,

cavalcando proprio la transizione energetica e vedendo nel mare l'alternativa di sviluppo concreta». Cristiano Dionisi,

Pino Musolino, Riccardo di Stefano Al tavolo anche i rappresentanti due aziende che non hanno certo alzato bandiera

bianca, ma anzi hanno investito, scommettendo anche sul territorio. Cfft ha puntato sull'interporto, quando nessuno

più forse ci credeva. E negli ultimi mesi ha deciso di intraprendere la strada dell'efficientamento e dell'autosufficienza

energetica, puntando sull'idrogeno, sul fotovoltaico e andando verso la completa decarbonizzazione. «Un progetto

ambizioso - ha confermato Steven Clerckx - il primo passo, sul quale stiamo già lavorando, è quello di de

carbonizzare Cfft entro fine 2027, massimo prima metà del 2028. Abbiamo messo in opera la nostra prima gru

elettrica e contiamo di sostituire anche le altre due, e progettiamo la realizzazione di un impianto di produzione di

idrogeno verde, con elettrolizzatore da circa 3 MW, un impianto fotovoltaico di produzione di energia verde, un

impianto

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/blue-economy-chiave-di-volta-per-lo-sviluppo-del-territorio-ov0mdetu
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di stoccaggio e di compressione dell'idrogeno prodotto». E poi Tankoa Yacht, leader nel settore della cantieristica

navale per magayacht di lusso, che si è affacciata da qualche mese in porto, grazie alla concessione per quattro anni

dell'area ex Privilege dove lavorano già 70 unità. «Siamo impegnati su tre imbarcazioni sopra i 45 metri - ha spiegato

l'ingegner Vincenzo Poerio - e contiamo di mettere in mare la prima ad aprile prossimo, per portarla poi a Genova.

Civitavecchia ci ha messo a disposizione spazi che Genova non aveva più a disposizione e questa è una ricchezza

per il territorio. L'industria nautica poi, si sposa bene con il turismo. Ecco, spero che Civitavecchia possa riuscire a

sviluppare questo aspetto, diversificando e investendo nei vari settori. Ha tutte le caratteristiche per poterlo fare». «È

bello poter raccontare all'esterno il nostro porto ed il nostro territorio come realtà attrattive - ha quindi evidenziato

Cristiano Dionisi , presidente ancora per qualche ora di Unindustria Civitavecchia, ma attuale presidente della Piccola

industria e componente del comitato Economia del Mare di Confindustria nel suo intervento di chiusura - negli ultimi

anni siamo riusciti a fare un lavoro di squadra importante, che oggi si rispecchia nel senso di positività che emerge.

Le esperienze concrete di Cfft e Tankoa Yacht devono spingerci ad accogliere ancora altri imprenditori che vogliano

investire su Civitavecchia, rafforzando l'idea che la blue economy è la chiave di sviluppo del territorio». Se l'

assessore allo Sviluppo Economico Piero Alessi ha chiesto proprio alle imprese di fare uno sforzo in più, in questa

fase di transizione energetica, riconoscendo il tempo perso in questi anni, da Dionisi e da Unindustria tutta è stata

ribadita la volontà degli imprenditori di voler giocare un ruolo da protagonisti. Il tavolo che dovrà essere convocato a

breve dal Mimit servirà per analizzare le diverse proposte progettuali presentate, «nessuna esclusa - ha concluso

Dionisi parlando di rinfuse e di logistica, - a partire da quella da 700 milioni per un impianto innovativo, ad impatto

zero, che andrebbe a trasformare carta, plastica ed alluminio in biocarburanti; gli stessi che servono per

decarbonizzare il settore marittimo».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Blue economy, chiave di volta per lo sviluppo del territorio

CIVITAVECCHIA - "Civitavecchia al centro del Mediterraneo. La Blue

economy come volano di sviluppo delle politiche industriali del territorio". È il

tema attorno al quale, questa mattina a Molo Vespucci, si è svolto il dibattito

promosso da Unindustria con relatori il presidente dell'Adsp Pino Musolino, il

presidente del gruppo tecnico energia di Unindustria Giulio Natalizia, il ceo di

Cfft Steven Clerckx e quello di Tankoa Yachts Vincenzo Poerio. Ad introdurre

l'argomento, fondamentale oggi per un territorio come Civitavecchia, è stato il

presidente dei Giovani imprenditori di Confindustria, Riccardo di Stefano .

Proprio su questo territorio, impegnato a governare il phase out dal carbone di

Tvn - non solo una necessità ambientale ma una vera e propria occasione per

ripensare la struttura economica di Civitavecchia e, di riflesso, della regione

Lazio - si gioca la sfida legata all 'economia del mare, come fattore

determinante per la crescita, l'innovazione e la transizione energetica. Il porto,

in questo senso, riveste un ruolo chiave. Lo ha confermato il presidente

dell'Adsp Pino Musolino , ricordando come attraverso l'avvio dei tanti cantieri

oggi nello scalo - l'ultimo quello per l'apertura a sud destinato a cambiare

radicalmente il volto del porto - si sta dando oggi una nuova credibilità, una competitività diversa, che significa

coinvolgere le imprese e convincerle ad investire sul territorio. «Perché i porti - ha spiegato - non vanno più visti come

meri snodi logistici, ma come dei grandi contenitori di imprese: abbiamo gli spazi e le professionalità per guardare

oltre». E le imprese, con il loro dinamismo, stanno rispondendo presente. Per il presidente Natalizia , ad esempio, il

"modello Civitavecchia" andrebbe preso come esempio. Nonostante i problemi che ancora affliggono le aziende,

legati ad esempio a costi dell'energia del 40% superiori rispetto agli altri Paesi europei. «Servono strategie comuni -

ha ricordato - strumenti per intercettare e governare i processi e per essere sempre più competitivi, cavalcando

proprio la transizione energetica e vedendo nel mare l'alternativa di sviluppo concreta». Al tavolo anche i

rappresentanti due aziende che non hanno certo alzato bandiera bianca, ma anzi hanno investito, scommettendo

anche sul territorio. Cfft ha puntato sull'interporto, quando nessuno più forse ci credeva. E negli ultimi mesi ha deciso

di intraprendere la strada dell'efficientamento e dell'autosufficienza energetica, puntando sull'idrogeno, sul fotovoltaico

e andando verso la completa decarbonizzazione. «Un progetto ambizioso - ha confermato Steven Clerckx - il primo

passo, sul quale stiamo già lavorando, è quello di de carbonizzare Cfft entro fine 2027, massimo prima metà del

2028. Abbiamo messo in opera la nostra prima gru elettrica e contiamo di sostituire anche le altre due, e progettiamo

la realizzazione di un impianto di produzione di idrogeno verde, con elettrolizzatore da circa 3 MW, un impianto

fotovoltaico di produzione di energia verde, un impianto di stoccaggio e di compressione dell'idrogeno prodotto».

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/562491/blue-economy-chiave-di-volta-per-lo-sviluppo-del-territorio.html
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E poi Tankoa Yacht, leader nel settore della cantieristica navale per magayacht di lusso, che si è affacciata da

qualche mese in porto, grazie alla concessione per quattro anni dell'area ex Privilege dove lavorano già 70 unità.

«Siamo impegnati su tre imbarcazioni sopra i 45 metri - ha spiegato l'ingegner Vincenzo Poerio - e contiamo di

mettere in mare la prima ad aprile prossimo, per portarla poi a Genova. Civitavecchia ci ha messo a disposizione

spazi che Genova non aveva più a disposizione e questa è una ricchezza per il territorio. L'industria nautica poi, si

sposa bene con il turismo. Ecco, spero che Civitavecchia possa riuscire a sviluppare questo aspetto, diversificando e

investendo nei vari settori. Ha tutte le caratteristiche per poterlo fare». «È bello poter raccontare all'esterno il nostro

porto ed il nostro territorio come realtà attrattive - ha quindi evidenziato Cristiano Dionisi , presidente ancora per

qualche ora di Unindustria Civitavecchia, ma attuale presidente della Piccola industria e componente del comitato

Economia del Mare di Confindustria nel suo intervento di chiusura - negli ultimi anni siamo riusciti a fare un lavoro di

squadra importante, che oggi si rispecchia nel senso di positività che emerge. Le esperienze concrete di Cfft e

Tankoa Yacht devono spingerci ad accogliere ancora altri imprenditori che vogliano investire su Civitavecchia,

rafforzando l'idea che la blue economy è la chiave di sviluppo del territorio». Se l' assessore allo Sviluppo Economico

Piero Alessi ha chiesto proprio alle imprese di fare uno sforzo in più, in questa fase di transizione energetica,

riconoscendo il tempo perso in questi anni, da Dionisi e da Unindustria tutta è stata ribadita la volontà degli

imprenditori di voler giocare un ruolo da protagonisti. Il tavolo che dovrà essere convocato a breve dal Mimit servirà

per analizzare le diverse proposte progettuali presentate, «nessuna esclusa - ha concluso Dionisi parlando di rinfuse e

di logistica, - a partire da quella da 700 milioni per un impianto innovativo, ad impatto zero, che andrebbe a

trasformare carta, plastica ed alluminio in biocarburanti; gli stessi che servono per decarbonizzare il settore

marittimo». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Port&ShippingTech a Napoli il 3 e 4 ottobre

NAPOLI - Al via il 3 e 4 ottobre a Napoli la Port&ShippingTech, la due giorni

del Forum internazionale dell'economia e dell'industria marittima, e main

conference della VI edizione della Naples Shipping Week. La manifestazione

ha l'obiettivo di creare nuove alleanze e sinergie tra le economie portuali, dello

shipping dei diversi paesi del Mediterraneo e dei mari del nord d'Europa.

Quest'anno è caratterizzata da iniziative che vedono il coinvolgimento di

operatori e organizzazioni di rilievo globale, tra cui il gemellaggio tra la

Shipping Week e Malta Maritime Summit, evento a cadenza biennale,

foca l izzato  su l  se t tore  mar i t t imo e  de l la  sua sosten ib i l i tà .  La

Port&ShippingTech, presso il Centro Congressi della Stazione Marittima di

Napoli, vedrà la presenza di circa 150 relatori e 14 sessioni, P&ST è il

principale appuntamento in Italia dedicato al settore dello shipping e della

logistica portuale. Un momento di confronto tra istituzioni, mondo accademico

e player nazionali e internazionali sui principali temi del settore: dalla

geopolitica alla blue economy, dalla crisi energetica alla transizione green fino

alle nuove tecnologie.

Corriere Marittimo

Napoli

https://www.corrieremarittimo.it/shipping/portshippingtech-a-napoli-il-3-e-4-ottobre/
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Venerdì a Napoli un seminario sul tema Salute e sicurezza in ambito portuale: la
legislazione applicabile

Organizzato da Inail Campania e Assarmatori con l'Ateneo "Parthenope"

Venerdì prossimo a Napoli, a partire dalle ore 9.30 presso l'aula magna

dell'Ateneo "Parthenope", si terrà un incontro sul tema "Salute e sicurezza in

ambito portuale: la legislazione applicabile" promosso dalla direzione

regionale Inail Campania e dall'associazione Assarmatori, in collaborazione

con l'università napoletana, nell'ambito del ciclo di seminari "Ancore di

Sicurezza". Si tratta del secondo seminario del ciclo rientrante nelle attività

previste dal protocollo d'intesa sottoscritto da Inail Campania e Assarmatori

con l'obiettivo di promuovere e rafforzare il sistema e la cultura della salute e

sicurezza negli ambienti di lavoro, con particolare riferimento alle aree

marittime e portuali, attraverso studi e approfondimenti di soluzioni

tecnologiche innovative e con l'implementazione e la diffusione di modelli di

gestione integrata dei rischi negli specifici contesti lavorativi. Daniele Leone,

Direttore regionale Inail Campania Stefano Peduto, Responsabile Area

Lavoro e Relazioni Industriali di Assarmatori Pasquale Addonizio, Inail,

Direttore Uot Cvr Napoli Introduzione alla Gestione delle Interferenze nel

Contesto Portuale Daniele Primo/Fabio Rossi, ASL Napoli 1 - UOSD Porto e

Ferrovie Rischi Lavorativi nel Porto di Napoli Massimiliano Faiella/Marianna Madonna, Inail, ricercatori UOT Napoli

La gestione e l'utilizzo in sicurezza delle attrezzature di sollevamento materiali nelle attività portuali Tullio

Foti/Salvatore Ilardo, Servizio chimico di porto Il rischio chimico in ambito portuale. Luciano Di Donato/Loriana

Ricciardi, Inail, ricercatori Dit Ambienti confinati: punti di incontro tra legislazione di terra e di mare. Giuseppe Di Palo,

Oltremare - Servizi integrati per lo Shipping s.c.a r.l.

Informare

Napoli

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241312-Napoli-seminario-Salute-sicurezza-in-ambito-portuale.asp
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"Salute e sicurezza in ambito portuale: la legislazione applicabile" Appuntamento Inail
Campania e Assarmatori per la prevenzione

Nuovo appuntamento di dialogo e confronto promosso dalla Direzione

regionale Inail Campania e dall'Associazione Assarmatori nel ciclo di seminari

" Ancore di Sicurezza ", rientrante nelle attività del protocollo d'intesa

sottoscritto con l'obbiettivo di promuovere e rafforzare il sistema e la cultura

della salute e sicurezza negli ambienti di lavoro, con particolare riferimento alle

aree marittime e portuali Nell'ambito di queste azioni ci si appresta ora a

svolgere il secondo seminario del ciclo, intitolato: "Salute e sicurezza in ambito

portuale: la legislazione applicabile", organizzato in collaborazione con

l'Università degli studi di Napoli "Parthenope" L'iniziativa è in programma per

venerdì 27 settembre 2024, a partire dalle ore 9.30, presso l'Aula Magna

dell'Ateneo "Parthenope" in Via F. Acton 38, Napoli. Il convegno, che sarà

aperto dai saluti di Antonio Scamardella, Ordinario di Architettura e Statica

della Nave presso l'Università di Napoli "Parthenope", del direttore regionale

Inail Campania, Daniele Leone e del Responsabile Area Lavoro e Relazioni

Industriali di Assarmatori, Stefano Peduto, vede la partecipazione di numerosi

esperti e addetti ai lavori in materia. Tra i relatori: Silvia Pennino (Università

degli Studi di Napoli "Parthenope"), Daniele Primo e Fabio Rossi (ASL Napoli 1 - UOSD Porto e Ferrovie),

Massimiliano Faiella e Marianna Madonna (Inail, ricercatori dell'Unità operativa territoriale Napoli), Tullio Foti e

Salvatore Ilardo (Servizio chimico di porto), Luciano Di Donato e Loriana Ricciardi (Inail, ricercatori del Dipartimento

innovazioni tecnologiche e sicurezza degli impianti, prodotti e insediamenti antropici). Introduce e modera il dibattito

Giuseppe Di Palo (Oltremare - Servizi integrati per lo shipping).

https://www.informatorenavale.it/news/%E2%80%9Csalute-e-sicurezza-in-ambito-portuale-la-legislazione-applicabile%E2%80%9D-nuovo-appuntamento-di-inail-campania-e-assarmatori-per-la-cultura-della-prevenzione/
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Salute e sicurezza in ambito portuale, il convegno a Napoli

Nuovo appuntamento di dialogo e confronto promosso dalla Direzione

regionale Inail Campania e da Assarmatori Venerdì 27 settembre a Napoli,

presso l'Aula Magna dell'Ateneo "Parthenope" (Via F. Acton 38) a partire dalle

9,30 è in programma un nuovo appuntamento di dialogo e confronto

promosso dalla Direzione regionale Inail Campania e da Assarmatori

nell'ambito del ciclo di seminari " Ancore di Sicurezza ", rientrante nelle attività

previste dal protocollo d'intesa sottoscritto dai due soggetti con l'obbiettivo di

promuovere e rafforzare il sistema e la cultura della salute e sicurezza negli

ambienti di lavoro, con particolare riferimento alle aree marittime e portuali,

attraverso studi e approfondimenti di soluzioni tecnologiche innovative e con

l'implementazione e la diffusione di modelli di gestione integrata dei rischi negli

specifici contesti lavorativi afferenti ad un comparto ampio e di fondamentale

importanza per l'economia del Paese. Nell'ambito di queste azioni, dopo

l'appuntamento del febbraio scorso dedicato agli spazi confinati in ambito

marittimo-portuale, ci si appresta ora a svolgere il secondo seminario del ciclo,

intitolato: " Salute e sicurezza in ambito portuale: la legislazione applicabile ",

organizzato in collaborazione con l'Università degli studi di Napoli "Parthenope". Il convegno, che sarà aperto dai

saluti di Antonio Scamardella, ordinario di Architettura e Statica della Nave presso l'Università di Napoli "Parthenope",

del direttore regionale Inail Campania, Daniele Leone e del responsabile Area Lavoro e Relazioni Industriali di

Assarmatori, Stefano Peduto, vede la partecipazione di numerosi esperti e addetti ai lavori in materia. Tra i relatori:

Silvia Pennino (Università degli Studi di Napoli "Parthenope"), Daniele Primo e Fabio Rossi (ASL Napoli 1 - UOSD

Porto e Ferrovie), Massimiliano Faiella e Marianna Madonna (Inail, ricercatori dell'Unità operativa territoriale Napoli),

Tullio Foti e Salvatore Ilardo (Servizio chimico di porto), Luciano Di Donato e Loriana Ricciardi (Inail, ricercatori del

Dipartimento innovazioni tecnologiche e sicurezza degli impianti, prodotti e insediamenti antropici). Introduce e

modera il dibattito Giuseppe Di Palo (Oltremare - Servizi integrati per lo shipping). Condividi Tag convegni salute

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/salute-e-sicurezza-in-ambito-portuale-il-convegno-a-napoli
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Barocco festival: nel porto di Brindisi si ripercorre la storia del jazz

Mercoledì 25 settembre continua il viaggio nell'arte delle commistioni con

Fabrizio Bosso alla tromba e Julian Oliver Mazzariello al pianoforte BRINDISI

-La musica del "Barocco Festival Leonardo Leo" ricuce la storia dei luoghi nei

quali è rappresentata: così, la rassegna di musica antica approda nel porto

vecchio di Brindisi (zona Sciabiche, porta Thaon De Revel), mercoledì 25

settembre alle ore 20.30, per continuare il viaggio nell'arte delle commistioni,

dal titolo "Commingling 5, over the melodic lines". Fabrizio Bosso alla tromba

e Julian Oliver Mazzariello al pianoforte guidano il pubblico attraverso

l'evoluzione del Jazz, fissando tradizione e innovazione di questo affascinante

genere musicale. Conduce la serata il giornalista Antonio Celeste. Al termine è

previsto un momento conviviale con una selezione di vini del territorio. Il Jazz,

un genere musicale che ha preso forma negli Stati Uniti nel primo ventennio del

Novecento, rappresenta il culmine di un lungo percorso iniziato ben 350 anni

prima. Questo processo ha visto l'incontro tra le intuizioni musicali occidentali

e le tradizioni estetiche africane, radicate nei dolorosi viaggi degli schiavi

africani nel continente americano tra il XVII e il XIX secolo. La città di New

Orleans è tradizionalmente riconosciuta come la culla del Jazz, un luogo in cui gli schiavi, per la prima volta, ebbero la

possibilità di riunirsi e praticare la loro musica. In questo ambiente, le caratteristiche espressive del Jazz

cominciarono a prendere forma, non in maniera standardizzata, ma piuttosto attraverso un costante processo di

rinnovamento, ridefinendo continuamente i confini con altre forme musicali. Con la sua tendenza agli abbellimenti e ai

continui interventi sulle melodie originali, il Jazz ha sempre nutrito una profonda vocazione per l'improvvisazione.

Questa pratica, inizialmente concepita come una semplice esemplificazione del tema, si è evoluta in una vera e

propria invenzione melodica su idee armoniche semplici. «L'improvvisazione è il ponte che unisce l'istante

all'eternità», diceva il grande critico musicale Leonard Feather. L'improvvisazione, così come nel mondo della musica

antica, rappresenta una delle componenti principali della musica jazz costituendo il punto di partenza del solismo

affermandosi come la cifra più tipica e spettacolare del Jazz. In questo contesto di continua evoluzione e

sperimentazione, il "Barocco Festival Leonardo Leo" richiama l'arte delle commistioni con il concerto di Fabrizio

Bosso e Oliver Mazzariello, che incarna un dialogo perpetuo tra passato e presente, tra tradizione e innovazione, in

cui ogni nota suonata è un viaggio nella storia e nella cultura che riconnette il pubblico con le radici profonde di questo

affascinante genere musicale. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale

whatsapp: clicca qui Seguici gratuitamente anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/eventi/concerti/barocco-festival-porto-jazz.html
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Presentati a Genova gli interventi infrastrutturali nel porto di Crotone

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli , ha partecipato alla 64esima edizione del Salone

Nautico, che si sta svolgendo a Genova dal 19 al 24 settembre, nell'ambito

degli incontri organizzati dall'Assessorato regionale allo Sviluppo Economico e

Internazionalizzazione, guidato dall'assessore Rosar io  Var ì .  Nel  suo

intervento, in occasione del panel denominato "Caffè Calabria - Dialoghi e

strategie per il rilancio dell'economia calabrese - Porti vecchi e nuovi, traffici

mondiali e crociere: la Calabria crocevia del Mediterraneo", il presidente

Agostinelli ha illustrato l'ampio programma di attività infrastrutturali mirato a

dare un nuovo volto e una maggiore funzionalità allo scalo portuale di Crotone,

con l'obiettivo di mettere in atto una rivoluzione infrastrutturale e culturale che

coinvolgerà l'intera città. "In sinergia con la Regione Calabria, il Comune di

Crotone, la Sovrintendenza e i Circoli velici, che animano il nostro porto, - ha

spiegato il presidente Andrea Agostinelli - investiamo e progettiamo il

potenziamento e l'ulteriore sviluppo dello scalo crotonese, crocevia del

Mediterraneo, che naturalmente influenzerà la crescita delle attività connesse,

turistiche, commerciali, crocieristiche, pescherecce, ma anche ricreative e sportive dei circoli nautici che animano

l'area. Al centro della progettualità in atto, - ha continuato Agostinelli - facendoci ispirare dalle vele che popolano

l'infrastruttura portuale della "città del vento", abbiamo dato particolare attenzione alla riqualificazione del Porto

Vecchio. In questo percorso, per un valore complessivo di 3,5 milioni di euro, entro il 31 dicembre prossimo, sarà

ultimato il progetto denominato, non a caso, "Le Vele", che offrirà una maggiore fruibilità dei servizi dello scalo

portuale. Con questo progetto, il nostro obiettivo è quello di realizzare un'opera pubblica funzionale allo sviluppo del

lungomare, che sarà reso interamente pedonale e contribuirà a valorizzare le attività commerciali adiacenti che

dovranno, necessariamente, adeguarsi a questo nuovo e straordinario corso del nostro porto".

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.primomagazine.net/2024/09/presentati-genova-gli-interventi.html
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Crotone si prepara all'approdo delle navi da crociera

Arriveranno in porto nelle giornate dell'8, 9 e 10 ottobre. Altri arrivi il 16 e il 27.

Mentre a novembre toccherà all'Ocean Vista e alla Star Legend Crotone

attende l'arrivo delle navi da crociera. Approderanno nelle giornate dell'8, 9 e

10 ottobre. Altri arrivi sono previsti il 16 e 27 ottobre, per concludere il 2024

con l' Ocean Vista (5 novembre) e la Star Legend (10 novembre). Il Comune di

Crotone, attraverso l'assessora al Turismo e alla crocieristica, Maria Bruni,

conferma che le crociere "stanno dando un contributo nella rigenerazione della

città, con un incremento dell'economia legata al mare". L'amministrazione e

tutti gli operatori privati coinvolti, spiega ancora Bruni, puntano sulla

"valorizzazione delle tradizioni e dell'identità locale con escursioni ,

degustazioni di prodotti tipici stagionali e spettacoli che riproducono la storia di

Crotone". Inoltre, "gli orari di apertura del Castello si stanno allungando per

consentire le visite ogni qual volta c'e la nave, garantendo la presenza di

personale specializzato". Informazioni su cosa visitare in città e transfer fino a

Capo Colonna, info point turistici in Piazza Pitagora, servizi potenziati per

mantenere decorosa la città. E un appello che il Comune rivolge ai gestori delle

attività commerciali affinché in occasione dell'arrivo delle navi da crociera, garantiscano un allungamento dell'orario di

apertura.

Rai News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.rainews.it/tgr/calabria/articoli/2024/09/crotone-si-prepara-allapprodo-delle-navi-da-crociera-ac7761fd-ddec-442a-b091-35b7d08c49bb.html
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Il 18 settembre scorso a Ferrara è stato assegnato un importante riconoscimento
all'Autorità di Sistema portuale dello Stretto

Assegnto lo Smart Port Award nell'ambito degli Stati Generali degli Smart

Ports Il 18 settembre scorso a Ferrara è stato assegnato un importante

riconoscimento all'Autorità di Sistema portuale dello Stretto. Il Comitato

tecnico-scientifico di RemTech-Coast ha,infatti,considerato particolarmente

significativo in termini di progettualità verso la transizione ecologica ed

energetica il contributo trasmesso dall'Ente e ha deciso di assegnarglilo Smart

Port Award nell'ambito degli Stati Generali degli Smart Ports. Gli interventi e le

attività programmate dall'AdSP dello Stretto che hanno consentito di ottenere il

prestigioso premioin quanto mirate a ridurre l'impatto ambientale sulle città e

incentrate su una transizione green dei porti di competenza sono: - porto di

Messina : cofinanziamento di 32.000.000 di euro per la realizzazione del porto

di Tremestieri che delocalizzerà fuori dal centro cittadinoil traffico del

gommato pesante diretto agli imbarchi dei traghetti per l'attraversamento dello

Stretto. - porto di Milazzo : realizzazione del nuovo Pontile industriale in

località Giammoro, opera del valore di oltre 25.000.000 di euro, che potrà

consentire di delocalizzare parte dei traffici commerciali fuori dal centro

abitato. - porto di Villa San Giovanni :previsione nei documenti di programmazione dell'Ente dello spostamento del

gommato pesante e leggero a sud degli attuali approdi con delocalizzazione fuori dalla città dell'intero traffico

gommato. - porti di Messina, Milazzo e Reggio Calabria : progettazione esecutiva del cold ironing per l'alimentazione

elettrica delle navi da crociera e dei mezzi veloci che contribuirà a ridurre le emissioni inquinanti e l'impatto delle navi

in sosta nei porti circoscrizionali. Tale intervento, del valore pari ad 23.225.370,51 è finanziato per 20.000.000,00 con

risorse del piano nazionale complementare al PNRR e per 3.225.370,51 con fondi propri dell'Ente, ed è già stato

aggiudicato a primarie Società del settore che stanno provvedendo alla realizzazione. - Porto di Saline Joniche

:intervento di parziale ripristino dell'accessibilità del porto, di costo pari a circa 12.000.000, al fine di intraprendere un

percorso di rifunzionalizzazione della intera infrastruttura portuale, chiusa al traffico marittimo ormai da oltre dieci anni

a causa di rilevanti fenomeni di insabbiamento e fortemente danneggiata a causa di violente mareggiate. La

realizzazione del progetto dell'AdSP mira a poter decommercializzare in parte il Porto di Reggio Calabria per

decrementare l'impatto dei traffici sulla città. Il Commissario Straordinario Amm. Antonio Ranieri, soddisfatto per

l'importante riconoscimento ricevuto dall'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto ha dichiarato: "La nostra AdSP

continua a portare avanti, con tenacia e pieno coinvolgimento, tutte le attività e la programmazione mirate alla

trasformazione green dei porti di propria competenza,e intendiamo continuare ad impegnarci

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.ilcittadinodimessina.it/attualita/il-18-settembre-scorso-a-ferrara-e-stato-assegnato-un-importante-riconoscimento-allautorita-di-sistema-portuale-dello-stretto/
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attivamente per contribuire al miglioramento della qualità della vita delle comunità delle nostre città-porto". In questo

articolo: LEGGI ANCHE.

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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AdSp dello Stretto premiata al RemTech

Redazione

FERRARA Il 18 settembre scorso a Ferrara è stato assegnato un importante

riconoscimento all'Autorità di Sistema portuale dello Stretto. Il Comitato

tecnico-scientifico di RemTech-Coast ha, infatti, considerato particolarmente

significativo in termini di progettualità verso la transizione ecologica ed

energetica il contributo trasmesso dall'Ente e ha deciso di assegnargli lo

Smart Port Award nell'ambito degli Stati Generali degli Smart Ports. Gli

interventi e le attività programmate dall'AdSP dello Stretto che hanno

consentito di ottenere il prestigioso premio in quanto mirate a ridurre l'impatto

ambientale sulle città e incentrate su una transizione green dei porti di

competenza sono: porto di Messina: cofinanziamento di 32.000.000 di euro

per la realizzazione del porto di Tremestieri che delocalizzerà fuori dal centro

cittadino il traffico del gommato pesante diretto agli imbarchi dei traghetti per

l'attraversamento dello Stretto. porto di Milazzo: realizzazione del nuovo

Pontile industriale in località Giammoro, opera del valore di oltre 25.000.000

di euro, che potrà consentire di delocalizzare parte dei traffici commerciali

fuori dal centro abitato. porto di Villa San Giovanni: previsione nei documenti

di programmazione dell'Ente dello spostamento del gommato pesante e leggero a sud degli attuali approdi con

delocalizzazione fuori dalla città dell'intero traffico gommato. porti di Messina, Milazzo e Reggio Calabria:

progettazione esecutiva del cold ironing per l'alimentazione elettrica delle navi da crociera e dei mezzi veloci che

contribuirà a ridurre le emissioni inquinanti e l'impatto delle navi in sosta nei porti circoscrizionali. Tale intervento, del

valore pari ad 23.225.370,51 è finanziato per 20.000.000,00 con risorse del piano nazionale complementare al PNRR

e per 3.225.370,51 con fondi propri dell'Ente, ed è già stato aggiudicato a primarie Società del settore che stanno

provvedendo alla realizzazione. Porto di Saline Joniche: intervento di parziale ripristino dell'accessibilità del porto, di

costo pari a circa 12.000.000, al fine di intraprendere un percorso di rifunzionalizzazione della intera infrastruttura

portuale, chiusa al traffico marittimo ormai da oltre dieci anni a causa di rilevanti fenomeni di insabbiamento e

fortemente danneggiata a causa di violente mareggiate. La realizzazione del progetto dell'AdSP mira a poter

decommercializzare in parte il Porto di Reggio Calabria per decrementare l'impatto dei traffici sulla città.

Messaggero Marittimo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.messaggeromarittimo.it/adsp-stretto-premiata-al-remtech/
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I progetti dei porti di Messina, Reggio Calabria, Milazzo, Villa San Giovanni e Saline
Joniche ottengono un prestigioso riconoscimento

Gli interventi e le attività programmate dall'AdSP dello Stretto che hanno

consentito di ottenere il prestigioso premio in quanto mirate a ridurre l'impatto

ambientale sulle città Il 18 settembre scorso a Ferrara è stato assegnato un

importante riconoscimento all' Autorità di Sistema portuale dello Stretto . Il

Comitato tecnico-scientifico di RemTech-Coast ha, infatti, considerato

particolarmente significativo in termini di progettualità verso la transizione

ecologica ed energetica il contributo trasmesso dall'Ente e ha deciso di

assegnargli lo Smart Port Award nell'ambito degli Stati Generali degli Smart

Ports. Gli interventi e le attività programmate dall' AdSP dello Stretto che

hanno consentito di ottenere il prestigioso premio in quanto mirate a ridurre

l'impatto ambientale sulle città e incentrate su una transizione green dei porti di

competenza sono: - porto di Messina : cofinanziamento di 32.000.000 di euro

per la realizzazione del porto di Tremestieri che delocalizzerà fuori dal centro

cittadino il traffico del gommato pesante diretto agli imbarchi dei traghetti per

l'attraversamento dello Stretto. - porto di Milazzo : realizzazione del nuovo

Pontile industriale in località Giammoro, opera del valore di oltre 25.000.000 di

euro, che potrà consentire di delocalizzare parte dei traffici commerciali fuori dal centro abitato. - porto di Villa San

Giovanni : previsione nei documenti di programmazione dell'Ente dello spostamento del gommato pesante e leggero

a sud degli attuali approdi con delocalizzazione fuori dalla città dell'intero traffico gommato. - porti di Messina,

Milazzo e Reggio Calabria : progettazione esecutiva del cold ironing per l'alimentazione elettrica delle navi da crociera

e dei mezzi veloci che contribuirà a ridurre le emissioni inquinanti e l'impatto delle navi in sosta nei porti

circoscrizionali. Tale intervento, del valore pari ad 23.225.370,51 è finanziato per 20.000.000,00 con risorse del piano

nazionale complementare al PNRR e per 3.225.370,51 con fondi propri dell'Ente, ed è già stato aggiudicato a

primarie Società del settore che stanno provvedendo alla realizzazione. - Porto di Saline Joniche : intervento di

parziale ripristino dell'accessibilità del porto, di costo pari a circa 12.000.000, al fine di intraprendere un percorso di

rifunzionalizzazione della intera infrastruttura portuale, chiusa al traffico marittimo ormai da oltre dieci anni a causa di

rilevanti fenomeni di insabbiamento e fortemente danneggiata a causa di violente mareggiate. La realizzazione del

progetto dell'AdSP mira a poter decommercializzare in parte il Porto di Reggio Calabria per decrementare l'impatto

dei traffici sulla città. Il Commissario Straordinario Amm. Antonio Ranieri , soddisfatto per l'importante

riconoscimento ricevuto dall'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto ha dichiarato: "La nostra AdSP continua a

portare avanti, con tenacia e pieno coinvolgimento, tutte le attività e la programmazione mirate alla trasformazione

green dei porti

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/09/progetti-porti-messina-reggio-calabria-milazzo-villa-san-giovanni-saline-joniche-ottengono-prestigioso-riconoscimento/1798556/
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di propria competenza, e intendiamo continuare ad impegnarci attivamente per contribuire al miglioramento della

qualità della vita delle comunità delle nostre città-porto".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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All'Autorità di Sistema portuale dello Stretto il premio Smart Port Award

Significativo in termini di progettualità verso la transizione ecologica ed energetica il contributo trasmesso dall'Ente.

I l  18 settembre scorso a Ferrara è stato assegnato un importante

riconoscimento all'Autorità di Sistema portuale dello Stretto. Il Comitato

tecnico-scientifico di RemTech-Coast ha, infatti, considerato particolarmente

significativo in termini di progettualità verso la transizione ecologica ed

energetica il contributo trasmesso dall'Ente e ha deciso di assegnargli lo

Smart Port Award nell'ambito degli Stati Generali degli Smart Ports. Gli

interventi e le attività programmate dall'AdSP dello Stretto che hanno

consentito di ottenere il prestigioso premio in quanto mirate a ridurre l'impatto

ambientale sulle città e incentrate su una transizione green dei porti di

competenza sono: - porto di Messina : cofinanziamento di 32.000.000 di euro

per la realizzazione del porto di Tremestieri che delocalizzerà fuori dal centro

cittadino il traffico del gommato pesante diretto agli imbarchi dei traghetti per

l'attraversamento dello Stretto. - porto di Milazzo : realizzazione del nuovo

Pontile industriale in località Giammoro, opera del valore di oltre 25.000.000

di euro, che potrà consentire di delocalizzare parte dei traffici commerciali

fuori dal centro abitato. - porto di Villa San Giovanni : previsione nei

documenti di programmazione dell'Ente dello spostamento del gommato pesante e leggero a sud degli attuali approdi

con delocalizzazione fuori dalla città dell'intero traffico gommato. - porti di Messina, Milazzo e Reggio Calabria :

progettazione esecutiva del cold ironing per l'alimentazione elettrica delle navi da crociera e dei mezzi veloci che

contribuirà a ridurre le emissioni inquinanti e l'impatto delle navi in sosta nei porti circoscrizionali. Tale intervento, del

valore pari ad 23.225.370,51 è finanziato per 20.000.000,00 con risorse del piano nazionale complementare al PNRR

e per 3.225.370,51 con fondi propri dell'Ente, ed è già stato aggiudicato a primarie Società del settore che stanno

provvedendo alla realizzazione. - Porto di Saline Joniche : intervento di parziale ripristino dell'accessibilità del porto,

di costo pari a circa 12.000.000, al fine di intraprendere un percorso di rifunzionalizzazione della intera infrastruttura

portuale, chiusa al traffico marittimo ormai da oltre dieci anni a causa di rilevanti fenomeni di insabbiamento e

fortemente danneggiata a causa di violente mareggiate. La realizzazione del progetto dell'AdSP mira a poter

decommercializzare in parte il Porto di Reggio Calabria per decrementare l'impatto dei traffici sulla città. Il

Commissario Straordinario Amm. Antonio Ranieri, soddisfatto per l'importante riconoscimento ricevuto dall'Autorità di

Sistema Portuale dello Stretto ha dichiarato: La nostra AdSP continua a portare avanti, con tenacia e pieno

coinvolgimento, tutte le attività e la programmazione mirate alla trasformazione green dei porti di propria competenza,

e intendiamo continuare ad impegnarci attivamente per contribuire al miglioramento della qualità della vita delle

comunità delle nostre città-porto.

transportonline.com

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.transportonline.com/dettaglio_news_2.php?news=59780
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adspstretto.it

transportonline.com

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

lunedì 23 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 110

[ § 2 4 8 0 1 9 0 9 § ]

HeySun - Expo della Transizione Energetica

Dal 25 al 27 settembre 2024, SiciliaFiera ospita l'evento più atteso sulle

energie rinnovabili e la mobilità sostenibile. MISTERBIANCO (CT) - Dal 25 al

27 settembre, 2024, nel polo fieristico SiciliaFiera, a Misterbianco, corso Carlo

Marx, con ingresso da via Franchetti, si terrà la fiera 'HeySun'- Expo della

transizione energetica, il grande evento fieristico del Mediterraneo dedicato

alle energie rinnovabili e ospiterà la ventitreesima edizione dell'European

Mobility Week, con la giornata del 25 settembre dedicata al Mobility day. Sarà

presente l'ambasciatore del Patto europeo per il clima, Ramon Vila, promotore

ufficiale della settimana europea della mobilità che sottolinea come: "Il modo in

cui ci muoviamo indica la qualità della vita nelle nostre città". Ci sarà un

cartellone ricco di iniziative culturali, formative e informative legate al mondo

della sostenibilità e della transizione energetica, coinvolgendo le scuole di

primo e secondo grado di Catania e Misterbianco perché i giovani

rappresentano il futuro e gli studenti avranno la possibilità di vivere momenti

per apprendere 'divertendosi' le buone prassi della sostenibilità applicate nel

quotidiano. Parte attiva sarà la FIAB Catania MONTAinBIKE Sicilia ASD,

Associazione Federata FIAB ETS - Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta, con una serie di iniziative che

vedranno protagonista la bicicletta come strumento per realizzare la transizione energetica. Il presidente Marco Oddo

sottolinea: "Nello stand i volontari dell'Associazione promuoveranno le iniziative di FIAB, tra cui quelle in tema di

spostamenti Casa-Scuola e Casa-Lavoro, che vedono protagonista la bicicletta, intesa come mezzo di trasporto.

Spiegheranno come integrarla con i mezzi di trasporto, pubblico e privato, nell'ambito dei propri spostamenti. Si

allestirà un circuito per biciclette, ove gli studenti delle scuole che interverranno, potranno provare i percorsi in gruppo,

e le proprie abilità. Accanto verrà allestita una ciclofficina, dove si apprenderanno gli elementi base per conoscere

meglio la bicicletta e provvedere alle riparazioni in autonomia. Inoltre, saremo presenti durante i convegni formativi,

permettendo così di conoscere le attività che FIAB mette in campo per in ogni cittadino". Partner dell'evento l'Azienda

Metropolitana Trasporti e Sosta Spa, AMTS che fornirà le navette elettriche che faranno da spola dalla stazione

metro di Monte Po' sino all'interno del padiglione C1 all'interno del polo fieristico, anche la FCE Metro fornirà dei

tickets ai ragazzi che andranno a visitare HeYSun. "È con grande entusiasmo che diamo il benvenuto al Mobility Day

presso SiciliaFiera per HeySun- dichiara il presidente Nino Di Cavolo. Questo evento rappresenta un'importante

opportunità per esplorare le innovazioni e le soluzioni sostenibili nel settore della mobilità, che sono cruciali per il

futuro della nostra regione e oltre. Il Mobility Day è un punto d'incontro per esperti, aziende e cittadini interessati a

scoprire le tecnologie e le strategie che guideranno la mobilità del futuro. In un momento storico in cui la

Press Italia

Augusta

https://pressitalia.net/2024/09/heysun-expo-della-transizione-energetica.html
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sostenibilità e l'innovazione sono al centro delle nostre preoccupazioni, eventi come questo diventano fondamentali

per promuovere una maggiore consapevolezza e un dialogo costruttivo sulle sfide e le opportunità che ci attendono.

SiciliaFiera si impegna a sostenere iniziative che favoriscano lo sviluppo economico e sociale del nostro territorio, e il

Mobility Day è un perfetto esempio di questo impegno. La nostra struttura è orgogliosa di ospitare un evento che

mette in luce il potenziale della mobilità sostenibile e le soluzioni innovative che possono migliorare la qualità della vita

delle nostre comunità. Voglio ringraziare tutti i partecipanti, gli espositori e i relatori che hanno contribuito a rendere

possibile questa giornata. La vostra presenza e il vostro impegno sono testimonianza del crescente interesse e della

necessità di un cambiamento verso pratiche di mobilità più sostenibili ed efficienti". L'European mobility week è

un'iniziativa di respiro europeo, ogni anno dal 16 al 22 settembre, in tutte le città europee ci sono manifestazioni e

eventi per aumentare la consapevolezza sulla mobilità sostenibile, promuovere il cambiamento comportamentale a

favore della mobilità attiva, in particolare verso le giovani generazioni. La campagna di sensibilizzazione della

Commissione europea sulla mobilità urbana sostenibile quest'anno ha lo slogan "Shared public space" punterà

l'attenzione sull'importanza di un uso condiviso degli spazi pubblici delle città, dove vive oltre il 70% degli europei.

L'obiettivo della campagna è quello di incoraggiare le autorità locali a sperimentare misure di pianificazione innovative

per una gestione degli spazi che tengano conto delle esigenze di tutti, a partire dai più fragili, e in particolare a

promuovere nuove infrastrutture e tecnologie, misurare la qualità dell'aria e ottenere feedback dal pubblico. HeySun

gode dei patrocini del Ministero delle Imprese e del Made in Italy; Ministero dell'ambiente e della sicurezza

Energetica; Assemblea Regionale Siciliana; Assessorato dell'energia e dei servizi di pubblica utilità Regione Sicilia;

Assessorato Territorio e Ambiente Regione Sicilia; Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale; Città

metropolitana di Catania; Comune di Catania; Città di Misterbianco; Università di Catania; Università degli Studi di

Messina; Azienda Metropolitana Trasporti e Sosta Catania Spa; Ordine degli Ingegneri Catania; Ordine Geometri;

Ordine dei Periti Industriali e dei periti industriali laureati della provincia di Catania; Associazione delle Energie

Rinnovabili Offshore; Associazione Italiana Agrivoltaico Sostenibile; Ance Catania; CDO Sicilia; Confagricoltura;

Confcommercio Sicilia; Ecosistema Formazione Italia; Fondazione Italia Sostenibile. FONTE: Ufficio Stampa

SiciliaFiera.

Press Italia

Augusta
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Al porto di Palermo le foto del concorso su Santa Rosalia

A partire da domani, 24 settembre, il porto di Palermo ospiterà le tre foto

vincitrici del concorso "Palermo rifiorisce con Santa Rosalia", promossa dal

Comune di Palermo e dalla Galleria d'Arte Moderna, con il contributo

dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale e la

collaborazione dell'Ordine dei Giornalisti di Sicilia. Saranno esposte al

Palermo Marina Yachting "Il carro trionfale sul Cassaro, la Santuzza tra la folla"

di Antonino Costa, "La speranza...sono loro" di Igor Petyx, mentre quel "Quel

che resta" di Maria Lannino accoglierà i crocieristi al Palermo Cruise Terminal,

grazie alla disponibilità della West Sicily Gate. L'inaugurazione è prevista alle

18 di domani, al Palermo Marina Yachting, alla presenza del presidente

dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti, e del sindaco di Palermo Roberto Lagalla. "Ospitiamo un estratto della

mostra in corso alla Galleria d'Arte Moderna - spiega il presidente dell'Autorità

di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti , che da

solo compone un ritratto suggestivo e profondo di "palermitudine" e fa

comprendere, a ben guardare, cosa significhi essere siciliani. Un piccolo

documento che consente, soprattutto ai turisti, di entrare nella vita di questa città attraverso le sue più consolidate e

identitarie tradizioni. Un vero racconto per immagini che l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale

ha voluto supportare".

(Sito) Ansa

Palermo, Termini Imerese

https://www.ansa.it/sicilia/notizie/2024/09/23/al-porto-di-palermo-le-foto-del-concorso-su-santa-rosalia_43f3751a-c072-461f-9d94-17b60a05b945.html
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Palermo rifiorisce con Santa Rosalia: le foto vincitrici del concorso

Dal 24 settembre il porto di Palermo ospita le tre foto vincitrici del concorso

fotografico promosso dal Comune e dalla Galleria d'Arte Moderna Igor Petyx,

"La speranza...sono loro" - Premio santa Rosalia (Esposta al Palermo Marina

Yachting) Da domani, 24 settembre, il porto di Palermo ospiterà le tre foto

vincitrici del concorso "Palermo rifiorisce con Santa Rosalia", promossa dal

Comune di Palermo e dalla Galleria d'Arte Moderna, con il contributo

dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale e la

collaborazione dell'Ordine dei Giornalisti di Sicilia. Saranno esposte al

Palermo Marina Yachting "Il carro trionfale sul Cassaro, la Santuzza tra la folla"

di Antonino Costa, "La speranza sono loro" di Igor Petyx, mentre quel "Quel

che resta" di Maria Lannino accoglierà i crocieristi al Palermo Cruise Terminal,

grazie alla disponibilità della West Sicily Gate. L'inaugurazione è prevista alle

18 di domani, al Palermo Marina Yachting, alla presenza del presidente

dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti, e del sindaco di Palermo Roberto Lagalla. Monti: "Ospitiamo un

estratto della mostra in corso alla Galleria d'Arte Moderna, che da solo

compone un ritratto suggestivo e profondo di "palermitudine" e fa comprendere, a ben guardare, cosa significhi

essere siciliani. Un piccolo documento che consente, soprattutto ai turisti, di entrare nella vita di questa città

attraverso le sue più consolidate e identitarie tradizioni. Un vero racconto per immagini che l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha voluto supportare". Condividi Tag palermo Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Palermo, Termini Imerese

https://www.informazionimarittime.com/post/palermo-rifiorisce-con-santa-rosalia-le-foto-vincitrici-del-concorso
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Palermo, al porto le foto vincitrici del concorso su Santa Rosalia

PALERMO - A partire da domani, 24 settembre, il porto di Palermo ospiterà le

tre foto vincitrici del concorso "Palermo rifiorisce con Santa Rosalia",

promossa dal Comune di Palermo e dalla Galleria d'Arte Moderna, con il

contributo dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale e la

collaborazione dell'Ordine dei Giornalisti di Sicilia. Saranno esposte al

Palermo Marina Yachting "Il carro trionfale sul Cassaro, la Santuzza tra la folla"

di Antonino Costa, "La speranzasono loro" di Igor Petyx, mentre quel "Quel

che resta" di Maria Lannino accoglierà i crocieristi al Palermo Cruise Terminal,

grazie alla disponibilità della West Sicily Gate. L'inaugurazione è prevista alle

18 di domani, al Palermo Marina Yachting, alla presenza del presidente

dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti, e del sindaco di Palermo Roberto Lagalla. "Ospitiamo un estratto della

mostra in corso alla Galleria d'Arte Moderna - spiega il presidente dell'Autorità

di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti , che da

solo compone un ritratto suggestivo e profondo di "palermitudine" e fa

comprendere, a ben guardare, cosa significhi essere siciliani. Un piccolo

documento che consente, soprattutto ai turisti, di entrare nella vita di questa città attraverso le sue più consolidate e

identitarie tradizioni. Un vero racconto per immagini che l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale

ha voluto supportare".

LiveSicilia

Palermo, Termini Imerese

https://livesicilia.it/palermo-al-porto-le-foto-vincitrici-del-concorso-su-santa-rosalia/
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Palermo rifiorisce con Santa Rosalia

': da domani, il porto di Palermo ospiterà le tre foto vincitrici del concorso così intitolato

Giulia Sarti

PALERMO Palermo rifiorisce con Santa Rosalia: da domani, il porto di

Palermo ospiterà le tre foto vincitrici del concorso così intitolato, promosso

dal Comune di Palermo e dalla Galleria d'Arte Moderna, con il contributo

dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale e la

collaborazione dell'Ordine dei Giornalisti di Sicilia. Saranno esposte al

Palermo Marina Yachting Il carro trionfale sul Cassaro, la Santuzza tra la folla

di Antonino Costa, La speranza sono loro di Igor Petyx, mentre quel Quel che

resta di Maria Lannino accoglierà i crocieristi al Palermo Cruise Terminal,

grazie alla disponibilità della West Sicily Gate. L'inaugurazione è prevista alle

18 di domani, al Palermo Marina Yachting, alla presenza del presidente

dell'AdSp, Pasqualino Monti, e del sindaco di Palermo Roberto Lagalla.

Ospitiamo un estratto della mostra in corso alla Galleria d'Arte Moderna, che

da solo compone un ritratto suggestivo e profondo di palermitudine e fa

comprendere, a ben guardare, cosa significhi essere siciliani ha detto lo

stesso Monti. Un piccolo documento che consente, soprattutto ai turisti, di

entrare nella vita di questa città attraverso le sue più consolidate e identitarie

tradizioni. Un vero racconto per immagini che l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale ha voluto

supportare.

Messaggero Marittimo

Palermo, Termini Imerese

https://www.messaggeromarittimo.it/palermo-rifiorisce-con-santa-rosalia/
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Al porto esposte le foto vincitrici del concorso fotografico "Palermo rifiorisce con Santa
Rosalia"

Saranno esposte al Palermo Marina Yachting "Il carro trionfale sul Cassaro, la

Santuzza tra la folla" di Antonino Costa, "La speranza sono loro" di Igor Petyx,

mentre quel "Quel che resta" di Maria Lannino accoglierà i crocieristi al

Palermo Cruise Terminal, grazie alla disponibilità della West Sicily Gate.

L'inaugurazione è prevista alle 18 di domani, al Palermo Marina Yachting, alla

presenza del presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale, Pasqualino Monti, e del sindaco di Palermo Roberto Lagalla.

Monti: "Ospitiamo un estratto della mostra in corso alla Galleria d'Arte

Moderna, che da solo compone un ritratto suggestivo e profondo di

"palermitudine" e fa comprendere, a ben guardare, cosa significhi essere

siciliani. Un piccolo documento che consente, soprattutto ai turisti, di entrare

nella vita di questa città attraverso le sue più consolidate e identitarie

tradizioni. Un vero racconto per immagini che l'Autorità di Sistema portuale del

Mare di Sicilia occidentale ha voluto supportare".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/attualita/porto-foto-concorso-palermo-rifiorisce-santa-rosalia.html
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Crocerista colto da malore soccorso da un elicottero del Csar di Trapani

Trapani - La scorsa notte un elicottero HH139B dell'82° Centro S.A.R. di

Trapani è decollato per soccorrere un uomo colto da malore a bordo della

nave da crociera Celebrity Equinox, a 120 kilometri dalle coste Siciliane in

direzione della Tunisia. Il paziente era un uomo di 59 anni da operare entro 6

ore dall'insorgere della problematica. La richiesta di missione è stata attivata

dalla Sala Operativa del Rescue CoordinationCenter (RCC) del Comando

Operazioni Aerospaziali di Poggio Renatico (FE) su richiesta del MRSC

(Mar i t ime Rescue Sub Cent re )  de l la  Cap i taner ia  d i  Porto d i

Palermo.L'elicottero è decollato alle tre di notte e dopo 30 minuti di

navigazione, ha raggiunto la nave e iniziato le operazioni di soccorso.

L'equipaggio ha calato l'aerosoccorritore e la barella sul ponte della nave. Una

volta messo in sicurezza sulla barella, il paziente e l'aerosoccorritore sono stati

recuperati dall'operatore di bordo all'interno dell'elicottero. Il recupero è

risultato particolarmente delicato a causa delle condizioni meteo marine.

L'equipaggio ha lasciato la zona di intervento alle ore 4:30 e si è diretto

all'Ospedale Sant'Antonio Abate di Trapani, dove ha affidato il paziente alle

cure del servizio medico, completando le operazioni in tre ore di volo. L'elicottero è successivamente rientrato presso

la base aerea di Trapani, riprendendo la regolare prontezza SAR nazionale. L'82° Centro SAR di Trapani dipende dal

15° Stormo di Cervia che garantisce, 24 ore su 24, 365 giorni all'anno, la ricerca ed il soccorso degli equipaggi di volo

Trapani Oggi

Trapani
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15° Stormo di Cervia che garantisce, 24 ore su 24, 365 giorni all'anno, la ricerca ed il soccorso degli equipaggi di volo

in difficoltà, concorrendo inoltre ad attività di pubblica utilità quali la ricerca di dispersi in mare o in montagna, il

trasporto sanitario d'urgenza di pazienti in imminente pericolo di vita ed il soccorso di traumatizzati gravi, operando

anche in condizioni meteorologiche complesse. Dalla sua costituzione ad oggi, gli equipaggi del 15° Stormo hanno

salvato migliaia di persone in pericolo di vita. Dal 2018 il Reparto ha inoltre acquisito la capacità AIB (Antincendio

Boschivo) contribuendo alla prevenzione e alla lotta agli incendi su tutto il territorio nazionale nell'ambito del

dispositivo interforze messo in campo dalla Difesa. Dal 15° Stormo di Cervia, oltre all'82° Centro SAR di Trapani,

dipendono, dislocati su tutto il territorio nazionale, anche l'80° Centro SAR di Decimomannu (Cagliari), l'83° Gruppo

Volo SAR, sito proprio su Cervia, l'84° Centro SAR di Gioia del Colle (Bari) e l'85° Centro SAR di Pratica di Mare

(Roma).

https://www.trapanioggi.it/crocerista-colto-da-malore-soccorso-da-un-elicottero-del-csar-di-trapani
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Aeronautica Militare, Soccorso aereo: uomo in pericolo di vita su nave da crociera
Celebrity Equinox trasportato d'urgenza nella notte con elicottero HH139B

Durante la scorsa notte un elicottero HH139B dell'82° Centro S.A.R. (Search

and Rescue) di Trapani è decollato per soccorrere un uomo colto da malore a

bordo della nave da crociera Celebrity Equinox, a 120 kilometri dalle coste

Siciliane in direzione della Tunisia. Il paziente era un uomo di 59 anni da

operare entro 6 ore dall'insorgere della problematica. La richiesta di missione è

stata attivata dalla Sala Operativa del Rescue Coordination Center (RCC) del

Comando Operazioni Aerospaziali di Poggio Renatico (FE) su richiesta del

MRSC (Maritime Rescue Sub Centre) della Capitaneria di Porto di Palermo.

L'elicottero è decollato alle tre di notte e dopo 30 minuti di navigazione, ha

raggiunto la nave e iniziato le operazioni di soccorso. L'equipaggio ha calato

l'aerosoccorritore e la barella sul ponte della nave. Una volta messo in

sicurezza sulla barella, il paziente e l'aerosoccorritore sono stati recuperati

dall'operatore di bordo all'interno dell'elicottero. Il recupero è risultato

particolarmente delicato a causa delle condizioni meteo marine. L'equipaggio

ha lasciato la zona di intervento alle ore 4:30 e si è diretto all'Ospedale

Sant'Antonio Abate di Trapani, dove ha affidato il paziente alle cure del

servizio medico, completando le operazioni in tre ore di volo. L'elicottero è successivamente rientrato presso la base

aerea di Trapani, riprendendo la regolare prontezza SAR nazionale. L'82° Centro SAR di Trapani dipende dal 15°

Stormo di Cervia che garantisce, 24 ore su 24, 365 giorni all'anno, la ricerca ed il soccorso degli equipaggi di volo in

difficoltà, concorrendo inoltre ad attività di pubblica utilità quali la ricerca di dispersi in mare o in montagna, il trasporto

sanitario d'urgenza di pazienti in imminente pericolo di vita ed il soccorso di traumatizzati gravi, operando anche in

condizioni meteorologiche complesse. Dalla sua costituzione ad oggi, gli equipaggi del 15° Stormo hanno salvato

migliaia di persone in pericolo di vita. Dal 2018 il Reparto ha inoltre acquisito la capacità AIB (Antincendio Boschivo)

contribuendo alla prevenzione e alla lotta agli incendi su tutto il territorio nazionale nell'ambito del dispositivo interforze

messo in campo dalla Difesa. Dal 15° Stormo di Cervia, oltre all'82° Centro SAR di Trapani, dipendono, dislocati su

tutto il territorio nazionale, anche l'80° Centro SAR di Decimomannu (Cagliari), l'83° Gruppo Volo SAR, sito proprio su

Cervia, l'84° Centro SAR di Gioia del Colle (Bari) e l'85° Centro SAR di Pratica di Mare (Roma).

TrapaniOk

Trapani

http://www.trapaniok.it/45583/Politica-trapani/aeronautica-militare-soccorso-aereo-uomo-in-pericolo-di-vita-su-nave-da-crociera-celebrity-equinox-trasportato-d-urgenza-nella-notte-con-elicottero-hh139b
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Salone nautico, Santanchè: "Turismo di settore da coltivare e supportare"

"Liguria e Sicilia leader economia del mare" 23 settembre 2024 | 13.43

LETTURA: 1 minuti "I dati ci dicono che il turista nautico lascia sul territorio

all'incirca il doppio rispetto al turista medio. Quindi parliamo di un segmento

assolutamente da coltivare e da supportare. Ma è un turismo che ha anche

bisogno di interventi. Il ministero del Turismo, ad esempio, ha avviato il

progetto per installare il Wi-Fi gratuito nei porti turistici perché non in tutti c'era

copertura di rete. Poi c'è un tema delle infrastrutture su cui bisogna lavorare, e

il ministro Salvini ci sta già lavorando, senza dimenticare che c'è anche il

Comitato interministeriale per le politiche del mare con il ministro Musumeci.

Sicuramente, il turismo nautico ci indica la strada giusta all'insegna della qualità

nel comparto". Così il ministro del Turismo Daniela Santanchè al punto stampa

tenuto in occasione del 64esimo Salone Nautico di Genova. "Il nostro è un

governo che ha ben chiaro quanto sia importante la blue economy. Non per

niente ha voluto un ministro dedicato al mare. Per quanto riguarda il ministero

del Turismo, invece, da sempre siamo consapevoli della grande opportunità

che è per noi il mare anche in termini turistici. La Sicilia e la Liguria sono le due

regioni italiane più avanti per quanto riguarda la blue economy, soprattutto la Liguria, e lo vediamo anche oggi qua al

Salone Nautico" ha concluso il ministro Santanchè. L'informazione continua con la newsletter Vuoi restare informato?

Iscriviti a e-news , la newsletter di Adnkronos inviata ogni giorno, dal lunedì al venerdì, con le più importanti notizie

della giornata.

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/turismo/salone-nautico-santanche-turismo-di-settore-da-coltivare-e-supportare_51aJMaTbDvqOIICaXXEcNj
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Salone Nautico, Cangiano (Fdi): "Settore è eccellenza italiana"

Il deputato di FdI, Gerolamo Cangiano, durante la Conferenza Nazionale sul

Turismo Nautico 23 settembre 2024 | 15.09 LETTURA: 1 minuti "Sono felice e

orgoglioso di occuparmi di Nautica in Parlamento e di seguire questo settore.

Oggi, come sempre, vedo che in questa fiera si celebra la bellezza italiana e

per gli appassionati di barche, come me, vedere tanta bellezza riempie di

orgoglio. Sappiamo tutti, e lo dicono anche i dati, quanto sia importante il

lavoro della nautica per il Paese Italia, con percentuali altissime di produzioni:

siamo i primi al mondo. Ogni tre posti barca c'è un occupato, quindi il settore è

sempre in crescita ed è un'eccellenza tutta italiana". Lo ha detto il deputato di

FdI, Gerolamo Cangiano, durante la Conferenza Nazionale sul Turismo

Nautico, a cura di Federturismo con la collaborazione di Confindustria

nell'ambito della 64esima edizione del Salone Nautico Internazionale di

Genova. "In tale contesto la politica deve innanzitutto essere vicina a questo

mondo, sapendo ascoltare e produrre azioni ed è ciò che stiamo provando a

fare con questo Governo sin dalla sua nascita - spiega - Come ricordava il

ministro Santanché, infatti, ora abbiamo il Ministero del Mare, il Ministero del

Turismo, il Ministero dei Trasporti, tutti a supporto di questo settore e anche noi in Parlamento proviamo a dare il

nostro contributo". "Prima dell'estate ho depositato un provvedimento, ora in attesa di assegnazioni in Commissione,

volto a supportare i porti turistici. Un tema importante anche per il governo, in quanto sembra che, anche nel decreto

Bolkestein, ci sia qualcosa di positivo per il settore. Aspettiamo il testo in aula, ma questa è la conferma di quanta

attenzione il Governo dà al settore nautico", conclude.

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/economia/salone-nautico-cangiano-fdi-settore-e-eccellenza-italiana_6m9oeGq7hjQE0xuC8BtBsL
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Salone nautico, porti turistici in crescita del 2% nel 2024

"Per il quarto anno consecutivo l'economia dei porti turistici è in crescita. Il giro

d'affari quest'anno è aumentato in media del 2% E' quella conferma che

aspettavamo, insieme con le previsioni positive per il 2025 per dire che

adesso effettivamente si possono fare investimenti in ampliamenti,

ristrutturazioni e realizzazione di nuovi porti turistici". Il presidente di

Assomarinas, l'associazione dei porti turistici italiani aderente a Confindustria

Nautica, Roberto Perocchio, fa i l  punto al 64esimo Salone Nautico

internazionale di Genova in occasione della Conferenza sul turismo costiero e

marittimo, a cui hanno partecipato il ministro al Turismo Daniela Santanchè e

fra gli altri Marina Lalli, presidente di Federturismo Confindustria e gli onorevoli

Ilaria Cavo (vicepresidente della X commissione della Camera dei deputati) e

Gerolamo Cangiano (membro della IX commissione della Camera). I dati sono

positivi: nel dettaglio più 2% gli ormeggi stanziali e +2,3% quelli in transito. E il

2025 si annuncia ancora migliore per le marine con gli ormeggi stanziali in

crescita del 2,9% e quelli in transito del 3,2%. E gli investimenti sono già partiti.

"Ci sono già lavori in corso per completare nuove strutture da Palermo a

Piombino a Pietra Ligure - dice Perocchio - In tutta Italia sono disseminati progetti che una volta erano nel cassetto e

adesso sono stati tirati fuori e molto spesso sono già vicini lla fase del completamento. In più, a riprova che il nostro

territorio è tornato ad essere interessante per gli investitori portuali turistici c'è il fatto che la più grande catena di

mediterranea di porti turistici nel giro di un anno ne ha acquisiti 6. Vuol dire anche però che molti investitori dopo i

dieci anni di crisi passati erano un po' stanchi e logorati". Dal settore arriva anche una rinnovata richiesta per il

governo: "Riportare le strutture della nautica in categoria catastale E1, che significa togliere l'Imu dai pontili". Molti

lavori di ristrutturazione dei porti turistici puntano anche ad adeguare gli ormeggi per i superyacht. "E' un mondo in

crescita, ogni anno arrivano in Italia mille superyacht di categoria internazionale e come Confindustria Nautica

avevamo valutato che se per le piccole imbarcazioni la spesa media lasciata sul territorio ammonta a circa 5 mila

euro, per i superyacht sale a centinaia di migliaia - aggiunge Perocchio -. Ogni porto turistico che aveva le

caratteristiche di fondali e logistica adatte ad accogliere questo tipo di clientela ha cercato di creare nuovi posti barca

di grandi dimensioni".

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/09/23/salone-nautico-porti-turistici-in-crescita-del-2-nel-2024_412ab205-9547-4962-b07b-969dba64b600.html
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Salone nautico, Santanchè: "Turismo di settore da coltivare e supportare"

Roma, 23 set. - (Adnkronos) - "I dati ci dicono che il turista nautico lascia sul

territorio all'incirca il doppio rispetto al turista medio. Quindi parliamo di un

segmento assolutamente da coltivare e da supportare. Ma è un turismo che ha

anche bisogno di interventi. Il ministero del Turismo, ad esempio, ha avviato il

progetto per installare il Wi-Fi gratuito nei porti turistici perché non in tutti c'era

copertura di rete. Poi c'è un tema delle infrastrutture su cui bisogna lavorare, e

il ministro Salvini ci sta già lavorando, senza dimenticare che c'è anche il

Comitato interministeriale per le politiche del mare con il ministro Musumeci.

Sicuramente, il turismo nautico ci indica la strada giusta all'insegna della qualità

nel comparto". Così il ministro del Turismo Daniela Santanchè al punto stampa

tenuto in occasione del 64esimo Salone Nautico di Genova."Il nostro è un

governo che ha ben chiaro quanto sia importante la blue economy. Non per

niente ha voluto un ministro dedicato al mare. Per quanto riguarda il ministero

del Turismo, invece, da sempre siamo consapevoli della grande opportunità

che è per noi il mare anche in termini turistici. La Sicilia e la Liguria sono le due

regioni italiane più avanti per quanto riguarda la blue economy, soprattutto la

Liguria, e lo vediamo anche oggi qua al Salone Nautico" ha concluso il ministro Santanchè.

Affari Italiani

Focus

https://www.affaritaliani.it/notiziario/salone-nautico-santanche-turismo-di-settore-da-coltivare-supportare-400649.html
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Salone Nautico, Cangiano (Fdi): "Settore è eccellenza italiana"

Genova, 23 set. - (Adnkronos) - "Sono felice e orgoglioso di occuparmi di

Nautica in Parlamento e di seguire questo settore. Oggi, come sempre, vedo

che in questa fiera si celebra la bellezza italiana e per gli appassionati di

barche, come me, vedere tanta bellezza riempie di orgoglio. Sappiamo tutti, e

lo dicono anche i dati, quanto sia importante il lavoro della nautica per il Paese

Italia, con percentuali altissime di produzioni: siamo i primi al mondo. Ogni tre

posti barca c'è un occupato, quindi il settore è sempre in crescita ed è

un'eccellenza tutta italiana". Lo ha detto il deputato di FdI, Gerolamo Cangiano,

durante la Conferenza Nazionale sul Turismo Nautico, a cura di Federturismo

con la collaborazione di Confindustria nell'ambito della 64esima edizione del

Salone Nautico Internazionale di Genova. "In tale contesto la politica deve

innanzitutto essere vicina a questo mondo, sapendo ascoltare e produrre

azioni ed è ciò che stiamo provando a fare con questo Governo sin dalla sua

nascita - spiega - Come ricordava il ministro Santanché, infatti, ora abbiamo il

Ministero del Mare, il Ministero del Turismo, il Ministero dei Trasporti, tutti a

supporto di questo settore e anche noi in Parlamento proviamo a dare il nostro

contributo". "Prima dell'estate ho depositato un provvedimento, ora in attesa di assegnazioni in Commissione, volto a

supportare i porti turistici. Un tema importante anche per il governo, in quanto sembra che, anche nel decreto

Bolkestein, ci sia qualcosa di positivo per il settore. Aspettiamo il testo in aula, ma questa è la conferma di quanta

attenzione il Governo dà al settore nautico", conclude.

Affari Italiani

Focus

https://www.affaritaliani.it/notiziario/salone-nautico-cangiano-settore-eccellenza-italiana-400666.html


 

lunedì 23 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 124

[ § 2 4 8 0 1 8 5 4 § ]

Presentazione Donne sul Ponte di Comando giovedì 26 alle ore 10

(AGENPARL) - lun 23 settembre 2024 COMUNICATO STAMPA Wista

presenta "Donne sul Ponte di Comando". Flash mob letterario anche alla

Spezia, in contemporanea con altri 11 porti il 26 settembre alle 10 al Terminal

Crociere in occasione del World Maritime Day IMO. Si intitola Donne sul ponte

di comando. Trent'anni di storia e storie delle professioniste del mare (Mursia)

il libro che, per la prima volta, racconta l'altra metà del mare, quella delle donne

che lavorano nel settore dello shipping, del trading e della logistica. A scriverlo

sono le socie di Wista Italy - la sezione italiana della Women International

Shipping and Trading Association - che quest'anno festeggia i trent'anni di

attività. Fondata a Genova nel 1994 da cinque donne pioniere del cluster

marittimo, il libro ripercorre la lunga rotta delle donne per conquistare il ponte di

comando, reale e metaforico. Alla Spezia, in contemporanea con altri 11 porti

in occasione del World Maritime Day IMO, la presentazione si terrà giovedì 26

settembre, alle ore 10:00, al Terminal Crociere di Largo Fiorillo. Ogni porto

coinvolto ha potuto accompagnare la presentazione del volume con un evento

tematico a scelta. Le socie spezzine di Wista hanno deciso di puntare

sull'innovazione e l'intelligenza artificiale. Questo il programma della mattinata. Ore 10:00 Video messaggi di Elpi

Petraki, Presidente WISTA International e Costanza Musso, Presidente WISTA Italia;.

Agenparl

Focus

https://agenparl.eu/2024/09/23/presentazione-donne-sul-ponte-di-comando-giovedi-26-alle-ore-10/
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Focus On SACE: il settore nautico va a gonfie vele e punta sempre più alla sostenibilità,
nel 2023 nove miliardi di export con crescita del 14%

Il settore italiano della nautica è in ottima salute: con 1.500 imprese attive - di

cui il 30% PMI - e 3.200 impiegati realizza un giro d'affari di 13 miliardi (che

diventerà di 16 miliardi entro il 2030) che le garantisce il primato europeo, di

cui genera oltre un quinto del fatturato. L'importanza della nautica nella

composizione dell'export italiano è aumentata rapidamente nel tempo,

superando i 9 miliardi nel 2023 grazie a una crescita in media pari al 14%

l'anno. L'Italia vanta una leadership internazionale nell'export di imbarcazioni da

diporto e navi da crociera con quote di mercato pari a 23% e 34% del

commercio globale rispettivamente. In tutto il settore delle navi e imbarcazioni

la nostra quota di mercato è di poco inferiore all'8%, dietro solo a Cina e

Corea del Sud, specializzate nella nautica commerciale. Il settore ha mostrato

una relativa resilienza anche nella fase pandemica, accelerando il processo di

ammodernamento della flotta delle navi da crociera e una maggiore domanda

di imbarcazioni da diporto per nuclei ristretti di ospiti. La transizione sostenibile

è una sfida cruciale per il settore, che sta investendo in fonti alternative di

propulsione, ad esempio GNL, metanolo e celle a combustibile, ma anche in

tecnologie sostenibili quali il cold ironing, i sistemi di desalinizzazione, il trattamento dei gas di scarico e dei rifiuti, lo

sviluppo di scafi a bassa frizione. In tale ottica l'intelligenza artificiale sarà una leva strategica, permettendo, ad

esempio, la pianificazione di rotte più efficienti in base alle condizioni meteorologiche e alle correnti marine e quindi

riducendo i consumi e le emissioni, prevedendo e prevenendo guasti e consentendo di operare interventi mirati, con

benefici in termini di tempi e costi. Cavalcare il processo di decarbonizzazione in corso, posizionandosi come first

mover sulle nuove tecnologie green, garantirà alle imprese italiane del settore di aumentare la propria competitività e

le proprie quote di mercato nei prossimi anni. La transizione green è una sfida che richiede un approccio strategico

strutturato, con i cantieri come nodo centrale di un ecosistema che abbraccia il mondo della finanza, della ricerca e

dello sviluppo infrastrutturale. Vari strumenti e servizi possono aiutare il settore a mantenersi competitivo riuscendo al

contempo a innovare in chiave green: dai servizi di formazione con un focus ESG alle garanzie per sostenere gli

investimenti - specie quelli sostenibili - dall'assicurazione alla cessione dei crediti per mettere in sicurezza la liquidità,

fino all'accompagnamento sui mercati esteri. La nautica è un settore in ottima salute, è un settore che cresce da

diversi anni e che porta nei suoi numeri la grande competenza tecnica, l'arte della progettazione tramandata nel

tempo, la profonda capacità di innovare lungo tutta la catena produttiva, la solida attitudine a lavorare in filiera e la

forte propensione all'export. 1.500 imprese e 32.000 occupati, un giro d'affari da 13 miliardi, una produzione destinata

per poco meno del 40% all'esportazione

Informatore Navale
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https://www.informatorenavale.it/news/focus-on-sace-il-settore-nautico-va-a-gonfie-vele-e-punta-sempre-piu-alla-sostenibilita-nel-2023-nove-miliardi-di-export-con-crescita-del-14/
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Il giro d'affari del settore è raddoppiato nel giro di dieci anni, sfiorando quota 13 miliardi nel 2023 che diventeranno

16 miliardi alla fine del decennio, con una crescita media del 3,8% annuo - ben superiore all'1,2% atteso per il

comparto manifatturiero (Fig. 1). Il nautico italiano conferma quindi la propria leadership nella produzione di navi e

imbarcazioni a livello europeo: con circa 1.500 imprese attive - pari al 17% di tutte le imprese del settore presenti in

Ue - realizza oltre un quinto del fatturato europeo. Il settore è molto frammentato - circa il 70% delle imprese conta

meno di 10 addetti - e la filiera particolarmente articolata e caratterizzata da lavorazioni artigianali altamente

personalizzate. Il primato dell'Italia nella cantieristica per imbarcazioni da diporto e navi da crociera è uno dei motori

delle esportazioni di beni e quindi di crescita economica. L'importanza della nautica nella composizione dell'export

italiano è aumentata rapidamente nel tempo, passando da meno dello 0,6% delle esportazioni di beni nel 2013

all'1,4% in dieci anni, superando i 9 miliardi nel 2023 grazie a una crescita in media pari al 14% l'anno (Fig. 2),

superiore a quella dell'export italiano nel suo complesso e generalizzata a tutti i principali segmenti: le navi da crociera

hanno superato i 4 miliardi nel 2023, con un incremento medio annuo del 19%, la nautica da diporto è cresciuta a

doppia cifra (+11%), mentre le navi commerciali - meno orientate all'export e di dimensioni più modeste - hanno

superato i 600 milioni, con una crescita decennale del 16% in media. L'Italia è tra i primi esportatori di navi e

imbarcazioni al mondo, con una quota sull'export globale pari al 7,6% dietro solo a Cina e Corea del Sud (Fig. 3). A

differenza dei Paesi asiatici - specializzati soprattutto nella nautica commerciale, nelle navi cisterna e nei rimorchiatori

- l'expertise dell'Italia insiste sui segmenti della nautica da diporto e del crocieristico. In entrambi i comparti il Made in

Italy si colloca infatti primo a livello mondiale, con quote di mercato significative grazie soprattutto all'elevato know-

how, alla creatività e alla qualità delle lavorazioni e a una filiera domestica di altissimo valore. Il contributo della nautica

al commercio con l'estero è stato anche un importante elemento di resilienza per l'economia italiana nelle fasi di crisi.

Lo stop pandemico ha anzi accelerato il processo di ammodernamento della flotta di navi da crociera, dal momento

che gli armatori sono stati costretti a dismettere le navi meno efficienti per tagliare i costi operativi. Dopo quattro anni

di fisiologico calo, gli ordinativi di nuove navi sono tornati ad aumentare: delle 55 navi attualmente in costruzione, 25

saranno prodotte in Italia, per un giro d'affari di oltre 17 miliardi. Lo stato di salute della nautica da diporto è l'altro

elemento di forza del settore, trainato dai nuovi trend, nati durante la pandemia, che hanno visto un maggior utilizzo

delle imbarcazioni da parte di nuclei ristretti di ospiti (familiari/amici). Le esportazioni hanno toccato quota 4 miliardi

nel 2023, grazie a una crescita del 16% che ha coronato un triennio record. Le aspettative degli operatori per il 2024

segnano addirittura un +83% per il segmento superyacht1. L'Italia detiene il primato anche in termini di ordinativi, con

600 yacht commissionati contro i 132 della Turchia, principale concorrente. Le sfide della sostenibilità lanciano la

nautica italiana La sostenibilità è la chiave del cambiamento perché in forza di un quadro normativo europeo e

internazionale che pone dei requisiti per contrastare

Informatore Navale
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il cambiamento climatico, obbliga ma al contempo incentiva i Paesi e i vari settori dell'economia a intraprendere un

percorso virtuoso che porterà nel tempo a benefici non solo ambientali, ma anche economici e sociali. Un percorso

che chiede ingenti investimenti per le imprese che tuttavia potranno contare anche sul supporto di società come

SACE, al loro fianco con i suoi strumenti e le sue persone. La sostenibilità è dunque una sfida che richiede un

approccio strategico, secondo cui i cantieri sono il nodo centrale di un ecosistema che abbraccia il mondo della

finanza, della ricerca e dello sviluppo infrastrutturale - elementi singolarmente imprescindibili ma che necessitano

coordinamento, collaborazione e sinergia sistematici. Cantieri, armatori, filiera, porti, istituzioni, ricerca, sistema

finanziario: lo sforzo congiunto e coordinato del Sistema Paese è la chiave per rendere la nautica protagonista del

processo di decarbonizzazione dell'Italia, fulcro e centro del Mar Mediterraneo, intorno al quale si è via via creata una

rete di normative atte a preservare l'ecosistema che in esso vive. L'adeguamento delle flotte alle novità normative in

tema di emissioni sta richiedendo investimenti ingenti in una congiuntura finanziaria complessa (cfr. "La transizione

green della nautica per una sostenibilità a tutto tondo"). Grazie al ruolo rilevante sia come attuatore del Green New

Deal europeo sia come importante attore a sostegno del Sistema Paese, SACE è al fianco delle imprese del settore

sia con prodotti tradizionali, quali le controgaranzie fideiussorie su export, le coperture assicurative Yard

Cover/Building Yacht e All Risks, che con soluzioni innovative che aiutano ad affrontare le sfide di oggi. La transizione

green sarà il principale fattore critico di successo per il settore crocieristico, per il quale la crescente attenzione della

clientela verso le tematiche di natura ambientale e i requisiti normativi più stringenti sono realtà con cui gli armatori

devono fare i conti per assicurare la crescita nel medio-lungo periodo. A che punto del viaggio è il settore? I dati di

CLIA - associazione degli armatori - mostrano dinamismo e grande voglia di cambiare, nonostante la strada sia

ancora lunga: oltre la metà delle navi in costruzione utilizzerà il gas naturale liquido (GNL) come combustibile, senza

produzione di zolfo2. Un'altra parte significativa del portafoglio ordini riguarda navi a metanolo, a più basse emissioni

rispetto ai carburanti tradizionali e che può essere prodotto da fonti rinnovabili. Non è tuttavia un cambiamento

limitato al crocieristico: a livello di propulsione, oltre all'utilizzo di biocarburanti, passi avanti si stanno facendo sia per

le navi da crociera che per le imbarcazioni da diporto nell'ambito delle celle a combustibile, che generano energia

elettrica attraverso una reazione chimica tra idrogeno e ossigeno, con l'acqua come unico sottoprodotto.

L'installazione a bordo di pannelli solari e turbine eoliche permette inoltre di ridurre la dipendenza dai combustibili

fossili. La ricerca non si limita alla propulsione: il cold ironing, ossia la connettività che permette alle navi ormeggiate

in porto di spegnere i motori e utilizzare l'energia elettrica fornita dalla banchina, promette di ridurre le emissioni del

98% durante la fase di ormeggio, a beneficio della qualità dell'aria delle città portuali. E c'è di più: approvvigionamento

idrico tramite sistemi di desalinizzazione (con la produzione a bordo di circa il 90% del fabbisogno idrico); trattamento

dei gas di scarico per le navi non-GNL; trattamento dei rifiuti, compresa la produzione
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di energia da biomasse prodotte a bordo; l'incremento dell'efficienza idrodinamica attraverso l'adozione di scafi a

bassa frizione: la sfida green costituisce un cambio radicale di paradigma e di modello di business che coinvolge tutte

le fasi della costruzione e dell'operatività della nave. La nautica commerciale per trasporto passeggeri ha inoltre

salutato l'introduzione nella flotta Liberty Lines della prima nave ibrida, in grado di navigare in modalità elettrica in

prossimità della costa. Ma una nuova frontiera per l'innovazione sostenibile è quella relativa all'applicazione

dell'intelligenza artificiale. L'IA sta mettendo a disposizione degli armatori strumenti che promettono di rivoluzionare il

settore, supportando la pianificazione di rotte più efficienti che tengono conto delle condizioni meteorologiche e delle

correnti marine e quindi riducendo i consumi e le emissioni. Grazie all'IA, i dati della navigazione sono elaborati per

prevedere e prevenire guasti, consentendo di operare interventi mirati che riducono i tempi di inattività e i costi di

manutenzione. Inoltre, l'ottimizzazione della gestione della flotta, che migliorerà l'efficienza operativa, e l'automazione

della logistica e delle operazioni di carico e scarico nei porti aumenteranno l'efficienza complessiva del settore e ne

ridurranno l'impatto ambientale. Una lunga tradizione italiana diffusa su tutto il territorio nazionale Liguria, Friuli-

Venezia Giulia, Toscana e Marche costituiscono quasi l'80% di tutto l'export del settore (Fig. 4). La Liguria, grazie

soprattutto ai cantieri navali di Genova e La Spezia, è infatti un importante centro per la costruzione e la

manutenzione di imbarcazioni, ma è conosciuta anche per il refit e per la componentistica e gli accessori nautici. Il

Friuli-Venezia Giulia - in primis - ma anche le Marche ospitano importanti cantieri navali dove sono costruite navi da

crociera, affiancati da numerosi cantieri di minori dimensioni votati alla produzione di imbarcazioni di lusso. La

Toscana, e in particolare i cantieri navali di Viareggio, sono tra i più conosciuti al mondo per la produzione di yacht e

superyacht di lusso. Alla produzione - ed esportazione - di imbarcazioni finite si aggiungono anche tutte quelle

imprese facenti parte della filiera, molto sviluppata nel nostro Paese, che rendono possibile la progettazione e la

costruzione di navi di elevatissima qualità. Si tratta di imprese attive nella componentistica - quale motori, generatori,

dissalatori, sistemi di protezione catodica ed elettronica di bordo - ma anche nelle finiture e nei materiali di pregio

quali il legno e il marmo. Negli ultimi anni si sta registrando un percorso di integrazione verticale della filiera, con

cantieri navali che acquisiscono fornitori strategici al fine di meglio supportare le proprie attività, in un settore che fa

del rispetto scrupoloso dei tempi di consegna e dell'estrema cura dei dettagli il fulcro della propria proposta di valore.
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Salone Genova, Santanchè "Turismo nautico da coltivare e supportare"

GENOVA (ITALPRESS) - "I dati ci dicono che il turista nautico lascia sul

territorio all'incirca il doppio rispetto al turista medio. Quindi parliamo di un

segmento assolutamente da coltivare e da supportare. Ma è un turismo che ha

anche bisogno di interventi. Il Ministero del Turismo, ad esempio, ha avviato il

progetto per installare il Wi-Fi gratuito nei porti turistici perchè non in tutti c'era

copertura di rete. Poi c'è un tema delle infrastrutture su cui bisogna lavorare, e

il ministro Salvini ci sta già lavorando, senza dimenticare che c'è anche il

Comitato interministeriale per le politiche del mare con il ministro Musumeci.

Sicuramente, il turismo nautico ci indica la strada giusta all'insegna della qualità

nel comparto." Così il ministro del Turismo Daniela Santanchè al punto stampa

tenuto in occasione del 64° Salone Nautico di Genova. - Foto: Agenzia

Fotogramma - (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul

tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle

testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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T. Mariotti completa le operazioni di float-off di SDO-SuRS

Set 23, 2024 - T. Mariotti celebra un nuovo traguardo nel processo di

costruzione di SDO-SuRS, la nuova unità navale della Marina Militare Italiana

dedicata alle operazioni subacquee speciali ed al soccorso dei sommergibili

sinistrati. Lo scafo, costruito f ino a l ivello del ponte di volo, è stato

movimentato lo scorso 8 settembre sulla barge semi-affondante Arcalupa di

GIN Maritime Operations, attraverso una complessa manovra di spostamento,

per poi essere trasferito, a causa delle condizioni meteo marine avverse, il 16

settembre, alla banchina di ricovero - Fusina 3. Dopo lo spostamento e

l'ormeggio della barge Arcalupa presso l'area ridossata della bocca di

Malamocco, avvenuto il 20 settembre 2024, si è proceduto con le operazioni

di zavorramento, concludendosi con il float-off e relativo galleggiamento della

costruzione MAR 201 il giorno seguente. Una volta messa in sicurezza e

predisposta per le operazioni di rimorchio, SDO-SuRS ha iniziato il suo

trasferimento per un viaggio di circa 1.100 miglia nautiche verso Genova, dove

sulle banchine del Cantiere T. Mariotti si procederà con l'imbarco delle

sovrastrutture già pronte e predisposte ed al completamento degli allestimenti.

SDO-SuRS (MAR201), con una lunghezza di 128 metri e una larghezza di 24 metri, è stata in costruzione a San

Giorgio di Nogaro, presso le aree della ditta Cimolai, ove il cantiere Mariotti ha completato in passato diverse

costruzioni e dove tuttora sta costruendo una nuova unità per crociere ultra lusso, grazie ad una collaborazione

lavorativa sfociata nel cantiere CIMAR, infrastruttura ormai consolidata di T. Mariotti e Cimolai. SDO-SuRS, Nave

OLTERRA, come verrà chiamata dalla Marina Militare Italiana, potrà ospitare a bordo fino a 200 persone tra

equipaggio, tecnici e forze speciali, e andrà a sostituire Nave Anteo, in servizio dal 1980. OLTERRA, prima impresa

militare del cantiere T. Mariotti, sarà dotata di sistemi avanzati di immersione ed esplorazione subacquea pressoché

unici nel panorama internazionale, e di assetti per il soccorso sommergibili di nuova generazione, rappresentando una

nave unica per complessità di costruzione e caratteristiche di impiego, coerente con l'espansione in essere della flotta

subacquea della Marina Militare Italiana ma capace anche di assicurare attività subacquea a favore di altre

Amministrazioni/Enti (dual use) nella sorveglianza e verifica di infrastrutture sottomarine.
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Mammot lavora per il rinnovamento dei porti europei

Set 23, 2024 Milano - Una serie d trasformazioni sono in corso nei porti

mercantili in tutto il mondo. Uno dei principali fattori in gioco è la continua

crescita dimensionale delle navi, a partire dalle portacontainer, con riflessi sul

pescaggio degli scafi, e di conseguenza sulle profondità nei canali di accesso

e in banchina, ma anche sull'altezza e sulla larghezza delle navi. Quest'ultimo

fattore sta portando a lavori di riqualificazione in molti porti container. Dopo la

recente fusione di governance tra il Porto di Zeebrugge (Bruges) e quello di

Anversa, a quest'ultimo è stato delegato in gran parte il traffico container.

Quattro grandi gru sono state così trasferite da Zeebrugge al porto di Anversa

e hanno dovuto essere aggiornate in preparazione della nuova generazione di

portacontainer. L'intervento ha comportato la modifica della distanza tra i binari

delle gru. In una prima fase le gru sono state sollevate di 4 metri utilizzando il

Mega Jack 800. Poiché la massima pressione ammissibile sul terreno in loco

era di 6 tonnellate al metro quadro, insufficiente, Mammoet ha posizionato tre

strati di spessori di distribuzione del carico sotto il sistema di sollevamento

Mega Jack 800 per ridurre la pressione a terra. Tra il Mega Jack 800 e le travi

delle gru è stata inserita una struttura di supporto in traliccio alta 10,5 m. Le torri di costruzione erano leggermente

inclinate per consentire l'applicazione dei carichi il più vicino possibile ai punti di forza della gru. Assemblando il Mega

Jack 800 in questo modo, è stato possibile evitare di utilizzare grandi travi orizzontali di supporto. Inizialmente sul

Mega Jack 800 è stato caricato il 25% del peso della gru. In seguito, il cliente ha rimosso i bulloni che univano la trave

di soglia e i carrelli con la parte superiore della gru. Una volta rimossi tutti i bulloni, l'intero peso della gru è stato

trasferito al Mega Jack 800 e il sollevamento ha potuto iniziare. La gru è stata sollevata di 550 mm alla volta fino a

raggiungere un'altezza di 4,5 m. Mentre la gru veniva sollevata, i carrelli lato terra sono stati stabilizzati con il sistema

di skidding di Mammoet, installato per spostare i carrelli lato terra verso l'interno. I carrelli lato acqua sono stati

stabilizzati invece utilizzando un rinforzo diagonale. Su questo rinforzo è stato utilizzato un martinetto idraulico in

modo che il carrello potesse essere posizionato con precisione sotto la gru mentre la gru veniva appoggiata sulla

struttura inferiore rialzata. Sollevata la gru, si è passati al restringimento dello scartamento dei carrelli Lo slittamento

dei carrelli lato terra per modificare la distanza tra i binari da 30,54 m a 30 m e il trasporto delle gru da e verso il luogo

di sollevamento utilizzando argani per tirarle lungo i binari ferroviari esistenti. I carrelli lato terra e la trave di soglia

dovevano essere spostati di 54 cm vero l'interno della gru. Per questo, Mammoet ha utilizzato il proprio sistema di

skidding SS150. Sulla parte superiore delle travi di slittamento, è stata utilizzata una trave con
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martinetti integrati. Usando questi martinetti i carrelli sono stati sollevati dai binari. Dopo aver spostato i carrelli lato

terra, il cliente ha installato le estensioni delle gambe. Una volta completate, la gru si è abbassata di nuovo sui suoi

carrelli. Durante le operazioni le gru sono state scollegate dall'alimentazione elettrica. Mammoet ha quindi utilizzato

degli argani per spostare le gru da e verso la posizione di sollevamento. L'allestimento consisteva in due argani su

entrambi i lati della gru; due su un lato per tirare e due sull'altro lato per frenare e posizionare con precisione le gru

sopra il sistema di sollevamento. Il Mega Jack 800 è rimasto nella stessa posizione per tutte le gru, erano le gru che si

muovevano. Il sollevamento e la modifica di ogni gru ha richiesto una settimana di lavoro. In totale l'intervento è

durato sei settimane, con una settimana per la mobilitazione e l'assemblaggio delle attrezzature e un'altra settimana

per la smobilitazione delle attrezzature. Una nuova gru per Sines Il porto di Sines si trova a 150 km a sud di Lisbona e

gestisce oltre 50 milioni di tonnellate di merci all'anno per un traffico di oltre 2.000 navi. In seguito a un investimento di

più di un miliardo di euro, le banchine e le attrezzature di movimentazione sono state potenziate ed espanse. Come

parte di questo lavoro, è stata costruita una nuova gru nave-terra. La gru è stata ricevuta dal cliente in uno stato di

assemblaggio parziale: il suo braccio era stato preassemblato a livello del suolo, mentre le sue gambe erano in

posizione verticale. Mammoet è stata incaricata di sollevare la struttura del braccio della gru presso la sua sede di

fabbricazione, quindi di farla scivolare nella sua posizione finale su rotaie accanto al bordo della banchina. La struttura

del braccio aveva un peso di 910 tonnellate ed è stata sollevata per la prima volta utilizzando 16 diversi strand jack da

70 t, 200 t e 500 t, posizionati in cima alle gambe della gru. La difficoltà principale era costituita dalla lunghezza del

braccio, pari a 143 metri. Mammoet ha quindi effettuato uno studio ingegneristico dell'operazione, in modo da

garantire che il lavoro potesse essere effettuato senza intoppi e in sicurezza. L'operazione è avvenuta così nei tempi

previsti, con il braccio installato solo tre settimane dopo che Mammoet aveva iniziato a lavorare nel cantiere. La fase

successiva prevedeva lo spostamento di 170 metri della gru, ora al peso di 1.425 tonnellate, entro un tempo massimo

di 20 ore, per non interferire con le operazioni del porto, e seguendo un percorso definito per restare entro i limiti di

carico massimo al suolo. Di conseguenza, i primi 75 m della manovra, in skidding, sono stati diagonali, evitando

diverse gallerie sotterranee vicine alle rotaie della gru. L'attrezzatura di skidding ha operato con una forza push-pull di

255 tonnellate. La gru completata, delle dimensioni di 27,3 m x 80 m x 91 m, è stata posizionata su rotaie nel corso di

una settimana, ed è ora in attività. "Lavorare nei porti in attività è complesso quasi quanto farlo in una raffineria o un

impianto chimico - commenta Alberto Galbiati, CEO di Mammoet Italy. Spesso si interviene su equipaggiamenti già

esistenti che vanno rimodernati in loco, e con tempistiche brevi, per non togliere ai porti capacità di gestione dei

carichi in arrivo e partenza. Inoltre, esiste il problema spesso trascurato dei carichi massimi al suolo, che spesso

sono insufficienti, come ad Anversa, e non uniformi, come nel caso di Sines. Gli esempi di Anversa e dello scalo

portoghese
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sono significativi di quello che Mammoet è in grado di fare valorizzando le proprie dotazioni tecnologiche e le

capacità ingegneristiche a favore del cliente. Oltre che sul cargo stiamo lavorando in giro per il mondo anche sui porti

base per l'eolico offshore, grazie all'esperienza accumulata nell'oil&gas. Le esigenze dei committenti si evolvono, e

noi ci evolviamo di conseguenza".
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Il suggerimento di Salerno (Rina) agli armatori: "Mancano navi posacavi"

Cantieri Entro il 2028 saranno posati circa 18.000 km di cavi l'anno per il

trasporto di energia elettrica di Redazione SHIPPING ITALY Genova - "Oggi

c'è carenza di navi posacavi e in Italia abbiamo aziende che sono eccellenze

nel settore come Prysmian e Terna". A lanciare questo messaggio

all'armamento nazionale è stato Ugo Salerno, presidente di Rina, intervenendo

all'evento "L'economia del mare" organizzato da Corriere Economia a Genova

presso la sede di DeWave. Il vertice del registro di classifica genovese ha

posto l'accento sul fatto che sotto il mare ci siano "milioni di kilometri di cavi",

infrastrutture che collegano il mondo e ricchezze che ancora attendono di

essere esplorate e valorizzate. In questo contesto Salerno ha affronatto il

tema delle opportunità offerte dalla filiera underwater, che integra tecnologie

come il marine mining e i cavi sottomarini per il trasporto di dati ed energia.

"Attualmente, circa 1,5 milioni di km di cavi sottomarini trasferiscono sia dati

sia potenza elettrica. Il cavo più lungo per il trasporto dati misura 20.000 km,

collegando l'America all'Asia, mentre si prevede che entro il 2028 saranno

posati circa 18.000 km di cavi l'anno per il trasporto di energia elettrica. Queste

operazioni richiedono analisi geologiche, di correnti e di traffico molto approfondite, specialmente quando si tratta di

aree vicino alle coste" ha sottolineato il presidente di Rina. Aggiungendo poi che "il fondo del mare contiene inoltre,

tra gli altri minerali, grandi quantità di nichel, cobalto, manganese e rame, materie prime essenziali per la transizione

energetica. Entro il 2040, utilizzeremo circa il doppio dei metalli che usiamo oggi, nel 2050 il quadruplo. Tuttavia, il

recupero di queste risorse dovrà essere gestito con grande attenzione ai possibili impatti ambientali". Secondo

Salerno "la sfida per il futuro sarà coniugare innovazione e rispetto per l'ambiente, esplorando queste nuove frontiere

in modo responsabile. In Rina, mettiamo a disposizione il nostro know-how per la crescita di queste infrastrutture e

tecnologie". N.C. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY

E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE

AGGIORNATI.
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